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o TEMPO - Frente fria: penetrando. Pressão
atm?Sférica !llédia: 1003.5 milibares. Temperatura
média do dia: 27.1 gTaUS centígrados caindo �
'noite. U�idade relativa média: 81.1 por cento:
Estado medio do céu: cumulus, stratus' de meio a
encoberto. Estado médio do tempo: �om forma-'

'

ções de chuvas rápidas e passageiras no Oeste, e

sobre. as._ serr� enn:e. o litoral e o planalto, e,
ocorrencras de- ínstabííídadea sobre as bacias de rios
no litoral. Ventos rápidos 'e passageiros no planalto
e no litoral, Estado médio geral do tempo no
Estado: com alguma instabilidade passando à esH
vel. Previsão: A. Seixas Netto.

< ,

ELETRIFICAÇÃO RURAL - A Secretaria da
Fazenda foi autorizada, pelo Governador do

Estado, a conceder a garantia do Tesouro do
Estado, relat ívament e a operação de
financiamento, decorrente de convênio firmado
entre a Comissão de Energia Elétrica e o Instituto
Nacional .de Colonização e Reforma Agrária -

INCRA .. O mon t a n te da garantia é de
, CrS',609.025,00 e os recursos destinam-se a execu

, ção de estudos, piojetos e obras de eletrificação
rural na região,de Caçador. "
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Meningite: vacinação 'começa .dia ,,13
A vacinação em massa da pqpulação do Estado contra a meningite começa no dia 13 de fevereiro, em Florianópolis, desenvolvendo-se em seguida em Blumenau e, pela Ordem, no.'! demais municípios com popUlação superior a 80,mü habitantes. Em julho estará concluída(P.3)

,açe��t,ª_�hgj��,c91n,:-Figueírense
, ----' .. ,\
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-: Marcos não participou dó treino d!3 ontem no Figueirense pórq'ue'
.

passou quase toda atarde conversando com o présidente" )

José Mauro Ortiga sobre as bases do seu contrato, sem contudo
chegarem a um ácordo. Hoje, porém, a sua situação no clube deverá

estar definitivamente.definida e o craque terá condições de
jogar domingo contra o I nternaciOnal. Pelo seu passe o

Figueirense pag�rá aoAmérica a, importância de Cr$ 80 mil em três
prestações-de 10,20 eCr$ 501mil; sendo a primeira domingo, a
seguinte na segunda partida da decisão e a terceira como-parte

da renda de um-jogo entre os dois clubes dia 24 de fevéreiro (P.8)
-

\

Trag,édia
. 'estrada- de
Carasvieiras:

, ,

duasmortes
"

acidenter

na

no
Duas pessoas morreram e três saíram feridas do

acídente.ocorrido ontem na estrada de Canasvieiras,
quando o Corcel de Florianópolis, plácas AB.o748, ,

e a Brasília -de Curitiba, placas AJ-'1869' se
chocaram frontalmente com violência, por.volta das

11 horas. Perderam a vida as sras. Verei' Geolim
de Oüveira (no Corcel) e Mària Helena Weirgert
(na Brasília). Os demais ocupantes da Brasília -

'

Fredy Weirgert (marido da vítima)'"seu
filho- Fredy Jr. e Ortenila de Melo foram

hospitalizados e estão fora de perigo (Pag.11)

Ari Prudente
não fica

,

mais no Avaí

Ati Prudente e o Avai não chegaram a um

-, acerto para a permanência do jogador
no clube e o zagueiro volta a Curitiba,

onde tem seu passe vinculado ao
Pinheiros. Há no ar uma possibilidade de
Ati Prudente ficar em Florianópolis:

a troca, por empréstimo, com Adailton,
,

que o Figueirense já admite (P.8) I
-

. "ifi.'

,/ Os dois ve'cúl�' saíryn da colisão, contpletarnente ,daiuficados e 'demonstram que os sobreviventes escaparam por milagre.
I' • v

'

(

Osjogadores dO;l"igueirase Eimpenbaram a fund� nos, ex�erc{cios ffsicos de, on1em; demonstrando excelente disposição para cOflquistar o título.

Cai,o preço.
do café:'
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China sente
ameaça de
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· , Assinalou que "é falta de

. vaI consciência dizer-se que a

1/ atual' crise é consequência
, do; preços do petróleo. A

a
..

't
'.

.

l
.' verdade é que; a inflação é

I. oCU Ir
.

e J :, resultado dos desequilíbrios
� � 1/ econômicos internos de

de comér'
.

C· io
'

algu��I�eJ:�e que a lei do

,

.

.

.

II comércio exterior, além de
fazer discriminação direta

POr e tapas �ep,pa���res::b::bé�"
.

.

'

,

uma ameaça aos países da
'.

"

.

América Latina produtores
\_ de café, açúcar, cobre, esta-

nho, bauxita e oútros pro
. dutos. cujos preços eles que-

Washington -:._ Os países, Opep mas também porque rem garantir nofuturo". �

latino-americanos que se en- mobilizamos a América La- Os anfitriões argentinos
contram na capital dos Esta- .

tina' para a formação de esperam salvar do fracas
dos Unidos para debater, no grupos de defesa dos preços so a reunião cóm Kissinger.
foro da Organização dos Es- dos demais produtos bási- O'. embaixador argentino
tados Americanos - OEA cos," Raul A.. Quijano disse na

-, os problemas surgidos da O senador Russel B. 'última segunda-feira que a

recentemente aprovada lei Long, criador do "condicio-
. reuníã-: -se apresenta corno

de comércio exterior norte- namento", disse que a inten- p"�:::�eni�,ar-s°e��:egu�as,��'-americana, vão estabelecer ção da Iei de comércio exte- .

três etapas para discussão alto nível polítíco, 'urna so-
. . rior não é de punir os mem-Na sessão de ontem, o bros latíno-amerícaaos da lução para os problemas

embaixador venezuelano na d
atuais".

OEA; . José Machin, \denun- Opep e sim a de não ar-lhes Machin disse .que _"já
1 1 -,,� tratamento preferencial PQr- comunicamos ã chancelaria\ ciou que a egis açao raz

que se juntaram a outros
parte de uma tentativa deli argentina que nada nos.daria-, países e formaram um.,cartelberada de desintegrar a d

mais prazer do que desfrutar

Opep' (Organização de Paí- ., para aumentar os preços o de novo da hospitalidade
petróleo, criando problemas éses Exportadores de Petró- âs balanças de pagamentos des� país, por m não se

leo)". trata disso. Trata-se de'que
Machín afirmou que, en-

de outros países, não iremos a 'lugar algum de

quanto persistir essa ação Machín disse que "os joelhos".
coercitiva, seu país não par- membros da -Opep são ví1i-. O delegado venezuelano

ticipará da terceira série de mas de uma campanha mal- afirmou que
.

seu país não

conversações nas quais Kis- -íntencionada para distorcer desconhece "estarem fazen-. .

,singer analisará a situação \ a justa fixação d()s preços do pressõespara que outros
do continente, junto com ,do petróleo, esquecendo-se países não deixem' de com

'seus colegas Iatíno-america- da injusta exploração que parecer a reunião de Buenos
nos. têm sido vftimas, durante Aíres'\ salientando ser esta

Machin disse que "que- muitos anos, os países, pro- "mais uma tentativa dos qlle
rem nos castigar não só por- dutores de matérias-pri- estão acostumados a dividir
que não nos ajoelhamos na mas", para dominar".

importante cargo, também
esteve, envolvido numa

conspiração contra Mao
em .71 e desapareceu de
cena.

O Comitê Central
atuou decisivamente em

fíns de 73 e froco� os co

.mandos militares' regío-
. nais, 'através da transferên
cia de homens que servi
ram nas. mesmas' regiões"
por perrodos .de .até io
anos. A medida, destinada
a retirar, esses generais de
.suas bases de, poder; de
onde 'poderiam desafiar
Pequim, deve ter. provoca
do certo-descontentamen-

- to.

', so", o primeiro, dos últí
mos 1 o anos, e que modi
ficou a Constituição.

"O's comandantes e

combatentes das três Ar
mas do Exército de Liber-

Tóquio - A agência
Nova Clúi"ia referiu-se on

tem à existência de inimi

gos ínternos.: ao comen

tar a nomeação de Mao

Tsé-Tung corno chefe su

premo das Forças Arma- tação do-Povo Chinês e as

das chinesas, de dois mi- • massas de milicianos senti

lhões e meio de homens.
Esta e outras notícias,' ,

sobre o fato de Mao, aos

81 anos, ter assumido o

comando dor Exército;
através de uma "verdadei
ra luta", sugere a possibi
lidade de que a passagem
do controle do Exército

para ele' e o Comitê Cen
. tral do Partido Comunista
tenha desencadeado uma

rem-se especialmente feli
zes com o artigo da cons

tituição que diz: O presi-
dente do Comitê Central
do Partido Comunista da,

.

China comanda as Forças
Armadas do país", infor-
mou a agência.

"Expressaram a opi
nião" - prossegue - "de

.Aue a verdadeira -luta mos

tra que o presidente Mao
, é o ilustre comandante su-� oposição ativar.

'. É provável 'também
que' alguns chefes milita
res também não tenham
se etitlllsiasmado com o

inesperado incremento do,
uso. 'do- Exército como

força de trabalho, para
ajudar o partido a atingir
a meta de transformar a

China num poderoso país;
industrializado, dentro de

'

,20 anos ..

A. oposição ao emprego
de soldados em tarefas ci

vis, já durante o' grande
salto à frente de 1958,
motivou a resistência do
Exército encabeçada pelo

. predecessor de Lin ao car
go de ministro da Defesa,
Pen Teh-Huai, que por
isso foi destituído.

.

premo de nosso Exérci
to". Esse fato "constitui
uma garantia de confiança
para a salvaguarda dos
frutos da vitoriosa revolu

ção chinesa, a consolida

ção e o fortalecimento da
ditadura dosproletaríado e

a vitória contra os inimi

gos tanto internos, quanto
externos" ,

Mao lutou' durante 20
anos para assumir o con

trole do Exército. O últi
mo obstáculo a tal obje
tivo foi o falecido sminis
tro . da Defesa Lin Piao,

r que gozava' de muito preso
tígio .entre os 'ofieiais e

soldados. Lin morreu num

desastre de avião em 71;
após conspirar para a der
rubada de Mao e do pre-
míer Chou En-Lai,

'

DESCONTENTAMEN
'. TOl

Embora o congresso do

povo tenha nomeado um

novo ministro da Defesa

para preencher a vaga dei
xada por Lin Piao, ainda.
não foi anunciada a esco-'
lha, do chefe do Estado
Maior dos Exército. Ung-

I Sheng, último a ocupar o

A agência Nova China,
em transmissão captada
em Tóquio, no Japão, alu
diu a Mao e à sua luta
num artigo sobre as come

morações do povo chinês,
por motivo da "vitoriosa

convocação 'do Congres-

Govern�' de' Isabel enfrentará
sua primeira prova e,leitoral'

Chile: iunta
-expulsa 5
dirisentes
esquerdistas

Bolívia:
__ Igreja.

/ '

critica ação de Banzer
\ , -

La paz - O bispo de Coohabamba (Bolívia), Arm_and9
Gutierrez Granier, disse que o governo boliviano desferiu o mais
duro golpe que já sofreu a Igreja Católica do país 'neste século, I

Isto porque o ministério da Justiça o denou o fechamento de

quatro emissoras de rádio dos distritos mineiros pertencentes a

ordem dos Salesianos além de deter alguns sacerdotes e maltratar,
_ segundo comentários, um cura. �

O bispo Gutierrez é um dos mais influentes da Bolívia e suas

declarações confirmam as controvérsias entre a Igreja e o regime
do presidente Hugõ Banzer, que atualmente desceram' ao' inãis
baixo nível dos últimos anos. Além disso, as declarações do bispo
levantaram dúvidas quanto. as afirmações do governo de -que suas

relações com a Igreja não estavam se deteriorando. \

A crise surgiu quando na segunda-feira passada a polícia
invadiu as instalações das quatro emissoras de rádios das regiões
mineiras de Catavi, Siglo XX, Llallagua e Huanumi, onde se extrai
todo o estanho que o país exporta: As instações das rádios foram
avariadas e denunciou-se que' em uma delas, a católica Pio XlI",um
cura foi ,golpeado por agentes da segura!1�,a.\, ,

"Á atitude indevida de forças do governo ao invadir residências
episcopais'.de armas em punho, tomando de' assalto as casas

paroquiais de Llallagua e Siglo XX"parecem obedecer deci�o do

governo de imprimir uma política dura contra a Igreja de
Cochabamba. Esta- é a primeira vez que na Bolívia uma alta
autoridade eclesiás!ica acusa o governo de tentar opi:imir a Igreja.

. Buenos Aires - O governo da presiden
te Isabel Peron terá sua primeira prova
eleitoral ;no próximo dia 13 de abril,
quando serão eleitas as autoridades da :

província de' Missiones, atualmente sob

intervenção federal, (
O ministro do Interior Alberto·

Rocamora, ao empossar _
anteontem Juan

Carlos Taparelli nó cargo de interventor,
disse que "o objetivo' fundamentel da

lntervenção é promover eleições num mar

co completamente democrático, permitín
do aos partidos políticos e a tÓdos os

cidadãos o pleno exercício de todas. as

atividades p���}�\t9f�";, .
''\

'

. �á ,exp��t�!iya� ,n9§�,,!"ei� .. polít�cos
�quanto a essas eleições, pois embora se
trate' de uma pequena província, .o pleito
poderá 'servir de termômetro da opinião
pública sobre o atual governo. \

-Desde que Isabel .assumíu Õ pod�r, no •

ano passado, após a.morte de Juan Domin
gó Peron, houve urna série de fatos cujas' .

consequên�ias são ainda imprevisíveis,
'

como a formal cisão da ala esquerdista.do
peronismo e o natural desgaste provocado
pelo Exército no poder.

Tudo indica que a principal tarefá: do'
novo interventor será unificar o dividido
peronismo de Missiones. Durante a cerimô
nia de anteontem, o ministro Rocamora foi
.atingido por um ovo podre, 'que era desti
nado a Um. líder peronista postado a seu

l�d� ,e \l'lJ,ie foi atirado por urn grupo
dissldente. .

.

,

Desde que o gqyemador' e seu vice
morteram" em 1973, num acidente aéreo; o
governo provincial de MissiQnes está acéfa-
10.'

-

Santiago do' Chile -

Cinco ex-dirigentes esquer
distas chilenos, presos de

pois do golpe militar de
setembro de 1973, serão sol
tos e expulsos do Chile, "no
decorrer desta 'semana", se

gundo fontes judiciárias.' O
grupo deverá seguir para a

Venezuela, de ondepartirão I

,para outros países.. príncí-
'

palmente da Europa" . " ,

De acordo cOQ'l infor-
.
mações oficiosas, os cinc'o

-

pertencem ao proscrito Par
tid6 Radical, que junto com

o; Partidos Comunista e

'Socialista e outras organiza
ções menores de esquerda,
integrava a "Uiúdâde Popu
lar" do presidente Salvador
Allende. Tra(a-se de Ansel

mo,Sul�; ex-senador e presi
dente do Pártido Radical;
OJ.tari�o

.

Cantuárias, 'ex·
, -ministro' das Minas, e dos

ex-deputados Hugo Miran·

da, Camilo Salvo e Carlos
Morales.

Os cinco se apresentaram
perante umjuiz do. tribünal

"\ de recursos o qual lhes nó·
ticio� que estayapl livres de.
urn processo de evasão de

tributos, depois que10 servi

ço' de impostos internos do

Chile retirou as acusações.
UnÍ, jornal <?hileno, 'ao

noticiar o caso ontem, disse

que os éinco foram em se

guida condúzidos paJ,'a a

penitenciária ue Santiago,
por ordem d.o ministério do

Interior:

, ..-

i

.

As queixas do
'Papa Paulo VI,

I

Operários e jornalistas
iniciam greve na 1,6'ia

/

AciêYLcia
investiga

. o sono. 'o.

Cidade de Vaticano - O Papa Paulo VI declarou ontem que o

mundo,modetnp tem se mostrado "inCapaz de resolver problemas
como a desigualdade social, a miséria; i\s injustiças e a fome".

Ao destacar tudo o que .o homem conseguiu nos últimos S'éculos
e principalmente em nossa época; o 'P'lpa diss�;' "O homem, porém,
nã.o satisfe2; senão parcialmente os desejps;' as necessidades da

humanidade� e mais, .denunciou enormes· misérias, enoimes

inJustiças, .enormes ,necéssidad�s.. Além ,rlhiso,· despeitou a'

consciência para as desigualdad� ·sociais,' o atraso ,da maioria dos

pqVOSj a fome de pão, de cultura, de. direitos,
.,

uma fome sofrida
e.adormecida até agora, e hoje coílVertida em cruel e intolerável".

O sumo' pontffiêe taxou de "fenômene de desoídem" o deseJo
de' "ter mais, de' ter qualquer' forma nova e superior de 'vida,
fenômeno que 110S meios m,ais favorecidos pelo progresso se

pronuncia mais áVido e insaciável que nas pe;soa,; humildes, muito'
embora estass se mostrem inquietas e mariifestem uma plenitude de

protestos e reivindicações, como se quisessefu demonstrar, por sua
vez, que nenhuma prosperidade é boa para aplacar' o insaciável

desejo de ser, de ter, de gozar...
"

.

Mais .adiante Paulo VI disse que a OIdem resultante do' progresso
econôflÚço e social de nosso tempo '�documenta uma desordem

iníqua, pela desigual distribuição de seus benefIcios, por sua radical
insuficiência quantita1iva e, observando�e bem, inclUSIve qualitativa;
para torIllll' todos os homen� felizes, ou aO. rpenos satisfaier, pata
todos, certas necessidades radicais, a. nível de direitos, começando
pela digp.idade da pessQa' humana, seja ela qual for, para' depois
passar imediatamente lliberdade, a um bem-estar suficiente". ,

.

Acrescentou que desta "gigantesca e' amargá exp�riência" se

despr,endem "fenômenos estranhQS e negativos, como a

descQnfiança, a contestação ou o protesto,
.

a revQlução, .o ódio
social, até chegar a atingir sua eJq>ressãQ il1$1itucional entre classes,
partidos, tri,bos, povos, civilizações".

'

Roma - Jornalistas e grafieos iniciaram
ontem uma greve de 24 horas que deixará a

Itália sem jornais durante o dia de hoje,
enquanto os principais sindicatos do país
convocaram também uma paralisação. em
protesto contra os patrões e o governo.

.

A' greve de hoje deverá, durar quatro
horas, em. todo o país, exceto em Roma,
onde se estenderá por oito horas. Os três

maiores sindicatos italianos, comunistas e

não 'e ,)'iti'unistas, declararam' que o

�. prolongrupentd d� gre�e romana tem o

, propósito de apresentar uma sólida frente

operàIia aos grupos direitistas, que têm

atacad'O militantes da esquerda em escolas e

ruas da capital.
Esta, será a quarta greve geral da Itália

em quatro meses. Os sindicatos decidiram
ir h greve, apesar do acordo conseguido
anteontem com a Associação Nacional dos

Fabricantes, que garante um salário anual

,
aos tra,balhadores desempregados.
Entretanto, patrões e operários

continuam m�trando sérias divergências
em outroS assuntos, como a reivindicação
sindical de intervir n:as decisões de reduzir a

produção e demitir trabalhadores. Outro,.

pr-oblema ainda por resolver refere-se ao pe�
di<io de aumento da' bonificação . da

compensatória pel� altás do custo de vi·
da.'

-

Os sindicatos também pedem que o go-,
vemo invista imediatatnente cerca .de dois

trilhÕe�- de liras (aproximadamente' 22,2
bilhões de dólares) na melhoria do sistema

feqoviá'rio nacional, argumentando que,
isto ajudaria a conter o aum�nto do,núme
ro de' desempregados, atualmente em urÓ
milhão.

Por William Stockton, da AP

Ilha de. l\IIarco, Flórida - Um grupo df; cientistas
norte-americanos está tentando descobrir porquê e,como

dormimos. No· momento, eles estão analisando a

estrutura química de um ''fator do sono" descoberto em

animais, impedidos de elórmir.
'

\,
Os pesqulsádores já sabem que a substância, capaz de

provocar um sono pr_oftindo e prolongado nos animais, é
uma pequena proteína que pertence provavelmente ao

rçrupo especial das peptidas. Se os cientistas conseguirem
de c (frar sua _estrutura qu(mica e sintetizá-la
'lrtificialmente, os médicos poderão (niciar a pesquisa
bioqu(mica do sOno dos seres humanos.

"Apesar das grandes 'dificuldades, parece que\agora,
depois de oito anos de trabalho, as passibilidades são
boas", disse o Dr. John Papptmheimer, da Faculdade de
Medicina de Harvard, durante reunião de jornallstas
especializados em assuntos cientl'ficos promovida pela
AssociaçãoNorte-Ameriéana de CareJiológia. ,

Pappenheimer disse que a sint(!tização do fator do
sono permitiria o in(cio (j.e "mil experiências para
estudar a_ base psicolpgica do sono". A possibilidade de

que o cérebro sintetize uma substância que, provoque o

sono quando o corpo está cansa'do intriga os cientistas há
mais de meio século. . .

'

Em 1913, cientistas franceses extra{ram o lfquido
raquidiano de cãés que foram impedidos' de dormir. A
substância foi injetada em outros cachorros, ·que
donniram 'mais que o nonnal A. experiência foi repetida
em 1939, mas os resultados ainda não foram definitivos.

Em 1965, Pappenheimer e dois colegas estavam

realizando' uma experiência em cabras, .quando
encontraram um relatório do trabalho sobre o fator do
sono desenvolvido pelos franceses 52 anos antes..

Os cientis tas de Harvard tinham'aperfeiçoado um \

método' rápido e indolor para retirar o fluido raquidiano
das cabras descobriram que o fluido raquidiano das
cabras com sono fazia os ratos, gatos e coelhos dormir
mais profimdamente.

Começou assim a longa e dif(cil tarefa ele isola!, a
substância qu(mica espedfica contida no lfquido
raquidiano e· decifrar sua estruft!,ra qu(mjca. Para, isso
fQram necessários quatro anos de trabalho e 25 cabrás

para'obter apenas alguns litros de fluido raquidiano. .

.

No ano passado, os cientistas descobriram que o fqto
do sono pode ser isolado no bulbo raquidiano dos
animais privados de sono, imediatamente depois de
serem sacrificados. Pappenheimer explicou que assim
seriam obtidas quantias maiores de fator do sono.

O cientista acrescentou ainda que as experiências irão
se centralizar na localização do órgão que produz o fator
do sono e a distribuição da substância pelo organismo
para causar sono. Diversas companhias farmacêuticas'
estão interessadas na s1.lbstância, devido à sua aplicação
como sedativo.

'

A produção ,iridustrial da Itália baixou
i2 por cento em tÍovem1;>ro e 15 por cento
em dezembro, em comparação com 'os mes
mos meses' do ano anterior. E· prevê-se
�d�' uma queda de 30 por cento no pri
meiro, trimestre deste ano.

�or outro lado, os sindicatos chegaram a

um acordo preliminar ;stabelecendo que
pensõe,s mensais. inferiores a 40 mil liras
(cerca de 444 cruzeiros) receberão mais 12 :

mil liras (aprocimadamente 133 crUzei�
ros).

Suiça: iuros
(sobrf. ti
dinheiro

estrangei!,o
Berna - As autoridades suí

çaS adotaram hoje a medi4a
mais rediçal até agora para impe
dir a entrada de fundos do
exterior e aumentaram a' um

, nível praticamente proibitivo. ó
imposto sobre todos os novos

depósitos efetuados do exterior.
De acordo com o comunicado
,
'(lo Banço Nacional, o "juro ne-

gativo" sobre os novos fundos

depositados por não-residentes \

a�mentará de 12 a 40 por cento
ao aI!Q.., .-

A inesperada decisão foi

adotad.a poucas horas' depois do

dólar registrar seu mais baixo
nível em sua história comparado
com o franco, �pesai das cóm-

.'

pras· de apoio do Banco Nacio� A lei conta com ,o apoio do.�ovimento das'Forças
rÍal. A decisão atinge todos os Annadas, cl}ja opinião é decisiva para o goVerno, e do
depósitos em francos suíços
efetuados por não-residentes

. general Vasco Gonçalves, primeiro-ministro que 'defendeu a

desde 31 de outubro passado. aprovação da lei pelQ gabinete que preside, por sbli�itação
Há dois meses se impôs a estes do dirigente comunistà Álvaro Cunhal.
depósitos o imposto anual de 12 Caso seja criada, a federáçãb do trabalho será unia
por cento, mas a medida não foi extensão da intersindical, organização, controlada pelossuficiet'lte para impedir os dep6- "

sitos que procuram segurança na
comunistas. A lei por sua vez contempla eleições sindicais

Suiíça.
- ,

para alteràtY.este çontrole.

Portugal: ,mais' poder
/

para os comunistas Arcebispado de, Paris analisa
amorte �o bispo no cabaré

.

Lisb9� - o governo" português aprovou ontem uma

controvert!da lei que autoriza a criação de uma única

fed'eração . para congregar todos ós trab3:thdores do país. Paris .
- A Igreja católica francesa quer

Cbntudo, os contrários � sua aprov�ão adiantam que a saber em que circunstância morreu o bispo
entidade será dominada pelos comunistas. O gabinete Roger Tort, de 66' anos, cujo corpo foi
mandou a lei ao Conselho do Estado pa_ra ser, promulgada. encontrado na semana passada no vestíbulo
Mas até hoje todos os projetos submetid� ao Conselho de um hotel frequentado por 'prostitutas.
foram aprovadQs sem qwyqucr emenda, .

'

I. Para tanto o cardeal François �arty, àrce-
O Partido Socialista, uma dáS. entidades políticas não bispo de Paris, nomeou pnte� ,urna comis

comunistas e que integram o gabinete de governo foímado são eclesiástica que deverá informá-lo sobre
por civis � militares', qisse que no próximo domingo décidirá as "'exatas circunstâncias" ,do falecimento'
se contipuará mantendo seus replesentantes no gabinéte ou. do bispo de Montauban.
não, tudo' dependerá da aprovação da l�. Os democratas O bi$po Tort estava visitando Paris onde

populares, de tendência ce�trista deverão anunciar hoje se se realizava uma sélie de reuniões da Cúria.
tomarão idêntica atitude.

, -

do monsenhor e uma pe-quena cF,z, que os

sacerdotes colocam agora na lapela de seus

casados, para serem idehtificados quando '1.
estão sem ohábito. Segundo a assessoria de

imprensa da Igreja, a presença de tais

objetos' poderia indicar I

que. o bispo não

tinha ,"motivOs inconfessáveis" Pllfa se en

contrar no hotel. No entanto, o semanário'
Le Canard Enchaine destaca o relatório dos

peritos, que diz: "EVidentemente,' a vítima
vestira-se � pressaé.

No ano passado, feÍ justamente o' Le
Canard que noticiou a morte dó cardeal,
Jean Danielou, de 69 .anos, encontradb
plorto no apartaniento de uma stripper de
24 anos. Ao que tudo indica, houve esfor

ços para-abafar o caso.
'

Apesar de tudo, o cardeal Marty decla
Irou que os resUltados das investigações
sobre a morte de monsenhor Tort serão
divulgados p�blicamente. ,\

Seu corpo foi encontrado sexta-feira passa
da no vestíbulo, de um hotel no balrro de

Leshalles, antiga zona do mercado repleta
de restaurantes; lojas e cinemas pornog!f!fi
cos e prostitutas. Antesporém ele dissera a

seus' colegas que pretendia passar a tarde
, com um amigo que conhecera como prisio-
neiro de guerra. !

Depois de examinar o cadáver do bispo,
o Instituto Médico Legal devolveu o anel----- o
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, 'ÁS vacinas chegam antes do carnaval
A vacinação' em massa

contra a meningite emSanta
Catarina .terâ intcio no dia
13 de fevereiro, começan
do em Florianópolis, onde
terá a duração de três dias.

No dia 16, será imunizada a

população de Blumenau,
também em três dias, se

guindo-se as cidades com

mais de 80 mil habitantes,
até atingir toda a população
do Estado, em julho, quan
do será encerrada a campa
nha.

\
A informação foi presta-

da ontem pelo Secretário
Prisco Paraiso, após a reu

nião que manteve em seu

gabinete com o assessor do
Ministério da Saúde, Gilson
Ferreira de Almeida, e� que
con tou com a presença de
diversos técnicos daquela

Secretaria, do Dasp, do dele
gado federal do Ministério
da 'Saúde, ÁI varo .de Cârva
lho, e do coordenador da
Campanha de Vacinação
Contra a Meningite designa
do pelo Ministério, Antonio
deMello.

'�

A primeira remessa de'
I vacinas chegará antes do car
naval conforme informou o

assessor doMinistério. aSe
cretário da Saúde porém,
declarou que a vacinação
teria intcio apenas após o

carnaval "Isto é oque julga- '

mos màis apropriado, e Uma
das razões é que antes do
carnaval

.

uma parcela da

população poderia temer as

reações, .apesar de elas nffo
ocorrerem, e, poderia evitar
a vacina. Além disso. outra

parcela da população' (os
não carnavalescos]. poderão

estar ausentes das cidades
nesse penedo: E, ainda, de
pois'do carnaval, as pessoas
geralmente ficam 'estafadas e

adquirem suas gripes e, ami
gdalites, e poderiam atribuir
isto (1 vacina, o que seria um

descrédito a sua eficiência";
- Receberemos 10 vaci

nadores do Ministério da
Saúde e 24 pistolas ped-e
-jets,' e com esse trab�álho
intensivo que será feito em

Florianópolis e B lumenau, o
restante do programa não

sofrerá atrasos, pois que o

tnicto da vacinação estava balho valioso, porqúe vai

previs to para a segUnda I ivrar a população dessa

quinzena de fevereiro quan- doença que vem trazendo
to a imunização das-demais intranquilidade aos lares"
cidades. Só haverá um r.,etar-
damento em relação a estas -;- Forneceremos as va-

duas cidades. cinas; suplementaremos 'os

O assessor do Ministério equipamentos que forem ne

da Saúde regressará ao Rio cessários e colocaremos' a

de Janeiro no fim-de-sema- eqdipe que for solicitada a

na, mas voltará por ocasião v disposição, .porque esse é

do intcio da vaéinação, "pa- um programa do Governo

ra acompanhar os trabalhos em que incorre a integração
"
e oferecer qualquer recurso de vários setores, como {J
supletivo que se torne neces- Ministério da Saúde, a. Se

sârio": Tenho certeza que o, cretaria da Saúde, oMinisté
, Estado vai cumprir um tra- rio da Previdência Social,

.Diz também o Sr,
Dante Limongi que esse be
nefício será concedido a to
dos os que tem pago pelo
'menos uma prestação "em
74 e que estejam com suas

prestações em dia até julho
de 75. A .relaçõo dos adqui
rentes com direito aos be
nefícios será fornecida 'pela
Cohab à Secretaria da Re
ceita- Federal, não havendo
necessidade que os próprios
proprietários tomem inicia
tiva.

REDUçÃn DE TAXA
Comentando alterações

feitas no Sistema Fináncei
ro da Habitação; .o prest
dente da Cohab explicou

que as mesmas visam a per
mitir, pela redução, das ta

xas de juros, a oferta de
,

habitações por um preço
acessível, já que o custo do
dinheiro ou do financia
mento passa a ser mais bai-
.xo.

- Será uma das formas
para contrabalançar as altas
nos custos da, construção
dvil, facilitando a' retomada
dos programas de habitação
popular no país. Significa,
assim, também muito para
Santa Catarina no momén

to em que se sai de uma

fase de recuperação permi
.tindo então que se dê uma

ênfase maior 4s novas cons-

através da CEME, que

adquire, armazena. e distri

bui a vacina. Mas é preciso
que haja também integração
da comunidade, que tem

que ser motivada para com-.

parecer aos postos .de vaci
nação.

Continuando, ele diz que
a Secretaria da Saúde fez
uma programação muito de

talhada, que abrange um tra

balho de vacinar a popula
ção do-Estado até julho. De
nossa parte, as vacinas serão

colocadas' à disposição da
Secretaria dentro das doses

\

previstas necessárias-ao cro

nograma estabelecido.
Na campanha será utili

zada, a vacina ambivalente,
que imuniza contra a menin

gite dos tipos "A" e "C".

timo para a Prefeitura. de
S/io José que terá condi
ções de executar obras de .

construçâo de praças e jar
dins do Bairro Bela Vista,
além de completar a pavi
mentação das ruas do Boi,
.ro. O empréstimo é da or-

dem de 0$ 8'5 mil, cru
zeiros e o contrato deverá

\

A Secretaria' estâfazen
do um apelo (1 população
catarinense, -no sentido de
que compareça em massa

aos postos de vacinação,
"pois só assim alcançará:
.êxito o programa que traça
mos pqra extirpar de uma

vez por todas esse terrivel
,

mal".

truções. próprios a Cohab recebeu

"Quanto aos programas Ontem a notícia de análise
gerais da Companhia de Ha por parte do BNH de dois

bitação diz 'o Sr. Dante Li- pedidos de empréstimos en

mongi que foi reafirmada a comendados já há alguns

posição das mesmas como
�

meses;' mereceu ap_ro!_ação
entidades que, sem buscar por parr: da Com_zs�ao de
lucros, atuam numa área de Concessao �e Crédito �o
grande importância social, BNH. () pedido de empres-

tomando possível a' habita
ção por baixo custo para
inúmeras famüias que não
tem outra forma de adqui
rir casa própria.

Na intenção de conti
nuação dos programas de
urbanização dos conjuntos
e de financiamento de

construções em terrenos

,

ser assinado possivelmente
em fevereiro.
Foi analisado pelos téc

nicos' do BNH e ,;erá agora
submetido ao Comitê de

Concessão de Crédito para
aprovação a 3 de fevereiro,
o pedido de empréstimo no

valor inicial de 16 milhões
de cruzeiros para financia
menta do'programa de ter

renos próprios. Com tal

concessão, a Cohab poderá
efetuar novos empréstimos
para parte das pessoas que

já estão inscritas no progra
ma e que somam a 591,
das quais somente 12 até

agora receberam financia
mento .

�eIlo: o processo agora é b� mais fácil.

A mesma fonte expli
cou, também, que dificil
mente um pedido de na

turalização é irideferido,
urna vez que a documen
tação e�teja em' Ofdem.

r
Somente _algum problema
com relação ao comporta
mento do naturalizando
pode impedir que o mes

mo obtenha o certificado.

SEM RESTRIÇÕES
Para evitar qualquer

restrição com referência a

brasileiros naturaiizados, 'o
Presidente da Rep�blica
baixou o, Decreto no.

6.192, de 19/12/74, o

qual diz o seguinte: "Arti·

.

Aumentam cada vez,
. .. �

mars os pedidos
'

de naturalização;
Desde o início do ano

'

até agora, o Serviço de'

Estrangeíros, que funciona

'junto à Divisão de Polícia
. Científica. no, Estreito, re-
cebeu quatro pedidos de
naturalização. Isso de
monstra um aumento, sen
sível no número de pro
cessos do gênero em Sano'
ta Catárina, tendo em vis
ta que no

\ decorrei do ano

passado, o órgão recebeu
um total de 33 pedidos.
Para que um estrangeiro
possa se' naturalizar brasí-
.leíro, deve residir por qua- /

tro anos ininterruptos no

País.
'

,

, Entretanto, em alguns
casos, o estrangeiro pode
'conseguir se naturalizar
depois de residir um ano
no Brasil, desde que se

enquadre nas seguintes
condições: ser de naciona
lidade portugu�sa, tiver fi
�' ou cônjuge brasileiro,
for filho de brasileiro- ou
tiver prestado ou 'p\lder
prestár serviços relevantes
ao País, a juízo do Minis
tério da Justiça. Após re

sidência de dois anos, po
dem requerer a naturaliza

ção os estrangejros que
forem recomendados por
capacidade profissional)
científica ou artística, ou
ainda se for agricultor ou

trabalhador especializado
em qualquer &etor indus-

Casá própria: 'benefício é�para todos
), o presidente da Compa- ,No tocante à' concessão I? cupons correspondentes
�ia de Habitàção de Sàjzta' do benefício fiscal,

�

expli-, aos 0$ 240,0.0 da devolu
Catarina, 'Dante 'Limongi, .

cou o presidente da Cohab ,Ção a que rim. direito.
informou que durante a que sua grande novidade na Cada cupom, no valor
reunião do Conselho de/Re- área de' habitação popular previsto 'de 0$ 20,00, es

presen tantes da Associação será a:' de beneficiar todos tará vinculado' a uma pres
Brasileira de Cohabs, reali- os adquirentes que tenham, tação permitindo ao seu de

'zada no Rio, além da apre- pago prestações em i974, 'tentar abater das prestações
dação de relatório das ati- mesmo' que não

-

estejam a serem pagas a partir de

'vidades de 1974 e exame

- ��ril:���. a pagar Imposto
julho de 75, os 0$ 20,00

dos programas, gerais .das _ Todos os adquirentes de devolução a' que tem di-

Companhias foram discuti" do. casa própria em Santa reito. Assim, na prática,
das as recentes alterações Cátarina que tenham pago quem tiver uma prestação c

i
no Sistema Financeiro .da pelo menos uma prestação, pagar em julho deste ano

Habitação além' do beneft- em 74 receberão um certifi- no-valor de 0$ 150,00 só
cio fiscal recentemente ins- cada fornecido pela Secre- pàgará CR$ 130,00·e com

-tituido Pêlo Governo Fede- taria da Receita Federal plementarâ com o cupom
nü para os adquirentes da que, assinado pelos mes- recebido da Secretaria da

,

habitação popular. mos, lhes-permitirá receber; Receita Federal.

1

As audiências de
-

Konder -Reis: ontem
,

chegaram a 16 .;
,

Ó Govern'adot eleito Antônio Carlos Konder R�is
concedeu d�rante a manhã e tarde de ontem mais 16 audiências,

.

segundo informações prestadas por sua assessoria
no Diretório Regional da Arena. Pela manhã foram
recebidos os SIS. Plínio De Nez, Secretário do Oeste;

'Marcos Vandresse, presidente dà�Fed'eração da Agricultura;
Ivo Vandrelin.ipresidente da Federação
dos Trabalhadores da Organização de

Cooperativas; Luiz Remor,
presidente do Diretório Municipal da Arena de

'

,

Laguna e os deputados Telmo Ramos Arruda, Vinício Tortatto Je
, Celso Costa. À tarde as audiências foram dadas a

uma comissão'do município dde Tai6,
acompanhada do deputado Albino Zeni,

ao Sr. Aderbal Schaeffer e aos SIS. Paulo Preiss, '

Walmy Bíttencourt, Carlos Bessa, Mário Ramos Vilela,
presidente da Companhia Brasileira de Alimentos - Cobal -

que se fazia acompanhar do Secretário da Agricultura,
Sr. GlaucoOlmger; Sady Marinhe, prefeito de Xanxerê,

acompanhado do Sr. Luiz Carlos.Gallotti Bayer; Hélio Barbosa e

Ilrmoto Feuerschuette, prefeito de Tubarão.

Concurso de professor:
inscrição termina hoje

.�
Cerca de 300 pessoas se inscreveram até ontem para o.concurso

de ingresso ao magistério, aberto pela Secretaria da Educação no

último dia 15. A maioria é do sexo fellÜnino e a Secretaria acredita

que até hoje, quando se encerra o prazo para as inscrições, o número
vá crescer cOllsideiavehnenteo '

" í
A escolha das Vagas para 9s classificalios se dará de 11 a 15 de

março, sendo que cada professor não poderá exceder a 40 aujas

semanais, enquanto que os que já pertencem ao quadro do

magistério só poderão ministrar 20 aulas por semana. '
'

Entre eS-;J:equis'itos exiiides aos interessados o mais importáIlte é
a fotocópia autenticada do documento de habilitação (licenciatura
curta ou plena). Além deste' é preciso levar para o ato de inscrição

, um documento de identidade onde ·comprove ser 'brasileiro' nato ou

naturalizado e possuir.no mínimo 18 anos de idade; prova de estar

em dia ,com o serviço militar (para o sexo masculino); prova de estar

em dia com a Justiça Eleitóral; atestado de boa conduta; atestado de

saúde e fotocópia: autentioada do tempo de serviço em que leéiona a

matéria c01Ílo licenciado; certidão tempo, de serviços em 'que leciona,
a matéria como licenciado; certidão de tempo de serviço no

/
. magistériO estaduaJ; certidãe de nascimento' dos filhos e certidão de

casamento (se for o caso).
O' número de vagas existentes para dar aulas excedentes em

Florianópolis aindlj. não está fixado, uma vez ,que a Coordenadoria

Regional de Educação ainda não recebeu a carga hornria devida.
As inscrições podem ser feitas das 815 11 e das 14 �s 1,8 hpras na

sede das coordenadorias regionais, de edu.cação.

mal. ,

O Ministério da Justiça
concede naturalização ain
da aos estrangeiros que ti-

'

verem residido' por três
anos ininterruptos. no

País, miando o naturali
zando for' proprietário no
Brasil, de bem imóvel cu
jo valor corresponda pelo
menos a cinquenta vezes

o maior salário'mínimo
vigente; for industrial que
disponha de fundos de

igual valor; ou possua co,

ta de ações integralizadas
de montante, no mínimo,
idêntico em sociedade co

mercial ou civil destinada
principal e permanente
mente ao exercício da in
dústria ou da agricultura.

Segundo declarações
do chefe do Serviço de

,Estrangeiros da ,Capital,
Sr. Dilson Martins de Mel
lo, os trâmites do proces
so de naturalização, levam
aproximadamente um

ano. O ihteressado, ao

procurar o Serviço' de Es

trangeiros para se naturali
zar, é encaminhado a um

advogado, o qual lhe dará
toda a orientação necessá
ria para' conseguir os do
cumentos. De posse dos

mesmos, terá que requerer
junto ao Ministério. da

Justiça a concessão de na

turalização e a seguir fa
zer uma petIção ao �ecre-

I

tãrío" de ,Segura�ça e In
formações, para o encami
nhamento do processo.

Após ter entrado na

Diretoria de Polícia Cien
tífica, o. processo é enca

minhado ao DOPS, que
por sua vez o encami
nhará para a Secretaria de

Justiça, Palácio do Gover- ,

no e a seguir é enviado ao

�G de Janeiro, ao Depar
tamento Federal de Justi-
,ça, para julgamento. Após,
o deferimento, é remetido
ao Juiz Federal local, o:

qual procederá' a entrega
do certificado de naturali
zação.

MAIS RÁPIDO
Apesar

�

de levar ,um
ano em tramitação para
decisão final, esse prazo

atualmente é considerado
pequeno, tendo em vista

que há alguns anos atrás
esse mesmo processo leva
va uns três ou quatro
anos para, conseguir a de
cisão fmal. Segundo ewli
cações de Dilson Martins
de Mello, recente mudan

ça po esquema interno. do

Serviço de Estrangeiros
propiciou a diminuição do
prazo.
- Em geral - explicou

� o que ocasionava a de
mora de alguns anos para
o deferimento de um pro
ceSso de naturalização era
a falta de documentos, ou
a apresentação de docú
mentos (incorretos. Atual
mente, cf Servi.Ç0 de Es
trangeiros. é obrigado a fa"
zer a conferência dos mes

mos, antes de mandar o

processo para o órgão se-

guinte.
'

go 10. - É vedada qual
"quer distinção entre brasi·
leiros natos e naturaliza
dos: Artigo fO. - A con

dição de "brasileiro np'
to", éxigida em leis(e d�
eretos, para qualquer fim,
nca modificada para a de
"brasileiro". Artigo 30. -

Não serão admitidos are·

gistro os atos de constitui·

ção de s�ciedade comer�,
cial ou 'civil que çontive
Irem restrição a brasileiro
naturalizado" .

"Artigo 40. - Nos do
cumentos públicos, a indi

cação de nacionalidade
brasileira alcançada me

diapte naturalização far-'

se-á sem referência a esta
circunstância. Artigo 50.
- A violação do disposto
no artigo lo. desta lei
constitue contravenção
penal punida com penas
.de prisão simples de 15
..dias e três meses e multa
igual -a três vezes o valor
do maior salãrio-mínímo
vigente no País. Artigo
60. - Esta lei entrará em

vigor, na data de sua pu·
.blícação, revogadas as dís

posições em contrário. As
sinado - Ernesto Geisel -

Armando Falcão.
':\

DOCUMENTOS"
Para naturalização sãc

exigidos os seguintes do,
cumentos: fotocópia da
Carteira de Identidade pa
ra estrangeiro permanente:
certidão de casamento ou

nascimento ; atestado de
residência dos quatro últi
mos anos anteriores no

Brasil; atestado de condu
ta; atestado de anteceden
tes políticos e sociais -

DOPS - Florianópolis; fo
tocópia da carteira de tra
balho ou documento b.ábil
que prove que está tfaba-
lhando ou que tem renda
suficiente para rn,anter a

faml1ia.
E ainda declaração de

residência: declarará quais
os países que residiu e

quais Estados do Brasil
onde ja residiu e os perío-

, dos; certidão negativa do

Imposto de Renda; folha
corrida; certidão de filhos
brasileiros (quando for o

caso) e comprovante do

pagamento da taxa de pe
dido de naturalização, no
valor de Cr $ 1 00 ,00.
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CARTAS
-,

INSTALAÇÃO
Temos a satisfação de ín

formar a V.Sa. que no dia 27
de agosto de 1974 foi instala

do o. Conselho Regional de

Psicologia, 7a. Região,
�cRP-oi, com sede em Por

to Alegre e jurisdição sobre'
os Estados do Paraná, Santa

'Catarina e Rio Grande do

Sul.
Tendo em vista delibera

ção deste Conselho e de acor

do com a letra "n" da Reso
lução 02/74 do Conselho Fe
deral de Psicologia, CfP, que
estabelece ser função do

Conselho Regional (entre ou-
I

trss): "Tomar todas as provi
dências necessárias ao bom

cumprimento da Lei e das

Resoluções do Conselho Fe

deral, no âmbito de .sua juris
dição ", estamos encaminhan
do a V.Sa., assim também

àquelas instituições onde, há
Psicologia desenvolvendo Pro

fissionais, algumas iÍlforma.\..
ções que consideramos' impor
tantes no momento:

1 - de conformidade com

as letras "b" e "d" doartígo
9 da Lei no. 5:766 de

'21.12.71, que criou os Conse
lhos Federal e Regionais de

Psicologia, e, 'com as letras

"b", "c", "d" e "m" da Re--

solução 02/74 do CFP, "são

atribuições dos Conselho Re

gionais de Psicologia: orientar, ,

aperfeiçoar, disciplinar e fisca
lizar o exercício da profissão
assim como expedir as Cartei
ras Profissionais dos Psicólo
gos, sob sua jurisdição";

2 - os atuais Registros de

Psicólogos, expedidos pelo
MElC, só terão validade até 23�
de fevereiro de 1975. Os Psi

cólogos portadores do, referi
dos Registros' devem se insere
ver no Conselho Regional de
Psicologia até aquela data, en
quanto os demais Psicólogos
'formados, mas que não pos
suem o Registro expedido pe
lo MEC, devem se inscrever
imediatamente, no Conselho

Regional, sob pena de incor
lrerem no exercício ilegal da
Profissão.

Para quaisquer esclareci
mentos sobre assuntos da área
'da competência d� CRP-C7,
estamos a sua disposição: sede
do Conselho: avenida Salgado
Filho, 336, Conjunto 304,
Caixa Postal 280, Porto 'Ale
gre.

Com os nossos protestos
da mais elevada estima e con

sideração, firmamo-nos mui
atenciosamente. Cícero Erni
dio Vaz presidente do Conse
lho Regional de Psicologia
-07.

FOLCLORE
Por solicitação da Comis

são Catarinense de Folclore,
informamos aos alunos que

participaram do Curso "Fol
clore e Turismo Cultural", ex
pedidos pelo Departamento
de Extensão Cultural da Ufsc,
encontram-se à disposição dos

mesmos na sede da mesma

'comissão, das 14 às/18,horas.
Doralécio Soares, Secretário
Geral da Comissão Catarinen
se de Folclore
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<, Velhos problemas
Os anos passam e os problemas

que afligem Florianópolis persis
tem e se agravam. A' cidade não
dispõe de' infra-estrutura para en

frentar o desenvolvimento que a

vem perseguindo ao longo dos úl
times anos e muito pouco se tem
feito para dotá-la dos instrumen-.
tos que necessita. As soluções no

mais das vezes não passam de me

ros paliativos, cujos efeitos mui
tas vezes até pioram a situ ação
quando chegam' ao fim.

A rede de esgoto que tem con

dições de atender a uma pa; te d�
per ímetro urbano remonta a

1.910, correspondendo na época
a um esplêndido progresso, efusi
vamente saudado por todos os

florianopolitanos. Mas 65 anos
são passados. A cidade prosperou

, talvez além da conta e a nova re

.de de esgotos sanitários continua'
no projeto, 'se bem que recente
mente o Banco' Nacional de Habi-

taçâo, através do Planasa, tenha
garantido os recursos necessários
à execução das obras.

A luz elétrica é atriz de inegá
vel talento no espetáculo das ma
'zelas citadinas. É certo que .a de
manda' de energia praticamente
quadruplicou nos últimos 10
anos, C0rnO quadruplicaram
anualmenteas contas cobradas às
empresas e particulares. Apenas o

fornecimento continua deficitá
rio. Os cortes frequentes têm sua

justificativa técnica - é o famoso
"ônus' pago pelo progresso" -

mas essa desagradável ocorrência,
acontecida reincidentemente fora
dos horários previstos pela Ce
lesc, revelam pouco caso para
com os consumidores.

l

A atual rede. telefôniea, sobre-
carregada ao ponto de tornar

quase impossível ligações urbanas
e interrurbanas nos períodos de
horáriocomercial, passa por um

,

processo �e modernização: e duas
novas centrais urbanas possibili
tarão a instalação- de mais 10 mil
,terminais telefônicos na Capital.
Por enquanto, ti telefone é 'em
Florianópo I is um irresistfvel
agente propaqador das mais varia
das formas de neurose,
A rede de distribuição de água

também passa por reformas e por
ampliações significativas, mas çs
cinco reservatórios que garanti
riam o estoque do contfnuo abas

tecimento dos Pilões ainda não
, funcionam.

,

Sem água �m vários bairros,
particularmente nas regiões mais
elevadas, à espera de telefones
que possam çorresponder à, ex
pectativa de sua utilidade; sem
um moderno sistema de esgotos e

com outra, série-de velhos proble
mas a �ngustiar,' Florian'ó�o'lis só
pode esperar por dias melhores.
Mesmo porque piores eles não,
podem ficar.

'

t-

1

Carnaval sem dinheiro

,

, .: }\ �\�'h! I ,\

As ,BOSS8S praias,
o que existe de precioso nas praias

que circundam a nossa ilha não é ape
nas a beleza que sensibiliza os poetas e

os turistas ávidos de novas paisagens
para olhos e almas cansados de tan to

tumulto citadino e do nervosismo dos
centros industriais febricitantes.

gestões do interesse econômico - e se

fez, como se vê, um dos mais compen
sadores centros de turismo e veraneio,
pela, sedução de suas praias e recantos

pitorescos

Já a�ra, é claro, não haverá como

recuar, 1ugindo ao imperativo da cres-,
,

cente e auspiciosa realização dos imen
sos potenciais de desenvolvimento tu

nstico que continuam desafiando a a

dministração pública e as empresas ca

pq_zes de acelerar a dinamização, é ex

ploração daqueles potenciais.
Não é pouco o que se tem feito e

que surpreende' a tbdos, quantos, ano' a
ano, voltam a desfrutar as alegrias' das
férias pra{eiras da Ilha de Santa Cáta
rina. Todavia, o que até agora nãoIÓi
acrescentado ão aprimol'amento dos
/lOSS0S logradouros turisticos e praias
de banho em breve haverá de vir a ser

realizado" como é l{cito esperar nãosó
da iniciativa oficial, mas ainda do em

preendimento privado.

Esses aspectos da atração exercida
pelas alvas e lindas orlas do contorno
ilhéu têm sido' cantados - e não sem

motivos - em prosa e verso, como nos

sonetos imortais do nosso inesquedvel
Araújo Figueredo, que muito bem as

conheceu, ém do prisma da estética i

deal, as nossas praias têm a ,-valori
zar-lhes a presença no panorama fzsico
que a esplêndida natureza doou a Capi
tal catarinense a utilidade prática, por
que a procuram nas �pocas de vera

nei.9, milhares de pessoas, nem so

mente vindas de outras plagas do terri
tório nacional, mas támbém de outros

pa(ses sul-americanos. E interessante é
observar que, ano após ano, tem cresci
do o número desses turistas estrangei- As crlticãs a tudo 'quanto infeliz
ros, que, retomando as nossas praias, mente ainda vem, contribuindo para
demonstram não havê-los decepcio- que permaneçamos sem a infraestrutu
nado o Q!te elas lhe proporcionaram ,ra perfeita para os setores de turismo

nas estadas anteHores. 'catarinense terão, sem dúvida, algum
\ fi,tndamento, que, porém, desaparece

De sorte que Florianópolis, para cu- quando não se limite a considerar o

jo desenvolvimento, desde havia mui- que esteja por fazer, mas atende para
to, se' preconizava uma política de ex- quanto já sei vem concretizando no

ploração turlstica das riquezas naturais
\ prôpósito de aproveitar os fartos recur

que se e'ntremostravam'potencialmente sos naturais e ;ás condições que se ofe
nos encantos da terra, obedeceu às su,. n:cem ao empresariado, no rarft(j'-da

"indústria sem chaminé". Eisso tanto

no âmbito do E,_S'tado, como especial
mente na Ilha em que está plantada a

Capital, que espantosamente se amplia,
embeleza e sobe no surto de grandes
construções.

Sou; portanto dos' que pensamque,
se.a critica é construtiva e deve exer

cer-se dentro dos melhores 'incentivos à
- '

execução dó sempre melhor, nem as

sim valerá' como sadio incremento ao

progresso, quando ela nega'ou deprecia
aquilo que, como quer que seja, repre
senta esforço orientado, a que será de

desejar continuidade e ânimo e não
merece desestImulo sob qualquer de
suas fonnas de manifestação.

O expressivo movimento de turistas

que já se evidencia airosamente intenso'
nas praias de nossa Ilha não significa
senão que há excelentes condições pa
ra mais efetiva e tranquila aplicação
empresarial, sob os incentivos fiscais
que visam a assegurar pleno êxito aos

investimentos para a continuidade -da
poWica oficial de turismo, implantada
em -boa hora.

'

Ninguém discordará, pois, da im

portância do apoio generalizado de to

das as classes, de produção e de .opinião,

\

que prestigiem essa boa poWica, disci-
plinada no sentido da integração de

grande parcelá econômica no cômputo
da riqueza de Santa Catarina� ,

'

t.ustavo Neves

Oposicõo quer
ditar as regras

•

Marcílio Medeiros Filho'

Ao que parece, a �itória que obteve nas eleições de novembro 'passado estão ,

dando ao MDB uma auto-suficiência que, além de irrealista, tende a ser perigosa
para os destinos da Oposição no Estado. A recusa da bancada oposicionista de

participar da nova Mesa da Assembléia ém três dos sete cargos existentes já pode ser

interpretada como um sintoma do estado de esptrito que vai pelos lados do MDB.

Pelo noticiário que chega das gestões que estão,' se processando em outras

Assembléias estaduais a Oposição tem aceito, �de um modo 'geral, integrar as

respectivas Mesas Diretoras em número proporcional à sua representação no

plenário, nos casos onde é minoritáría. Em Santa Catarina, onde po�suil uma
bancada de 18 deputados contra 22 da Arena, o Partido majoritário ofereceu-lhe
essa participação .sob a forma de três lugares num órgão onde se reservava, o

preenchimento de apenas quatro vagas. Em termos numéricos, não resta dúvida de

que a composição não poderia ser mais equânime. Quanto à distribuição das cargos,
é forçoso. reconhecer que, sendo maioria, não se pode retirar à Arena o direito de

'

escolher as posições que quer ver preenchidas éom os' seus- representantes,
oferecendo as demais à minoria. O MDB, no entanto, -entendeu que não deveria
participar da Mesa por se considerar "espoliado" naquilo que jülga ser seu direito de

escolher os cargos; Em qualquer plenário democrático as decisões competem í1
maioria representada. A Arena, nessa condição, houve por bem, decidir oferecer ao.
MDI) uma participação numericamente proporcional, num gesto que até certo

ponto poderia ser encarado como liberalidade, já que, se quisesse, poderia compor
sozinha todos os. cargos dispontveis. Mas-não é esse o caso e a decisão arenista foi /,
assim tomada tendo em vista estabelecer em niveis mais elevados as relações
politicas estadua(s. A 'tiberalidade, contudo, não foi a tal ponto que permitisse a

Oposição indicar quais as posições que desejava pára aceitar a participação: OMDE,
ao contrário de Se. insurgir contra a proposta que lhe foi formulada, poderia até
mesmo sentir-se reconhecido ,com á gesto do Partida adversário e, aceitando a

, participação, indicar ã sua livre escolha três deputados pa�a tomar assento ã Mesa. A
recusa nada acrescenta �s aspirações oposicionistas no Estado, posto que a aceitação
em absoluto poderia implicar qualquer tipo de comprometimento que envolvesse a

dignidade do MDB no' seu 'papel de Oposição institucional em Santa Catarina. Com,
esta atitude, conseguiu apenas ficar i1 margem da direção do Legislativo, numa

opção voluntária da qual parte da sua bancada discordou.
Passado o episódio da Mesa, vem agora o-presidente regional doMDB, deputado

Dejandir Dalpasqualle - dirigente e parlamentar que sempre se caracterizou pelo
equilibtio e pelo comedimento de seus gestos - formular uma ameaça velada i1

representação arenista sobre a composição das comissões técnicas da Assembléia: O
Sr. Dejandir Dalpasqualle reclama uma participação numérica proporcional nos
órgãos técnicos, 'o que certamente 'não lhe será neiado pelá bancada majoritária, a

exemplo do que sucedeu no eptsôdio da composição da Mesa. Sucede .que o

presidente do MDB antecipa-se a qualquer entendimento a que com toda certeza,

chegaria a,trln!,ésc'de ,um ,çliálogo de alto nivel com o Sr. Jorge. Bornhausen,. para
tentar, impo-,;,\de.r4f; já .os cargos e . acfomuu.de 'participação dos deputados
oposicionistas nas comissões: A questão está realmente mal colocada. Embora não

seja.necessário entrar no mérito das aspirações dos parlamentares 'do MDB que, por
decisão do seu presidente, ficaram à' margem da-participação na Mesa e que agora

desejam ocupar, posições de destaque nas, comissões, e, preciso lembrar flo� Sr.

Dejandir Dalpasqualle que a consagradora manifestação eleitoral obtida por ele e

seus correligionários no último pleito ainda não lhes assegurou uma representação
majoritária no Legislativo Estadual que o autorize a impor condições nos moldes em "

que demonstrou pretender nestes dois episódios. A composição das comissões é

.assunto que merece ser analisado com propriedade e altivez por ambos os, Partidos.

A Oposição está no seu papel ao procurar obter o máximo possivel em termos de'

participação nos órgãos técnicos. Mas incide num erro de estratégia ao colocar em
termos de imposição as suas pretensões e, mais, ainda, ao ameaçar com a

impossibilidade de composição das comissões o Poder do qual faz parte, através do
boicote do MDB ao seu funcionamento. Estas primeiras atitudes politicas da

Oposição depois das, eleições de- novembro estão a indicar que é preciso aprender
ainda muito e se preparar devidamente caso venha a ser maioria no Estado.

, '
U,!

'Informação,Geral
I,

funcionam de uma maneira diferente". O
seu nome, na verdade, tem trafegado entre
os possíveis dirigentes da Câmara Alta, mas

, isso;' evidentemente, não envolve nenhum,
ânimo reivindicatório.

'

OAB, \ '

Depois de .exercer a presidência da
Ordem dos Advogados durante dóis manda

tos, o Sr. João José Ramos Shaefer, que nq
prôxímo dia 31 vê expirar a sua segunda
gestão, não deseja ser, reconduzido ao posto
e renunciou l réeleição. Durante quatrõ
anos consecutivos, o Sr. João .. José Ramos
Schaefer exerceu com dedicação e dignidade
a presidência da OAB/SC, numa dás- mais
profícuas e dinâmicas administrações que já
passaram por aquela Casa. Na última eleição
ao Conselho da Ordem foi ele "reconduzido
com o maior número de votos jamais recebi
do por um conselheiro, o que por, si só é
suficiente para demonstrar o apreço que
grangeou na classe.'

'

ESTADUAL
O primeiro jogo .da decisão do e�tadual

foi antecipado pelo desaparecimento do

jogador Parraga, do Internacional, que lan

çou as piores suspeitas sobre o Figueirense,
indiretamente acusado de "sequestrá40".
Pois Parraga reapareceu, vivo e feliz', já

-

treinou e joga no domingo, sem nenhum

problema. O Figueirense, por sua vez, ,tinha'
de resolver o caso do extrema Marcos com o

América, clube que o pren!1ia por contrato.
GiuIiari entrou no circuito, houve muitas
idas e vindas a Jojnville e o América acabou
acertando. Só !lue Marcos 'ainda não tinha
sido consultad6 - e agora, a três dias do

jogo, está muito � vóntade para impor suas
condições. No final das contas, o Inter entra
completo e o Figueira não.

FUNERAIS
A Funerária São Pedro está -atraindo a

sua clientela com "va'ntagens" nos transpor::
tes que realiza até Itacorub,i. Além de
consideráveis abatimentos e bonificações em

-

velas, tocheiros, catafalcos, coroas, etc., a

São Pedro - 'ou alguém por ela - acena com

as publicações da ocorrência e do respectivo
• ofício religioso no j0rnal O ESTADO, tudo
incluido. Acontece que não' existe acordo
nenhum entre aquela casa de comércio e

este diário" que tem' 'se visto l1a 'dolorosa

contingência de cobrar o que lhe é natural
mente devido. Trata-se de um cumprimento
feito com o chapéu alheio.

CONViTES
Uma velha piada, de inspiração nitida

mente mineira, está, voltando a circular,
nesta época de "escolhas"> Conta-se que
determinado candidato chegou ao Governa
dor eleito e lançou: "Estou numa situação'
diffcil, Ar imprensa me assedia diariamente"
os amigos indagam, todos querem saber o

,

i

cargo que vou
I

ocupar na admínistraçâo."
Quando digo, que não sei de nada fico
completamente desacreditado, O que devo

responder?
" E o Governador eleito: "Res

ponda que foi. convidado, mas que não
aceitou".

MESA DA ASSEMBLEIA
Está se escoando o mandato do deputa

do Zany Gonzaga na Presidência da Assem
bléia. Hoje; por sua iniciativa, todos os

membros da Mesa Diretora, inclusive .os

representantes do MDB, participarão de um
jantar de congraçamento. -Num período de,
intensas lutas políticas, como o que atraves
sou l frénte da Casa durante os dois últimos
anos, � sígníücaüvo que possa dar por
encerrada sua missão debaixo da admiração

'

e do apreço de todos os integ[l!iltes do
Poder Legislativo, aqui incluida a bancada

oposicionista.
SOBERBA
E já que se falou em Mesa: confirmada a

notícia de que o MDB aceitará a prOposta da '

,

Arena paranaense, no sentido de ocupar, na

composição da Mesa "da Assembléia pa
ranaense a 2a. Vice-Presidência e a 2a. e 4a.

Secre�arias. O Legislativa parlmaense conta
com 29 deputados da Arena e 2S do MDB, o
que faz com -que, em termos relativos, a

-maioria. governista no Estado vizinho seja
ménos expressiva que a de Santa Catarina.
Como o MDB catarinense não aceitou a:
proposta do Sr. Jorge Bornhausen, é de se

cogitar a respeito de úma das seguintes
hipóteses: ou a oposição paranaense foi

enganada, ou os emedebistas 4e Santa Cata

qna estãa possuidos pelo sentimento da

soberba. -

LENOIR \

O senador Lenoir Vargas Ferreira re,ce

beu ontem a maior parte dos relatórios da

,Comissão instituida Relo �iretório Regional
da Arena para estudar temas de interesse

-Partidário. Tendo retornado anteontem de

Brasllia, o senador desmentiu que estivesse
"reivindicando" uma posição na Mesa -

mesmo porque "no S,enadõ, essas coisas
'\
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Maria José, um ano Marcos Freire diz
•

os problemas políticos
do novo Estado do Rio

a Sociedadee três meses,
-.

já ré
J -

mulher adulta
que Delfim Neto

deveria ser demitido, I

dos Inimigos
/

-

Brasília - O Presidente Nacional da

Arena, senador Petrônio Portela, �epois,
de um encontro de ma is de uma hora

. .

com o 'Presidente Nacional do MDB,
deputádo Ulisses Guimarães, anunciou

'que, logo no iníci do período legislativo,
em março, será examinado o problema da
convocação de. suplente; como medida
fortalecedora das agremiações partidárias.

O encontro dos. dirigentes da Arena e •

dó MDB foi programado para debater as
.

normas que deverão ser adotadas para as

designações das comissões provisórias dos

dois partidos no novo Estado do Rio.

Três hipóteses pOd'erão ser aplicadas: a

Comissão. Provisória com 31 membros,
com nove membros ou com sete mem

bros. O assunto voltará a ser analisado na

próxima semana.
,

Com a fusão da Guanabara com o

Estado do Rio, os diretores d� Arena e do

MD8 nos respectivos estados terão de .ser

extintos e, consequentemente, até agosto,
quando' serão realizadas as convenções
regionais e designadas comissões p�ovisó
rias. A composição da comissão provisó
na, 'entretanto, não está -especificada na

legislação eleitoral, onde apenas constam

as atribuições que os diretórios nacionais,
'através de suas comissões executivas, têm

pará indicar essas comissões provisórias,
não fixando número de membros.

Na reunião de ontem dos dois presi
-dentes dos partidos políticos - Arena e

MDB '�, ficou acertado que na próxima
semana, depois que cada agremiação anali-,

sasse a melhor fórmula a ser aplicada na

designação da comissão provisória, os' diri
gentes partidários voltariam a se reunir.

Assim, segundo o Secretário-Geral do

MDB, deputado' Thales Ramalho, que
pàrticípou também da reunião, na próxi
ma semana será definido .0 nero de mem

bros _,de cada comissão provisória:
O senador Petrônio Portela, por sua

vez, admitiu que em março, o partido
majoritário .examínarã o problema da con

vocação dos suplentes, como fórmula de

fortalecimento das agremiações políticas,
pois, em verdade, todos colaboraram para
a legenda. partidária e contribuíram, desta
forma,. com a vitória dós eleitos.

A convocação de suplentes ;-:- disse -

deverá, ser feita de forma rígida, para que
- não se pe�mita o abuso. Será examinàdo,
na oportunidade" o problema do pagamen
to da ajuda de custo: o prazo de, licença
do deputado para que o suplente assuma'

e outras vantagens que venham á ter o

deputado, demaneira que não se possibi
lite o duplo exercício

_

do parlam�ntar. E
ressaltou:

- Não é justo, todavia, que um depu
tado fique afastado do parlamento por
dois anos por motivo de saúde - como

Stélio Marojá e Pedroso Horta - e suas

respectivas bancadas sejam desfalcadas.
Essas distorções, prejudiciais inclusive aos

partidos, deverão ser corrigidos.

do Progresso, tico: desde o marechal Cas
telo Branco é sempre reno

vado o compromisso demo
'crátiéo do movimento, cuja
bandeira foi justamente a da

restauração democrática, se

não chegarmos l\ democra

cia; .. os principais responsá
veis -pelo sistema dominante
terão passado um atestado
de 'fracasso político. Assim
se admitirmos como hones
tas as intenções do governo
emrelação l\ redemocratíza

ção do país, temos igual
mente que considerar como
muito tênues as mudanças

-.verifíeadas" _

I

(

Contudo um ponto de
monstrativo de' certa ten

dência em favor da 'Uberali
zação diz respeito ao.relaxa-

, mento da censura l\ impren
sa que, no entanto, segundo
o Sr. Marcos Freire, conti
nua a ser exercida nos jor
nais "Tribuna de Imprensa"
e "Opinião" e na revistá

'''Veja''..

Maceió - Maria José da Silva, com apenas um ano e três>
1
.Rio - Para

F
o. senaMdDoBrd ld d

.
. e e110 Marcos ferre (meses e. 1 a e, Já

.

é uma moça.. Ela poSSUI todas as -

b )
. .

características de adulto, com ciclo menstrual e os órgãos tPernDeamlfi�canN9t' °dex-FmmIS-ro rm e o, a azen-
sexuais como se �osse de uma mulher. da, no governo do general

Esse fato cunoso está se verificando no no sítio Pau EmiTIo Garrastazu Médici, e

D'Arco no interior de Arapiraca que fica' a 140km de .nomeado pelo Presidente
Maceió, - e vem se constituindo motivo de preocupação Ernesto Geisel embaixador
para o médico Geraldo Cajueiro, a quem a garota-mulher foi em Paris, deveria ser demiti
entregue pelos pais desde a idade d� 10 meses.

'

do. Disse Marcos Freire que
Revelou o médico Geraldo Cajueiro que "o problema de Delfim, como funcionário

Maria José é explicado pela endocrinologia como uma público não pode criticar-o

anomalia hormonal definitiva, VI,'StO que' as anomalias' governo, sujeito que está âs
penas e deveres 'do estatuto

organais registradas nos primeiros meses da vida dl;l criança, dos funcionários públicos da
fatalmente assume c�ráter passageiro." Disse ainda, qu� n� União.
.caso dessa garota, o que vem estranhando a medícina é a Alegando que o governo
fixação do processo, tendo em vista nessa idade as não foi capaz de apresentar,
anomalias logo desaparecerem. até agora, um programa de

, Explicou o médico, que após estudos verificou-se de um .; normalização democrática
caráter permanente da anomalia dando � garota um ciclo comprazos, no senadorMar

menstrual normal em quantidade tempo, apresentando, cos Freire (MDB-PE) pro
ainda as mamas bastante desenvolv i das, órgãos

I

sexuais de pôs ontem, em almoço no

mulher e atitude' de adulto (dado psicológico). P�r fírn, Clube dos Repórteres Políti
afirmaou o médico Geraldo Cajueiro, que segundo "a cos, que a oposição convo-

que técnicos de diferentes
própria ciência explica, o comportamento é caracterizado especialidades _ de juristas.através dos hormônios, que no caso de Maria José com a sociólogos e economistas
r�gistro de caracteres de mulher, apresenta reflexos - e apresente ao país o

psicológicos que a identificam como uma pessoa adulta. modelo de um projeto polf-

Niterói - A Sociedade dos

Inimigos do Progresso, que terá
corno primeiro presidente a es
critora -Raquel de Queirós, está
sendo fundada na Guanabara,
contará com estatutos e sede,
reuniões regulares e -díscutirã os

efeitos maléficos do desenvolvi-

mento para o bem-estar do ho-

Imem.

A ' criação da entidade foi
anunciada ontem pelo escritor IJosé Cândido de Carvalho, que
poderá ser o autor de seu mani- Ifesto de criação: o discurso que
pronunciará hoje, na Academia i
Brasileira de Letras, na sessão

. t'especial sobre o Solar da Baro-

neza, de Campos. IA Sociedade dos Inimigos do I

Progresso não será uma entidade í
polftica, _pelO menos o que cen- !
_vencionalmente se reconhece Icomo tal: Vai reunir escritores e

I
!

t

.arfistas, além de pessoas in teres
sàdas no bem-estar da criatura
humana. O poeta maior da

língua portuguesa, Carlos DIU
mend de Andrade, é um dos
membros fundadores .da entida
de.

Hoje, na Academia, que resis
te ao' progresso' com seus far

dões, sessões semanais e chá de
acadêmicos - no melhor estilo

, do século passado - José Cândi
do de Carvalho lançará a base da
nova sociedade, no discurso de

agradecimento ao senador João
Cleofas pela doação do Solar da

Baroneza, em Campos, para que
'a Academia crie o Centro Inter
nacional da Cultura.

_.-------�-------------------_._----------------

Umamudança em profundidade, '

'Por Geraldo'Gomes'Gattolini, da AJB
Rio - Começamos no 1925, cnticos, escritores e privilégio de poucos no

- dia 10. de janeiro de 1975 estadistas acreditavam ser final do segundo quarto de
o último quarto do século possivel voltar a um perto- século, atingiu as grandes
20. O que acontecerá 4.0 de paz. Em v,ez disso, o massas.

daqui para frente? Conse- que se riu foi novamente o "Mas para O último quar
guirâ a humanidade supe- mundo mergulhado em to de século, a .perplexida
rar a ameaça das mais san- inúmeros tormentos. A se- de aumentou. E isso tem

grentas guerras, a nuclear? ',gundafluerra Mundial tor- I evado a humanidade a en
E os problemas energéti- nau este quarto de século carar o futuro com muito
cos, como ficarão? Essas o mais brutale sangrento pessimismo. ';

Parece-nos
perguntas são feitas em to- '�da humanidade: que os dois principais pra
dos os quadrantes da Terr-

.

'Em 1950;,no limiar do blemas que afligem a

ra, e convenhamos, não terceiro quarto de século" humanidade no momento
existem repostas plena- a humanidade estava pessi- são de caráter econômico.
mente satisfatórias. O mista. Não se falava mais Um- deles, diz respeito (I
mundo está cheio- de reti- em volta ao passado. A di s tri buição monetária.
cências em sua caminhada. 'guerra fria trouxe mais Em razão da deterioração
Os "p roblemas parecem perplexidade aos cidadãos. ·da liquidez internacional,
crescer em proporções No entanto, apesar do pes- o mundo ocidental está
geométricas, enquanto as simismo, nuncâ a humani- procurando agora uma

soluções avançam lenta- .dade progrediu tanto co- salda para o impasse mo

mente, quando .avançam. me neste quarto de século. -netârio. E 'Pode -sér .que
'

Sem: dúvida,. há: "t:l_l!-.tt(J�, ',:,14 �fiqueza\cmundiPlld_l!-flli- (.'suf:ja 'litP't4!-dall({SSt1llCel'êuma.
perplexidade: M.ahpm:.ece cou nesses 'vinte. e-cinco -rnonetária uma noua moe
existir no limiar de todos anos. E no Ocidente, . o da, que dê-maior liquidez a
os quartos de século um produto broto triplicou: A economia: O outro proble
momento de perplexidade. expectativa de vida ao nas-

.

ma, o, petrolifero, não tem
Em 1900, os jornais ressal- cer melhorou consideravel- a conotação tão grave
tavam a belle epoque. Na- mente. Em 1950, o india- como muitos apontam.
quela época, os serviços no vivia em média 3Q anos. Em 1973, as vendas de
domésticos e a agricultura Em fins de 1974, essa inê-

. petrôleo no mundo corres

constituiam-se na ocupa- dia passou para 50 anos. A pendiam; a apenas 0,5%
ção principal. Nó Brasil, as média de vida do brasilei- do produto broto in ter
grandes fazendas de café ro, que era de 35 anos, nacional.. Com o aumento
no Sul e os engenhos na passou agora para 65 anos.> de .preços, a participação
Nordete eram os centros A mortalidade infantil caiu 'do petróleo no PIB mun-

. vitais da sociedade. Mas o em todo o mundo: A 'edu- dial talvez tenha se elevado
mundo mudou. A primeira cação e a alfabetização' para 1,5%, E é essadife
Guerra Mundial avassalou

.

alcançaram', niveis nunca rença de apenas 1% que
os espiritos mais otimistas. vistos anterionnente pela I está causando tanta celêu
E no começo do segundo hLf-manidade. Em -noss@ ma internacional
quartel do séqtlo, em· pa(s, a. edücação, que era Nos últimos 75 anos,

\

aprendemos a resolver os

mais intnncados proble
mas exa tamen te, nas fases
mais diftceis. A primeira
Guerra Mundial impulsio
nou o avanço da tecnolo
gia industrial Durante a

Segunda Guerra, às comu-
.

nicações. os transportes de
massa; os' processos deali
mentação e a aviação, prin
cipalmente modernizaram
-se. consideravelmente. E
durante a disputa espacial,
o engenho humano con

quistou maravilhas, princi
palmente nq área de comu

nicações. E provável que
neste último qu a rto de
século novos e revolucio-

.

nários combustiveis sejam
descobertos, e que novas
, I -

fo�tes petroliferas venham
_

II luz. Pode ser que ainda
este ano, o homem consiga
fortalecer o sistema mone

tário mundial com uma

nOlia mo�da. O sistema
econômico está em fase de
transição. Da superprodu-
'ção industrial, 'entramos
numa era de contenção de
consumo. Os excessos e os'
esbanjamentos de recursos

pessoais, problemas ignora
dos pelo homem; poderão
trazer soluções lentas, mas
sólidas, as graves questões
ligadas a falta de alimentos
'e II marginalização de mais
de dois -terços' da hunj_ani
dade.

Na melhor localização de Camboriú; a beira
do mar, na.av, Atlântica 1593, esta o edifício
de maior categoria de uma das praias
mais charmosas do litoral.

O Morada do Sol, tem um apartamento
por andar, todos de frente, e com sacada
envidraçada. Com detalhes de acabamento
padrão Maguefa.

O edifício possui gerador próprio . \

de energia, dois elevadores, dois acessos

independentes para veículos-, estacionamento
para 20 automóveis, playground, e' telefone
interno ,llos'apartamentos ligados com a portâCia .

"

. '

,

�hiltos��uildrildos�
I '. r�dondos�

.

ver-9alh�s�
c::antonelrilS.

DORMITORIO

OCUPAÇÃO IMEDIATA
Entrada social e ,de serviço independentes,

vestíbulo, sala de· estar, lavabo, 3 dormitórios,
banheiro social, banheiro'privativo do casai,

.

copa-cozinha, área de serviço, duchas
.

e comunicação para parte íntima do apartame�to,
,dependências completas de empregada,
área total de 2'49,14 m2.

Nas Bitolas:
Chatos: de 1/2 x 1/8 até 4 x 1":'

Quadrados: de 3/8' até 2"
Redondos: ae 3/8 até 2.1/2" '--

5/6 m p/ fins mecânicos.INTERPETRO
Representante Mello Miranda & Cia. Ltda

..

Rua Cruz Machado, 463 - Te!.: 23-8978
Curitiba - Paraná.

Produzidos sob rigoroso
controle de qualidade_ SAE 1010. CONDIÇÕES ESPECIAIS DE

.

COMERCI�UZAÇÃO '

A Maguefa oferece diversas condições
de comercialização, inclusive crédito direto
em até 10 anos, dispensando apresentação

'

de avalista. Além disso outras modalidades
surgem no diálogo com o clie�te.

, (

INFORMAÇÕES: ,

Em Camboriú, Av. Atlântica 1593
Em Florianópolis, ·Av. Rio Branco 112

GARANTIA
\

;._�� __:_._____L� I
--------------------------�----------�--
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II Não passa dos·B% o aumento
nos preços'dos automóveis

Os preços dos automó
veis no Brasil terão um

acréscimo máximo de até
8%, revelou ontem o.presi
dente do Sindicato da In
dústria Automobilística,'
Sr. Mário Garnero, acres

centando que percentuais
menores poderão s,er dados

pelas fábricas que já estão
autorizadas pelo CIP para
fazerem' vigorar seus rea-

justes.
'

A primeira fáb�ib a'di
vulgar a lista de reajustes
foi a Ford Brasil, aguar
dando-se para amanhã que
a General Motors, Chrysler
e Volkswagen divulguem

seus percentuais. Apesar - Os novos 'preços fo-
dos revendedores autoriza- ram fixados pelo Conselho
dos desconhecerem os no- Interininisterial de preços
vos aumentos, na chamada e seu limite máximo é de
boca db luxo do automó- 8%. As 'fábricas podem
vel, . os carros já são vendi-. variar este percentual para
dos com preços reajusta- menos, isto é, para cada

dos, conseguidos não se tipo diferente de seus

sabe onde. veículos", afirmaram, i

Dirigentes do Síndicato A C h r ysler realizou i

da Indústria Automobilís- hoje � tarde uma reunião
, trca.: presididos pelo Sr.. de sua diretoria para deter
Mario Garnero, assegura-. I

minar os novos preços de
ram que "os reajustes aju- seus produtos. A General
clarão ao setor a recuperar Motors também deverá di-
a' .descapitalização sofrida vulgar os novos preços
em 1974, quando os amanhã ou depois. A

aumentos foram irreais em Volkswage ..... do Brasil po-
relação. ao aumento do derá anunciar amanhã seus

custo de vidaem geral". novos preços".

Produção de 74: mais de ·'800 inil carros
O balanço consolidàdo

da indústria automobilísti
ca brasileira, divulgado
entem, registrou no ano

passado 'uma produção de
858.479 autoveículos (ex
ceto tratores), contra

729.386 unidades fabrica
das em 1973, representan
do uma variação positiva
de 17;7%..

A pequena diferença a

I menos verificada' em rela

i-ção à estimativa prelimi
nar feita em meados de

dezembro. - produção de'.
861.000 veículos e cresc\mente de 18,10% - foi
determinada pela escassez.

de algumas matérias-pri
,mas na área terminal, im
pe d ind o a montagem
completa e liberação final
de 3.549 unidades, atual
mente à espera de compo
nentes te' qu.e elevariam

I
o resultado global de'

I, 1974 para 862.028 veícu

los, com . expansão de
18,18% no confronto' com
os doze meses de 1973:

As . empresas do setor

de 60% a 70% de um vei- i
.culo acabado, são a'inda I
motivo 'de controvérsia in- �
ternacional' quanto ao seu

I

verdríeiro fabricante: se

devem ser atribuídas ao

país produtor e exporta
dor da maior parte da es-

gurança e necessário ao trutura do veículo, ou in-

a rendimento da rede de. cluídas nas estatísticas da

nação compradora das

partes e componentes e

responsável pela. monta-
.

gemo A validade' do prê
mio desses critérios colo-

. ,

encerr�ram o ano passado
com vendas' de 854:2416
veículos, ficando a relação
produção/vendas em tor
no de 1,5% do tJtal fabri
cado e absorvendo um C-lI

toque de 9.056 unidades
volum� considerad� de se�

. revendas durante as férias
coletivas concedidas, a

seus empregados pela
maioria das montadoras.
A média mensal de produ
ção da índústria . no ano

passado atingiu a 71.539 \

ve rculo ss (60.782 em
1973), ou seja, 3.242 veí
CIIJOS por dia útil de tra-

-balho, consideradda uma

'jorn:!\da de 22 dias no;
'mês.

.

O desempenho produti-
,vo do setor, entretanto,
alcançog níveis ainda mais
elevados', caracterizados'

pela produção de' 46.927
unidades no siste'ma CKD
e que se' destinaram ao

mercado de. exportação,
.Essas unidades, que equi
valem; em média, a cerca

caria o Brasil numa posi
ção ainda melhor no qua
Iro dos, parques automo-

bilísticos do mundo, pois
.

sua produção do ano pas
sado subiria r ar� 905.406
veículos, próximos, por
tanto, da meta de 1 mi
lhão fixada para 1975. A

aceitação do mesmo crité
rio nos asseguraria a pOsi-�
ção de oitavo maior país
produtor mundial de au

toveículos, superando. a

Espanha - não computa
dos os 52.884 tratores' fa
bricados no 'ano passado.I. I

CONVITE' MISSA
/� ,-_

DE 7º DI·A

"A Delegacia Regional do Trabalho em Santa Catarina, convida ãs autori

�ades, _ clas.ses empresati�is e de ,rabalhadores, para a missa de' 70. dia, em

Intençao de seu Delegado Titl,!,lar,"Dr. Cyro Belli Muller, que será celebrada às 19
horas de hoje, quinta-feira, do dia 23 na Igreja Santo Antônio.

"I

\

._
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Produtores' de café
'

- .

vao se reumr para
analisar preço baixo

O México acaba de convocar os países produtores de

café para uma reunião a realizar-se em Londres, em razão da

súbita baixa nos preços .do produto no mercado

internacional, desde' que foi anunciada a nova Lei de

Comércio Exterior dos Estados Unidos. Fausto Cantu Pena;
diretor do Instituto Mexicano do Café proporá aos 44

países produtores a manutenção de suas posições de defesa
do preço do café, e a fixação de uma posição do grupo

quanto � lei norte-americana e a consequente queda do

preço do café nos últimos dias.

O café, que estava custando 60 dólares a saca,

experimentou uma baixa de 20 por cento nesses dias' - a

saca está chegando a custar 8 dólares, o que vem, segundo
Fausto Pena, que é também presidente da Organização
Internacional .do Café - mc, acarretando um grande.
prejuízo � economia dos países produtores, que pertencem
ii América 'Latina e � África, e são responsáveis por 90 por

cento do .consumo mundial.
. Segundo ainda o presidente da mc,� a nova Lei de

Comércio Exterior dos Estados Unidos "é uma estratégia
muito sofisticada do império mais poderoso de todos os

tempos .para impedir as tentativas dos países do terceiro

mundo de conseguirem sua independência econômica", e

que os países produtores devem reter a oferta do produto,
numa atitude de "legítima defesa", e não agressiva, como
poderia aparentar.

.

. Diretores do porto de
Londres vêm ao Brasil

\

Falta de \cimento gfJra crise
no setof.'-da construção civil

."

"

Para uma séri� de contatos com representantes do

governo brasileiro, ,?ompanhias de navegação, associações
comerciais, câmaras- de comércio e importadores e

exportadores, . chegarão hoje ao Brasil, os Srs .. John
McNab, Alan Johnson e John Collins, diretores do Port of
London Authority, um dos maiores e mais movime ntados
portos. do mundo. Esta informação foi divulgada' ontem
pelo setor comercial do consulado britânico em São
Paulo.

Segundo o Sr. John McNab - que é também diretor da

Docas - ,data. de longo tempo a associação do porto de .

, Londres com o comércio entre o Reino Unido e os países
da América do SuL Por isso, }i APL está resolvida a

fomentar essas boas relações existentes, seja através das

facilidades que são oferecidas na exploração de portos e

serviços e na movimentação de cargas; seja através de uma

flexível atitude perante acordos comerciais que visem a

aquisição de vantagens mútuas para a APL � seus clientes.
... ', \

Para debater problemas para conseguir o produto,
corno o· do cimento, terá poderá atingir situação ca

iníéio hoje, em Curitiba, o' tastrófica nos próximos
100. Encontro Nacional dos .

'anos, com um deficit de três

Presidentes dos Sindicatos mil toneladas/dia, número
da' Indústria de Construção' superior � produção atual da

Civil, onde serão discutidos própria região.
oito temas de interesse da O presidente, do Badep,
classe na Federação das.In- economista Luiz Antônio

dústrias do Paraná. Fayet, disse ser lamentável

Segundo técnicos "do que nos encontremos diante"
Badep (B�nco de Des�nvol- de tal perspectiva, na con

vimento do.Paraná), em es- tingência iminente de
tudo ontem divulgado, a ampliar .as importações de
carência de cimento no 'um produto para o qual o
extremo-sul do país, que já Brasil apresenta condições.
adquire proporções de case, excepcionais de produção,
com os pequenos produto- tanto' para suprir as necessi

res sujeitando-se a exigên- dad�s internas como até

cias muitas vezes .absurdas �·ara. obter e xc e denter

exportáveis. Na sua opinião,
em vista das. necessidades do

mercado, a primeira solução
seria a ímplantação de novas

fábricas, junto âs jazidas de

calcário, de acordo com as

caracterfsticas da região. I,Dos oito temas a serem
debatidos durante o Encon- I

tro, serão apresentadas rei- I
vindicações acerca da plani-

.

1 i!_,
ficação regional e' nacional
de obras públicas para que
haja continuidade âe servi-

ços' preços unitários dessas I
obras, e solução .para as ne- � i
cessi d ad es regionais. de 1 ,.

algúns tipos de materiais

(areia, cimento, pedra brita- I

da e outros),

índice file desemprego continua aI

·E.Unidosregistrar elevação nes
representa' um aumento de de seis por cento a 7,1 por
289'mil em relação ã sema- cento - o mais 'alto índice
na' anterior e o total mais desde janeiro de 1961.
elevado desde que o primei- Nem todos os trabalha-
ro subsídio de desemprego dores _

estão cobertos pelos
foi pago en 1937; durante a seguros de desemprego, mas
grande depressão. uma nova lei que se tornou

Um total de 4.620.220
' efetiva a partir do começo,

pessoas desempregadas já re-
.

do mês, estendeu tempora
ceberám os cheques dos se- riamente a proteção a mais i
guros 'de desemprego até a de. 12 milhões de norte- .,semana que terminou a 4 de -arnericanos.

i

janeiro. O dado também re- 'O .índice geral de desem- Ipresenta um recorde desde prego nos Estados Unidos ILlque o programa entre os '65 atingiu 7,1 por' cento, em
milhões' de norte-america- dezembro; com um total de Inos, cobertos pelos seguros 6,5 milhões de desemprega-

lide desemprego, aumentou dos. (

./

Industrial critica preços que o

CIP fixa para papele celulose
I
I

'I
- As vezes/me pergunto do governo de .ampliar sigo de importações. I

por que é que as empresas nificativamente
.

a produção "Em consequência dessa

são forçadas a se chocar nacional de cel�lose e papel situação, observou o Sr.
.

com tantas restrições, justo e a política de preços que' Leon Feffer, se forem man

no momento em que o go-. o C� vem impondo até, tidos os atuais critérios do
vemo quer nos estimular e. aqui à indústria que' opera órgão controlador de pre
nos convoca para crescer e no setor. Não há coerência ços, a capàcidade de rein

"fazer novos investimentos a entre a: política de transfor- vestimento da indústria es-

fim de aumentar a produ- mar o Brasil num grande tará de tal 'modo reduzida,
ção e aproveitar a oportuni- produtor de expreSsió que, nos próximos anos, di-

dade que a carência muno mundial e as normas impos- ficilmente poderão surgir
dial de papel e celulose está tas pára comercialização do

.

novas fábricas de papel e

oferecendo ao Brasil de se, produto. Isto. ·se torna evi- . celulose em consonância
. projetar internacionalmente' dente, especialmente' se com os propósitos anuncia

nesse campo. considerarmos os ditos cus· dos pelas próprias autorida-

A afirmação é do índus- tos dos financiamentos con- des.
.

trial Leon Feffer , presiden- cedidos pelos. organismos - O enfraquecimento
te da Cia. Suzano e Papel e oficiais e que chegam' ao das empresas privadas, so

Celulose, e que, há meio, sé· ponto de atingir entrei 30% bretudo as de capital genui-
culo , se dedica a produção .:/ e 40% anuais. . namente nacional, é noviço I
de ,papel e celulose. "Mi- '. à economia brasileirá. É le: i

. nhas palavras refletem a in- , - Ao, mesmo tempo
. gítimo e necessáJio, portan· I

oatisfação do setor com ·os prosseguiu � os preços de to, encarecer às autoridades I
nív e i s de preços fixados celulose estabelecidos pelo governamentais um exame �

pelo CIP para a comerciali- ÇIP estão abaixo do custo urgente ti atento da ques· IIJ'õzação desses produtos no real e correspondem' à me- tão, pois ainda é possível e >

. mercado nacional". ' tade_ das cotações normais há tempo de evitar lima si· I
-:- Verifica-se com estra- vigentes no mercado inter- tuação que venha a co�'1Meza, senã.o c�m preocu· nacional para os sim.il�res . prometer as metas oficiai i

.pação - assegura o Sr. Fe- estrangeireis - o que co�- de desenvolvimento da in

ffer - urra aparente con· tradiz a política- de inceFlti- •
dústria de papel e celulose,

_, tradição entre o_objetivo '/0 à produção substitutiva concluiÚ' o Sr. LeDn Feffer.

'.,
Quase um milhão' de

norte-americanos solicita
ram os seguros de desempre
go durante a primeira sema

na completa dei1975, infor
-

mou ontem o Departamento
de Trabalho dos Estados
.Unídos. Isto é um sinal de

que o índice de desemprego.
nos" Estados Unidos aumen

tará' consideravelmente em

janeiro.
O Departamento acres

centou que 970.200 novas

solicitações de 'seguros de
desemprego foram entregues
durante a semana que termf
nou a_11 de janeíro. O dado

'.
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as omumcações
TELESC / telecomunicacões de santa catarina-s/a

�ubsi�iária d� Telebrás _ '

.

ESCLARECIMENTO

,
,

MISSA DE 7 º DIA
I

f·
I ,

CONVITE

Dr. JOSÉ ROSÁRIO ARAÚJO e famílià profunda-(
,

mente 'consternados com o súbito desaparecimento'
de sua esposa, mãe e ,)VÓ, a querida DORA
DELL'VALLE ARAÚJO (D.'1a. J!)ORA) convidam

parentes e amig'os para a missa de sétiO-:o dia, pelo
sufrágio de sua alma, que mandarão rezar, na Igreja'
Santo Antônio, :em Florianópolis, dia 27 do í:orren�

te, .

2a. feira, lls 09:00 horas. Agrad!lcem a todos'

aqueles que 'o� ,confortaram no 'transe vivido e aos

que comparecerem a mais este ato de �é cristã.
\

�-

(

BELLI MULLER
/

Esposa, f.ilhos, genro e netos de Cyro Belli Müller agradecem .a tor::!os que se

solidarizaram por ocasião de seu falecimento e convidam para a missa de 70.- dia
a realizar-se na Igreja' de Santo Antônio, 3s 19 horas, do próximo dia 23.

. (Quinta-feira).

DR.CYRO
,

_

,

_ .. L_. _�

MACHADO &, elA. S.A.

VENDEDORES PRACISTAS
. I

EM FASE DE EXPANSÃO· DE SEU DEPARTAMENTO DE
VENDAS EXTERNAS,"'" SETOR MÓVEIS E MÁQUINAS PARA

ESCRI\ÓRIO, NECESSIT,A PARA INICIO IMEDIATO:
_ VENDEDORES PRACISTAS COM OU SEM EXPERIÊNCIA.

ENTREVISTAS: Rua Trajano, 17, com o Sr. Frane'isco na' Seção
Pessoal.

A T PlESC, concessionária dos serviços públicos de.
telecomunicações em Santa Catarina, por meio da presente, presta as .

seguintes informações a seus usuários, alertando-os para 05fatos 'elas
contidos:

.

1. Em fins de 1974, a TELESC deflagrou processo tle licitação com

o objetivo de selecionar '. Empresa à qual incumbiria de editar L.ista
Telefônica, co'm vigência prevista para o período de 07/75 a/06/76';

2. Findo o processo de licitação, na p!imeira semana dO mês

,corrente (04/01/75) decidiu a TELESC cometer tal encàrgo às Guias·

Telefônicas do 'Brasil, GTB, empresa com sede em Recife, Pernambuco,;
3. Antes mesmo ·de concluído o processo dê licitação, uma das

participantes do me"smo,' inopinada e' irregl,llarmente, iniciou

distribuição de um catálogo, pretensamente válido para o período de

74/75; '.

4. Referido catál'ogo, elaborado em flagrante desrespeito ao Decreto·
Federal no. 73.380, de 27/12/73, provocou a �')flagração de medidas

judiciais, cabíveis contra a autora; _. EDINPAR (EDITORA
INFORMATIVA D,OS TELEFONES DO PARANÁ LTDA.), v.isando
assegurar, pelas vias disponíveis, os inter,esses da TELESC e de seus

usuários; .

5. De outra parte sabedora de que a EDINPAR vem tentando cobrar)
o pagamento de Cr$' 40,00 por exemplar distrib",ído ao usuário, alerta,
que a_ referida cobrança é ilegal; ...

6. Face a isto, a 'TELESC solicita aos Senhores assinantes que
eveliltualmente venham a se'r procurados pela' EDINPAR com '0)

propósito de cobrar publicidade veiculada na lista em tela, que se

comuniquem com seu representante local, permitindo à nossa Empresa
exercer as faculdades que lhe são outorgadas pelas normas vigentes.

FI.orianjpolis, 16 de janeiro de 1975.'
\

A Diretoria

MISSA DE ACÃO. DE GRACAS

BODAS DE PRATA ,

I
,

!

fRANCISCO DE ASSIS FILHO, MARIA CRISTINA DA
SILVEIRA DE ASSIS. E JOÃO A150NSO DA SILVEIRA DE
ASSIS, convidam seus parentes e pessoas amigas para a Missa
de Ação de Graças que mandam celebrar pelas Bodas'de Prata

. de seus pais t='RANCISCO DE ASSIS E MARIA DE

.

-, LOUR DES, às 9 floras'do dia 25 na Igr�ia de Santo Antônio.

Av. Ivo Silveira, � 400 mts. das duas Pontes.
Ambiente Estritamente Familiar.

HOTEL, VALERIM,

.;
I
I
•

EncoRtra-s� ,dp.vidamente instalado para'aten
dime:1to de Turistas e Viajartes" o confortável
e moderna, HDTEL VALERIM, com seus

apartamentos carpetados, e ambie;'lte selecio

:lado, localizado na Av. Ivo. Silveirél, prÓximo
. as duas Pontes, em Coqueiros.

30'Quartos Popu lares,
30 Apartamentos carpetadQs,

c/móveis de estilQ colonial.
TV a çores, Garagem, Terraço e

Visão panorâmica para toda a cidade.
DIÁRIAS

'-

"

J

80,00 c/café
40,00 clcafé "

20,00

Apartame�tos de Ca!\al .:. .

Apartamentos de
.

selteiros '

Quartos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Flu,oferéce
3'milhões.
Não deu

"NÃO PERCAM A GRAND.E NOITADA NO'VELEIROS 'DA ILHA"
I O GRITO DE CARNAVAL

,Com apresenta�ão de Escolas de Samba Dia 31/01/75 - Reserva de mesa na Secreta,ria'do_ vise.

. O Coríntians pediu
Cr$ 5 milhões .pelo passe
de Rivelino e o Fluminense
desistiu 'da contratação do

jogador, tendo o presidente
Francisco Horta regressado
ontem mesmo ao Rio, desi
ludído com

I

a decisão do
clube paulista, I' 'já que a

nossa proposta, na base de
Cr $ 3 milhões, era muito
boa e eu esperava realizar a

negociação" .

Durante o encontro que
manteve à tarde com o pre
sidente do Coríntians, Vi
cente Mateus, o dirigente
carioca procurou argumen
tar a importância da pro
posta do seu clube, mas en�
cerrou o assunto quando
soube que o preço do 'passe
não seria reduzido. Rivelino

-, não colocou obstáculo em

se transferir para o Flumi
nense, alegando que "se a

proposta for realmente in
teressante para mim, não

haverá nenhum problema
em jogar no Rio".

'

Existe .possíbilidade de
novos entendimentos entre

os doís clubes, desde que o

Coríntians resolva diminuir
a proposta e o Fluminense
aumente um pouco. Pelo
menos, Francisco Horta

pensa desta maneira e
_

o

presidente Vicente Mateus
disse que Rivelino não é

inegociável, "mas somente

podemos negociá-lo por
uma soma realmente gran-

de, j� que ele ainda é um
dos melhores jogadores do

'

futebol brasileiro. Principal
mente agora que Pelé parou
de jogar". '

Rivelíno conversou com
os dirigentes do Fluminense
e disse que' não colocaria
qualquer obstáculo em jo
gar no Rio, "pois trata-se
de um clube grande, de
muito prestígio, correto" .

O jogador alegou também
que não deseja sair do Bra-
�. '

.

Após conversar com Ri
velino, o presidente Fran
cisco Horta, acompanhado
'do diretor de futebol Ail
ton Machado, partiu para
um encontro com os diri
gentes do Coríntians.

- Mateus, viemos buscar
Rivelino e nossa proposta é
de Cr $:3 milhões - disse
Francisco Horta. O presi
dente Vicente Mateus;' ao
lado de seu irmão, Isidoro
(vice-presidente) não demo-

/

rou para responder:
- Olha, Rívelíno é' con

siderado patrimônio do clu
be e nãd sai do Parque São
Jorge. Sinto muito. Se vo

cês quiserem mesmo levá-lo
terão' de 'pagar essa impor
tância. Tenho certeza que
farão um bom negócio. O
Riva é o maior ídolo do
futebol brasileiro na minha

opinião.

Sulamerica'no
/

.

Dupla Grenal

.sem datas para

representar o Brasil,
i

.

( segundo HofImeister
,.

I .

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE
. REGIONAL DE BLUMENAU
A Direção da Faouldade de Engenharia de Blume

nau, convoca as pessoas abaixo relacionadas, classifi
cados no vestibular realizado no corrente mês, para

providenciarem sua matrícula até as 18 horas do dia

24 do corrente, sob pena de perda de vaga.
CURSO DE ENGENHARIA QUíMICA
Dilson Roque zimette
Roque Clemente Juriges.
Dejair de Albuquerque Lira

Valdemiro Bonatti
Maria Luiza Kolher
CURSO DE ENGENHARIA CIVIL

1a: Turma
Emerson Gava
Adria�o Falce Bonaldi
Paulo Caldei�a da Silva
2a. Turma

, Armando Alberto Walendowsky
Bruno Zienfuss
Silvio Armando Brigoni
Junio Cerqueira da Motta

Bluménau, 20 de janeiro de 1975.

(ENGo. ORLANDO GOMES
-, 'DIRETOR

/'

O Fluminense chegou
a oferecerainda o passe de

Manfrini, mas, mesmo as

sim, não houve acordo. Os
dirigentes cariocas lamenta
ram a decisão do Corín
tians e voltaram ao Rio, pe
la .

ponte. aérea, saindo de

Congonhas no fim da tarde.

O . presidente Francisco
.

Horta disse que o interesse
do seu clube em Rivelino
'continua, "mas na base de
Cr $ 5 milhões não haverá
novo acordo". Deixou claro
que poderá aumentar 'a

oferta, desde que o Corín
tians diminua a sua. '

Durante o encontro que
manteve com os diretores

do Coríntians o presidente
Francisco Horta acertou a

troca (pura e simples) do
zagueiro Brufíel por Pescu
ma, que deverão se apresen
tar ao clube na próxima se

gunda-feira. A transação foi
considerada "muito) boa"
pelos diretores cariocas e

Pescuma acha que se entro
sará bem no futebol carioca
e serã titular da posição:

- Infelizmente não tive
muita oportunidade no Co
ríntians. Saí da Portu
guesa, onde mostrei meu

futebol, voltei para o Cori
tiba e finalmente retornei
ao futebol paulista. Mas a

verdade é que não me de
ram a devida chance no

Parque' São Jorge.

CBD decidiu

antecipar
nacional -

para agosto
o· campeonato na

cional de 1975, confor
me decisão da CBD,
tomada na reunião de
terça-feira, teve sua da
ta de início antecipada
para 20 de agosto, com
final previsto para o

dia 14 de dezembro.
Na mesma reunião

ficou decidido que' o
Brasil será representado
no campeonato sul
americano de futebol,

, I
de 17 de julho a 30 dé
agosto, por uma sele
ção formada por joga-

o

dores do Grêmio e In
ternacional.

O calendário da

Confederação Brasileira,
de Desportos, apresen
tado terça-feira, ficou
assim: 15 de fevereiro,
início das atividades da
-seleção que representa- _

rá o Brasil nos Jogos
Panamericanos do Mé
xico, com observação
de jogadores de 105
clubes, pela Comissão
Técnica; 15 f7, convo
cação; 21/7, apresenta
ção; 22 a 25/7, exames

médicos e testes físi
cos; 26/7 a 14/8, trei
namento físico', técnico
e tático; 17/8 a 28/8,
amistoso no Brasil;
29/8 a 10/9, preparati
vos para o embarque;
2/9, embarque para o

exterior; 7/9 a 21/9,
, amistosos' in terna
cionais; 22/9, embar
que para o México;
28/9 a 9/10, aclimata
'ção e jogos no México;
12/10 li 26/10, perío
do do Panamericano;
27/10, retorno ao Bra
sil .

O calendário do fu
tebol profissional ficou
assim: 17/8 a 30/9,
campeonato sul-ameri
cano i 20/8 a 14/12,
campeonato brasileiro
de clubes.

O período que ante
cede ao início do cam-

, peonato nacional está
reservado pela CBD,
para as disputas dos

campeonatos regionais,
devendo todos estarem
encerrados até 20 de

agosto.
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MF 500B-O',NOVO .• rator ,de Esteiras
da MaSSey-ferguson

com·144 CV e 13.5 TOnelad�S.

.*' REYENDEOOR Massey-Ferg'uson

INDASA-MÁQuíNAS INDUSTRIAIS E AGRICOLAS LTDA.
Porto Alegre: Rua Santos Dumont, 1722 - Fone 22-7814

. Florianópolis: Rua Fulvio Aducci, 500 - Fone 6549 - Estreito

Milani
Pela nona vez

na presidência
I

• da Federação
do Paraná

Curitiba - O dentista José Milani, 60 anos, ser

eleito hoje pela nona vez, como presidente da
Federação Paranaense de' Futebol, uma semana após
divulgar uma carta-renúncia dizendo que não
concorreria "de acordo com o desejo do ministro

Ney Braga". A chapa encabeçada por Milani é

apoiada por dois clubes e 25 ligas amadoras, o' que
lhe dá maioria dos 45 votos. -

'

. Duas outras chapas concorrem ao' pleito: uma.
liderada pelo deputado Luis Roberto Soares (que
era apoiada' por Milani depois do acordo feito com

assessores do ministro da Educação) e outra

presidida I pelo coronel Espiridião Peres, mas ambas
não' têm as menores chances contra Milani, que há
15 anos preside a Federação Paranaense de Futebol.

Há sete dias, Milani divulgou uma carta-renúncia
à nova candidatura, (dizendo que isso ia -de encontro
ao desejo do ministro Ney Braga de renovação das
estruturas administrativas do futebol brasileiro e

como exemplo pará presidente de outras federações
regionais. Anunciou ainda naquela ocasião que
apoiaria o deputado Luis Roberto Soares como

candidato à presidência e que só iria tratar do
Pínheirão (estádio estadual do Paraná), que teria
verbas federais para seu término.

No dia seguinte; Milani foi a Brasília junto com o

deputado Luis Roberto Soares e ouviu do ministro

Ney Braga a afirmação de que se preocupava 'com 0\,
'esporte nacional como um todo e que se quisesse
permanecer à frente da federação, o problema era

dele.
.

Milani voltou ao Paraná, avistou-se com o

governador Emílio Gomes e aparentemente pão
mudou de idéia.'

.

Segunda-feira, último dia para o registro de

chapas, deu-se a reviravolta no caso. Milani permitiu
que fosse registrada uma chapa encabeçada pelo seu

nome, apoiada P9r' Coritiba l e Pinheiros.e mais 25

ligas amadoras. Como são apenas 45 votos, Milani
será proclamado amanhã como novo presidente
eleito, mas a quebra do acordo significaa que não
terá verbas federais para a constr.ução do Pinheirão,
cujas obras se prolongam por quatro anos.

Em outras oito eleições para a presidência da
Federação Paranaense de Futebol, Milani só duas
vezes teve opositores, mas mesmo assim conseguiu
driblar os políticos. Em 1968, quando derrotou.
Rafael latauro (candidato"do então governador
Paulo Pimentel) e em 1970, ao vencer Naby
Zacharias (candidato apoiado pelo então governador
Haroldo Leon Peres e pelo próprio Ney Braga),

-,

às suas avançadas características técnicas:
• Sistema de contra-rotação das esteiras.
• Servo-transmissão com conversor de torque

.

que possibilita mudanças rápidas de v�loéidade.
• ExclUSIVO SIstema de direçao por pedais,
para maior facilidade e rapidez de manobras.

• Reversão hidráulica instantânea. '

• Força de tração na barra de 21.000 kgf.
OMF 500B conta com uma perfeita

assistência técnica, prestada por uma rede de
revendedores em todo o país, com peças genuínas
e mecânicos treinados pela própria fábrica.

Copa-78 ..

"Ninguém vai
'se beneficiar

com o Mundial",
garante o Ministro

Campos Novos: Fone 254

Buenos Aires - O

governo Argentino não

permitirá que ninguém
tente se beneficiar eorr.
a realização do cam

peonato mundial de fu
tehol de 1978", decla
rou 'ontem o ministro
do Bem-Estar Social,
Jose Lopez Rega.'

Acrescentou que o

mundial de 1978 "re
ceberá todo o apoio"
do ,governo peronista.

E a' primeira vez

que um ministro argen
tino desmente versões
veiculadas no exte
rior de que a Argentina
poderia renunciar a or

ganização do torneio.
"Não será apenas

um campeonato mun

dial de futebol, mas

também representará
um contato direto com

pessoas de outros paí- ,

ses. ", declar ou .Lopez
Rega, que também de

sempenha as funções
de . secretário' particular
da presidente Isabel Pe
ron.

Lopes Rega afirmou

que o governo '''far á .

tudo o que for neces

sário para que o mun

dial atinja' um nível de
real importância".

A Associação do
Futebol Argentino
(AFA) tem frisadoque
"nada nem ninguém"
impedirá a Argentina
de ser a sede do mun

dial de 1978.
Em 10 de outubro

passado, a Federação
Internacional de Fute
bol (FIFA) visitou qlla
tro subsedes onde se

rão-disputados os jogos

.

Porto Al�gre. - ,A antecípação do início .40
campeonato, n�yi:plfal, de setembro para' agosto,
decidida ontem pela diretoria da CBD, poderá
'dificultar a conciliação de datas que permitiria .

formar a seleção gaúcha, para disputar o

campeonato sulamericano, conforme nos foi

solicitado", afirmou ontem, o, presidente da

Federação Gaúcha de Futebol, Rubens Hofmeíster.
O pr estdenté

.

da Federação gaúcha estava

esperando um ofício da CBD que confirmaria a

solicitação feita anteriormente e lhe daria condições
para convocar as direções do Grêmio -

e

Internacional, a. fim de decidir a forma ção da \_

seleção. Mas, agora, Rubens 'Hofmeister, baseado em

informações extra-oficiais sobre a decisão da CBD,
.já não sabe se haverá possibilidade de remanejar o
'calendário do campeonato gaúcho, de maneira a

permitir a liberação dos dois clubes, enquanto seus

jogadores estiverem emprestados à seleção.
Hofmeister justifica-se lembrando que as datas

dos jogos do campeonato regional foram marcadas
levando-se' em conta o calendário do nacional,.
elaborado ainda em 197.. Enquanto isso, as

diretorias do Grêmio e do Internacional continuam
relutantes quanto à participação de seus jogadores
na seleção, alegando que terão prejuízos enquanto
os times estiverem parados, e condicionam suas

decisões à elaboração de uma fórmula que concilie
os interesses fmanceiros. Isso seria tratado na

reuruao a ser convocada após o. recebimento do
convite oficial da CBD, previsto para os próximos
dias.

·MINISTt:R'IO OA EDUCAÇÃO E CUL l;URA
. ESCOLA TÉCNICA FEDERAL

DE SANTA CATARINA

AVISO DE EDITAL
De ordem do Sr. Diretor Executivo da Escola Técnica

Federal de Santa Catarina. torna Público que se encontra

afixado [Ia Portaria da' Autarquia, o Edital de Tomada de
, Preços no. 01/75, referente a construção de um Canteiro de
Obras para o curso Técnico de Edificações, obedecendo ao

projeto que acompanha este Edital.
As propostas serão recebidas até as 10 horas do dia 03 de

fevereiro de 1975, na Seção de Compras, à Avenidá Mauro
Ramos no. 150, nesta Capital.

Maiores infomíações poderão ser obtidas no horérlode a
às 12 horas, de 2a. a 6a. feira, na Seção de Compras da
unidade.

Florianópolis, 20' de janeiro de 1976.
ALl)ISIO DOBES
-Secretário Geral -

(

Consolidando sua posição no mercado
brasileiro de máquinas mdustriais e de

"

construção, a Massey-Ferguson do Brasil lança
o trator de esteiras MF 500B.

Movimentação de terra, desmatamento,
arraste e manuseio de toras, escarificação,
gradeação e subsolagem.;...são algumas das tarefas
desempenhadaspelo.Mf 500B, com a máxima
produtividade e bàixo custo operacional.

O novo trator-de esteiras daMFB
constitui-se em uma unidade altamente
competitiva no mercado de sua categoria, graças

da copa.
O brasileiro João

Havelange, presidente
da FIFA, ressaltou que
"ainda hã muito para
se fazer", mas confir-

. ::.nou que a Argentina
era "insubstituível" co

mo organizadora da
máxima competição fu
tebolística do mundo:

Lopez Rega' frisou
que "as instalações
atuais de Buenos Aires
excedem às necessida
des do referido certa

me, mas o governo já
tomou' medidas para a

construção de .estádios
em Córdoba e Mendo
za (duas das subsedes),
que depois poderão ser

utilizados pelos habí-:
tantes dessas "provín-
cias. ,

Os regulamentos da
copa de 1978 serão re

digidos no dia 6 de fe
vereiro em Zurique,
onde, no mesmo dia, a
Argentina deverá apre
sentar um relatório so

bre Seus trabalhos.
Até o momento,

parte das instalações
do RiVP-I Plate, possível
estádio onde serão dis
putados as principais
partidas, foram refor
madas. Em Mendoza
começaram os traba
lhos de construção do
futuro estádio, enquan
to que em Mar del Pla
ta e Córdoba (Rosário)
há apenas os projetos.

Buenos Aires será ã
sede do mundial e as

subsedes serão as cida
des' de Córdoba, Men-

\ doza, Mar del Plata e

Santa Fé.

M�triz -

Filiais:

.C!1apecõ: Fone 405 -

E
Q.

E
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João 'Carlos

machucou-se
no coletivo

Jorge Daux Filho esteve Com, a regularização das O problema de Parraga
ontem pelámanhã na Fede- situações de Marcos e-Parra- com o Internacional já foi

ração, pará assinar 3lguns" ga, 'Figueirense e Intemacio- esclarecido (?) e tudo vol

contratos de Figueirense e nal estão com seus 'times' tou ao normal dentro do

na! d 'clube. Mas ontem RobertoInternacio , quan o apr�� praticamente prontos para á
Caramuru resolveu fazer

veitou para tratar dos últi- decisão do campeonato esta- �
um coletivo que não estava

�os detalhes .,referent�s ao dual",
"

programado, e deve ter até
Jogo do pró�o dommgo, ,.

Carlito Nunes, superin- se arrependido, pois surgiu
Atendeu a dois funcioná- 'tendente da Federação, teve no treino mais um proble

ri?S da firma encarregada da 'uma manhã bastante atare- ma para o treinador na vés
pintura e reformas na. fada ontem, com a entrada pera de uma decisão 4mpor-
eH�de da

_

FCF (agora. do d diversos contratos de io- tante.
-

Av3J.) e conversou rapida-
e l. O I al d'

.'

J
mente com Carlito Nunes gadores dos dois clubes, que 'ater ireito oão :

,
'I

.

'd' Carlos torceu o pé numa
,-

'sobre providências a serem tomam as u timas provi en-
deficiência do gramado � se

tomadas. das visando deixar seus
tornou numa situação, diff--

Põr d�te�inação da Fe- pt(lniéis em condições. cil para Ceramuru, já que a (

delação Catarinense de Fu- 'Bem cede, um funcioná- recuperaçãe 'do zagueiro até
'tebol, foram enviados rio do Internacional deixou o dia' do jogo parece não
ontem para 'Lages os ingres- na Federação com Carlito ser possível. Por isso Ô J'o--

d
. /

sos - o Jog!. _ Nunes os contratos renova- gado! ficou fazendo trata-
Mas-a preocupação maior d os de Maciel" Airton., mento durante toda a noite

d! Jorge Daux e da Federa-
Amaury, Ricardo e Ra u lzi- de ontem, sendo que' esta

çao é com a segurança ,e
h' r r

.: lo' d manhã apresentava um,a pe- ,

/ . _, d' P n o. um pouco mais tarae
orgamzaçao o Jogo. or. d Figuei quena melhora. '

,

essa razão e de acordo com [oi a vez o iguetrense
, Para hoje 'à tarde Cara-

o que foi decidido na reu- encaminhar à FCF. os de: muru marcou. um nOVQ co
nião entre-representantes de cumentos d� Almzr: Luiz letivo no estádio Municipal,
Figueire� e Inter; Joaquim Everton. Iailson, Pinga e quando espera-ajustar ainda
Macário da Silva estará em Valanera. algumas. peças falhas da
Lages, como delegado espe- Depois de registrados por equipe, 'resultado do peno-
cial da FCF. '\

Carlito Nunes os contratos do em que o timé esteve
Além dissoJoi encami- foram assinados por Jorge ' inátivo, Por outro lado o

�ado um offeio ao secretá� Daux Filho para serem en- jogâdor Darlan está fora
no .de Segurança, Paulo

.
,

.' .', "dos planos do' treinador,
Mendes de Carvalho,.solici- viados ainda hoje ao Cõnse-

pois além.do seu desínteres-
tando reforço' do polida-, lho Regional �e Despor�os, se na reapresentação,,;/o
mento que será-"destacado para sua devida regu_lanza- meiooC3J.llpo está fora, de
para 00 jogo de Lages, bem ção. O mesmo devera acon- forl}la, devendo Zequinha
como um telex A CBD, con- tec(!r com o con trato de entrar naquele set�r em

firmando ,o, pedido de Marcos,- já cedido aoFiguei- .

suostituição a Gaspar que
exame anti-doping.

'

rense pelb América. ,não joga a primeira parti�a ..

Reforço'
policial

e anti-doping

Contratos
estão
lia FCF

,(

�

� ,
'

i'fHEDEP,ACÃO .<
.

'

"

.

� � -. •
: _., ", • � !_.,! :,

.

- , , "

FÓrmulas para o ,estádual
e a pu"iç,ijo do MarcRio "

) '..

Corno a CBD antecipou
o início do campeonato na-,
cional·de 1975 para dia 20
de agosto, ,a Federação Ca
tarinense de f,uteboL-será
obrigada a antecipar t3J.ll
bém o campeonato catari
nense deste ano" inicialmen
te previsto p�lI.:.? fins "de
março.

Jorgê Daux Filho quer
reunir o Conselho Arbitral
dia 14 de fey,ereiro e, na

mesma' data, uma assem

bléia geral que decidirá so

bre a volta do Esporte Clu
be' Ferroviário; de' Tubarão,
às disputas do estadual.

A Federação já �em duas
fórmulas para o' cert3J.lle es

tadual de 75, que deverá
terminar no início de ,agos
to, com a' participação de,
no' mínimo 'doze 'clubes e

'.

PuNIÇÃO
Na próxima �mana o

Tribunal de Justiçá da Fe�
,deração CataIinense d� Fu
tebol :vai instaqrar sindicân
cia visando apurar as irregu
laridades cometidas, pelo
Marcl1io Dias, de Itajaí,
quando jogou contra' a

Defensor, doUi:u�ai., "

Segundo 'Jorge Daux, o (

Marc11io não pediu licença
à FCF nem fez qualquer
comunicação ê ent,idade so�
bre a realização do' amisto
so e por- isso deverá sofrer

,'punição, tão lõgo o Tm dê

por- encerrada a sua 'sindi
cância. O assunto poderá
acabar até na Confederação,
Brasileira de\ Despbrtos,
com sérias consequências
para o clube de Itajaí.

no máximo 14 (com a vol
ta do ,Herc11io Luz e Ferro

viário).
Umadas fórrnuhls prevê '

a disputa em dois turnos

cqrridos, classificando, dois
clubes por turno, com a fi
nal nupt quadrangulàr. Há
o inconveniente da provável
classificação de Figueirense
e Avai nos dois turnos; fi
cando o título para ser de
cidido somente entre os

dois clubes da capital.
- A outra fórmula prevê a

divisão, l,io� 14 clubes em
duas haves de sete, com to
dos jogando entre si e clas
sificando 'dois'� clubes por
chave. O título também se

ria decidido num quadran
guIar, já que Figueirense e

Av'ai estari3J.ll em çhaves di
ferentes.

Com a su� coJaboração, Mªrcos assinará contrato nél sexta-feira e já
no domingo fará sua primeira partida como- atleta vinculado ao

Figueirense.
Participe. O Figueirense é alegria sua. e alegria nossa.

ING.RESSOS - 20-,00 e 10,00
.

I
DIA 23, QUINTA:-FEIRA, ÀS 21 HORAS,' A GALERA ALVI
-NEGRA DECIDE SE MARCOS FICA OU NÃO NO' FIGUEI,REN
SE.

'--

Para que .você torne a ver Marcos fazendo gols' com! a camisa do
Figueirense� é preciso- que você vá ao Orlandó ,Scar-pelli nesta

quirta-feira para v�r o jogo-treino.

,�

FIGUEIRENSE, PROFISSIONAL
'X

'FIG'U'EIRENSE .JUVENIL

Sérgio Lopes voltou aos treinamentos ontem 1 tarde,'sem na" sentir no joetho

Marcos pediu'muito.E agora?
,

feverejro nesta capital.
Depois de acertar com o

América,' o Fi gueirense pro
curou definir a situação com
Marcos, mas desta feità os

planos dos dirigentes não
obtiveram o êxito esperado.

, 'Ontem A tarde'MarcOs, reu
niu�� durante horas junta
mente com Ortiga, Jarém e

mais tarde Cláudio Wagner e
ARi el Botaro Filho (a secre

taria de Jarém teve I) cuida
do de fechar' a portaa cha

ve" e o .eõdígo para abrir a

mesma eram algumes bati
das na parede) mas nada
:6.COq resolvido. A proposta
de Marcos foi de 20 mil de
luvas e cínco mensais,' en- -:

quanto que o clube apresen
tou 'somente três mil men
sáis entre luvas e ordenado,

Ao sair da sala o jogador
disse 'não aceitar as Condi

ções do Figueirense, mas

'que antes iria conversar com
a sua esposa para definir a

situação. �'A princíPio a

proposta do FigUeirense não
me se_?:Ve, existe muita�pa
ridáde do que eu pedi. Mas
primeiro vou conversar com
a minha -mulher e assim
como eu, ach_o que ela t3J.D

bém não vai aceitar". Mar

cos�foi até Jurerê onde está

Figueira ,quer
a�torcida hoie
-no Scarpellj

Aflzanhã a Figueirense tem o' compromisso de

pagar, ao América 10 mil cruzeiros comoà primeira
-

parcela da venda do passe de Marcos, por isso, Ortiga
está apelando para as torcedores irem' ao Orlando

Scarpelli esta noite, bs 20h3Om, assistir o jogo treino
entre o time profissional, com a presença de todos os

titulares (ainda com a participação de Fred) contra os

juvenis de Gercino, campeão invicto' de várias
temporadas, - sendo um bom atrativo para os

torcedores, do Figueirense principalmente, Pois
muitos deste juvenis, Lauro Búrigo pretende
aproveitar no decorrer do próximo campeonato.

'

A- . surpresa do treino físié ,9 de ontem foi o

capitãoo Sérgio Eopes que voltou a se exercitar entre
os titulares. O jogador, que esteve afastado- durante
duas semanas, 'se recuperando de uma pancada
recebida no jogo' contra o Defensor, trabalhou
normalmente _inclusive com muita dedicação sem

nada sentir. E que mesmo machucado, Sérgio Lopes
sempre fez' fi'sica leve" parte, e assim sendo-está se

recuperando com muita facilidade. ,

'

Sérgio Lopes, segundo Iberê Rosa, rem condições
éJe entrar jogando domingo em Lages" pois está
totalmente recuperado: Mas com, üzsagrande o

fisicultor não tem o mesmo otimismo. O lateral ainda
.: continua sentindo o tornozelo esquerdo' que se

encontra levemente.inchado.
Ontem, enquanto os jogadores faziam' exercidos

l(sicas, Lauro Búrigo e Cláudio Wagner conversavam
debaixo das arqutbançadas mf!tá1fcas_ observando' c/
movimento do plantel, principa-lmente a Sérgio Lopes
'e Casagrande. Mas o treinadorestá (ltimista.ém contar
com todos os atletas no domingo, inclusive com

Marcos que não trabalhou porque estava acertando a

sua '#tuação com o'Figueirense.

o Figueirense conseguiu
o mais díffcil, que era con- ,

vencer o América a vender
,

Marcos nas condições iro.'
postas por Drtíga.'Mas para
decepção dos dirigentes
agora a maior' dificuldade
parece ser o' acerto coIri
Marcos, exatamente como o

Figueirense não esperava,

pois Jarém Araújo sempre
'afirmou que com o jogador
não seria problema; mas pa
rece que enganou-se.

Na ,quarta-feira, Ortiga,
Dumíense e Jorge Daux Fi
lho estiveram· em Joinville
-pãra fazer a última tentativa
junto, ao América, só que
desta feita a reunião teve,

um novo personagem, José
Elias Giuliari. E então os

dirigentes acabaram mesmo.
acertando definitivamente a

�
venda de Marcos para o Fi

gueirense, nas seguintes coo
dições: na' sexta-feira, o Fi

gueirense vai. pagar 10m·
'cruzeiros

" (Ortigã espera
àrrecadar esta quantia no

�àgo de hoje Á noi� entre

profiSsionaiS e' juv.enis do

Figueirense), ri1ais 20 -mil

após a partida � próxima
quarta-feira e -fiDaImente SO
mil no jogo amiltoso çontia

� � � �_ o AJnérica 'no 'dia 24 de

veraneando e�' companhia
de Cláudio Wagner, que es

pera trazer da praia a situá- �

ção definida, o que não

aconteceu" Cláudio voltou
sozinho e Marcos ficou de

dar uma re�osta durante o'
dia de hoje. '-

Como se não, bastasse a

decepção de Ortiga no caso

Marcos, fic'ou evidenciado

que ontem realmente não

foi Ui'n -bom 'dia' para" Q

presidente. O dirigente tele
fonou para o VascO' e .Almif
_de Almeida informou que
oficialmente 'o Vasco não
tem mais interesse em Fred. •

Ass!Jn sendo, 9 presidente "

ainda permaneceu durante,
muito tempo trocando
idéias com .Jarém sem saber

'

o que fazer com o jogador.
S�u a idéia de um possí
vel interesse com o Grêmio.
Edu Pinto que se encontrava
na ocasião falou com os

'dirigentes gaúchos e logo
, recebeu a negativa. Agora o

Figueirense não sabe o que
fazer .com Fred por isso; vão
tentar um contato com o

Fluminense, que em outra

ocasião nlanifestou interesse

no jõgad()r e ainda possivel-
'

mente, outra tentativa junto
ao C oritiba.

•
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�SegurUl.q oA iJaí, Ari Prudente pediu muito para renovar.

,

Ar; Prudente porAdailton"
1..

,

uma troca que poderá s·qir_
-.' , 1

nbum dirigente do Figileirense, zagueiro pàra esta' temporada. _

mas sim por alguns torcedor�s "RESCISÕES
influentes, que vieram. me per-' Além 'de 'perder Ari Pruden--'
guntar �e �ti t�ria interesse, n� _ te, <> Avai poderá ficar também'
transferenéla, E clll!0 que !Icei, ,sem Lourival, Juti e Paulo Gar
,to a idéia, pois prefrro penna- ça, os ,três que foram a Jeão

,,,."Iecer em· Florianópolis, onde Salum pedir resci�ãQ de c�ntra-
prilticamente já �stou radicado., ta, depois da reunião de segu,n-
Mas tudo vai d�pender da con- da-feira à noite. '

.

,versa que terei com os diiigen- A- situação 'dos txês jogad�"
1es do Pinherros, caso contrário res é esta: LOllIival tem contra-
,deverei, assinar contrato la mes- to até junho e passe estiprtláclo,. �

.

.

mo.- Quantc;> ao Adailton se Pediu passe-livre. Juti tem con-
'

transferir Pfa o Pinheiros, tra- trato até mar.ço, com passe-livre
�oaSe. apenas de um3 sugestão!. ao imal ,do mesmo. Paulo Gar- 'I'I.�

fruto de uma conversa que tive ça tém contrato �té abril, passe
cóm o jogador do Figueiren�e., estipulado em cinco mil e' pe-
Os doiS', clubes lu�rariam com 'diu passe-livre. João Salum está
isso, pois, nenhum dos dois gas- estUdando a,s propostas feitas
�ia com a.�ansação., por estes jogador�s,:_ ao'meslpo

'

Como A;r,1 Prudente falou no tempo' em que encaminhou à
assunto com convicção, é pro- Federtção, do,cumentb mos

vável 'que o plano já esteja sen- trando interesse, do Avai na re"

do encaminhado pelo próprio novação de contrato com Ru
Figueirense, impossibilitÍtdo de, beI!S, ,João Carlos e Orivaldo.
contar' cdro Adailton, mas com Gerson já acertou e deve ,kssi- ,'-

chances de ficar com um bom nar contrato h<'lje. -

'

,Rubens pediu desc,:,'pas mas foimultado
em seguida a'Zezé, -dizendo que
"estou tratando de dinheiro".'

O incidente, foi encerrado a('
e depois dos - treinos, Dacica
comentavk com otimismo a pis
pOsiçiÍo.com.que o p1!zntel fez os

trabalhos f(sicos de ontem: "Se
continuarmos flSsim, dentro -de
um mês vamos colher os primei-
ros resúltados�'.

O trabalho de ontem 'com',

Dacica durou cerca de <10 minu
tos, sem intervalos,' com exercf
cios de resistência: "Este t.emp(J)
que estamos sem jogar, desde, o
último clássico, ajudou bastante
o nosso, trabalho", finalizou
Dacica.
AMISTOSOS

Enquanto assistia o plantel
trabalhando com Daciep, Zezé

informava sobre a possibUidade
/ da realização de algu'mas parti-
4as amistosas, a partir da /?róxi-

I'fl!lsemana:' ,

- Estamos tentando trazer-o �

Ipiranga, de Erexim, a Florian6-
polis; dfã dois do mês :gue vem,

,

para jogos com Ava[ e Figuei- \
rense. Depois ir(amos a. Erexim,

�e, aproveita,ndo a lIiagem pode-'
remos jogar ém Posso§!1uf,ldo e

Xanxerê ou Chapecó.' para de:
pois, do carnaval pret'!Ppemos
trazer O' Guarani de Cá'ft!.llinas,
possivelmente para 'Umr.:novo

I. -... ,,..ti:

triangulo.,r com' a dupla dá 'capi-
tal.

'

Depois que Dacica terminou
a sua parte, Zezé fez um treino,
especial com os titular�s de ata

que e defesa, enquanto os golei
ros faziam exercfcios a parte,
numa' das laterais do campo.

, Hoje o plantel volta' ao estádio,
hs 8h30m, possivelmente para
um treino coletivo. ,\

1

-'

Ari Prudente viajou ontem à
tarde para Curitiba, depois de
-eonversar peJa manhã com Os
w�dir S.A'liWeitzer e João Sa:
IUm, decidindo sair do, Avai,
qu� não a6eitou a proposta do

\

jog�dC'r. Ele queria renovar por
3.500 cruzeiros mensais, mais

casa, o que não, foi aceito pelo
Avai.

� Agora Ari Prudente tentará,
'junto ao Pinheiros, clube dono
do seu passe, outro tjpo de

acerto, uma vez que não, pre
tende ficàr .em Curitibà. Se o

çlube paranaense aceitar,' 'Ari
Prudente

-

pretende ficar em

FI�rianópolis, no Figueirense,
enqullt!to Adailton irá para <'l,
Pinheiros, também emprestado.

�

"Mas, para, que isto aconteça,
,é' preciso que o Figueirense es

teja .interessado no p.lano e on�
tem' Ari Prudente deu a' enten
der que os primeiros contatos

já aconteceram:
'

- Não' fui procurado por ne-

Dacica chega tOdos os dias as
7h30m no Adolfo Konder e

ontem tefe a' companhia 4;
goleiro Rubens, que chegou
cedo ao estádio para pedir des
culpas ao preparador ftsico pe
los acontecimentos de terça-fii
rp, quando negou-se a continuar
treinando. Rubens foi multado_
em vinte, por cento dos venci�
ment��, por causa 'do incidente
com Dacica.'

,
,

O�tem o problema quase vol

tou a repetir-se, desta vez envl)l
vendo Zezé e Rogério. O, joga
dor estava na lateral do campo
conversando com' Oswaldir

. Schweitzer, quando foi chama
do pelo treinador que o aguarda
va.para o in(cio dos trabalhos. O

diálogo foi este, iniciando com o

,técnico: "ã Rogé,:!o, você está "

aqui para trabalhar ou para con
Versar?" Q jogador respondeu
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Apesgr de tudo,
Tubarão vai colher
bastantearroz»: I

Tubarão (Sucursal) - A roz no muriicípio, as chu- bém a Cooperativa Agrope
eolheita de arroz no muni- vas do ano passado, ao con- cuária acredita que este ano

cípio de, Tubarão este ano trário do que se esperava, I; �o arroz dê um bom rendi.
deverá constítuir-se numa não prejudicaram O' solo, mento, �m que se sinta
das maiores dos últimos mas proporcionaram uma I 'qualquer reflexo negativo
anos, ou pelo menos com- maior fertilidade ao rnes- .

em virtude' da enchente. Pa·'
parável às dos anos anterío- mo. "Ternos agora um solo ra que tudo corra' dentro
res, contrariando em muito, mais fértíl ainda, onde o ru;., dd previsto, está havendo
as perspectivas' dos planta- roz se desenvolve de forma Uma vigilância contínua por'
dores, uma vez que os arro-

.

surpreendente". Os prejüí- parte dós plantadores, para
zais haviam sido seriamente' zos maiores restringiram-se que não haja-' prolíferaçâo
prejudicados durante a en- ao. não" aproveitamento da .de pragas e crescimento de

, chente de março do ano lavoura, que foi levada pe·, érvas daninhas, porque só:
,. passa4o. las águas, mas não ao esg�. assim os agricul;ores, espe-Segundo .Gasparino Ca- tamento do solo. Mas o oh- ram recuperar o que perde
pístrano de Andrade, res- mismo- não se restringe ape-j ram na c9lhei�a'do ano pas.
ponsável pelo'plantio de ar- . nas aos' agricultores, tam- sado. '. . '"

, ,

• As perspectivas da. nova safra do arroz deisam 'OtimistaS os ugticultores de Tubarão.

Blumenau=-----....__...----''--_.,...,---..,...._-----�

Arena não,'

participará dQ composiçãQ
..

,-dá Mesa'"
",'

Mesa da' Câmara, oferecidá
( ".."

pele ,MDB. A escolha do
futuro líder da bancada, 4�
ru;ordo com opinião unãni
me, foi .delegada aos pró.
pr íesmembros da bancada.

. CANDIDATO DA tJMÃo "

· Blumen!lu' (Sucursal) - O mar que "enquanto não

Di retório Municipal da' houver honestidade, lealda
: AI íança Renovadora de BIu· 'de e igualdade. entre. os ho

.� ',' menau, em re�� presidi- mens daAr��a�,nóS perdere-
� da ,pel_o Deputado" federal . mos" as eleições e� Blume-

Abel Avlia dos Santos, no nau. '. ,

Centro CUltural 25 de Ju- BANCADA COMBATIVA
lho, decidiu que 0, partido

.

Dentro da discussão do
' Visivelmente :constr.!l1lgi, .

· não participará na coinposi- segundo ponto' da ordem do' do, o �ereador, Horãcío Re-
'

ção da 'Mesa Diretora' da .día, a opinião unânime dos bello, na úníca vez, em que"
Câmara de Vereadôres :e, membros"do Diretório Mu- OCUPOu! a palavra, explicou
manifestou o seu apoícâ nícípal da Arena foi de que que, logo ipós a sua eleição
ca ndidatura do

.

vereador .o partído-deverã lançar com para o Legislativo, com base

Horácio Rebello parai á Pre-' a maior brevidade possível na sua votação e no apóio
feitura Municipal de Blume- os nomes dos candidatos ao' de muitos, amigos, vem fa

nau, nas eleições de novem-. Legislativo Municipal, e
-

á zendo estudos para fazer
bro de 1976. PrefeituraDestacou-se tam- face! candídatura â Prefeí-;

Em mais de 3 horas de bém a necessidade do parti.:'· tura Municipal. . Disse. que'
reunião, entremeadas de do fortalecer o número de mesmo sabendo que . iriil "

acirradas discussões, o parti- fi1iaç�ões entre o. eleitorado "para o sacríffcío", com a

do, de acordo com a ordem jovem, as mulheres, o. opera- condição que .o- seu nome;,
-do dia da reunião, fez um ríado e os ágricultores. representasse a figura de um .

exame e avaliação dos resul- Enfatizou-se ainda a rígo- "candidato da união" res

tados do pleito 4e\ 15 de
.

rosa necessidade da pancada' paldado pelo apoia' de todos.,
novembro de 1974,t..em Blu- arenísta na, Câmara de Ve- el)onge de dívisionísmos

'

e

',,' menau. O' verador José 'r�â!lQrtíll\ assumir 'wna posi- divergências.
,

Victor Ionem, 'ao apresentar ção de oposição 'e de ,G.9.mba-_; Ap6s:s;er"'aplaudido pelos
um extensm trabalho de tividade, tendo em vista as 'membros pie�entes, Rebello
lIl1álise sobre. óS resUltados caractensticas pré-eleitorals recebeu manifestaç,ões de

d� cada secção, enfatizou a dO corren,te ,anp. l'jesse sen- apoio áe vários membros doI ,

necessidade do' partido pos- tidd/o,Deputado Ãbel Ávila Diretório, que msistiram na

· sui� a lista dos eleitores de dos Santos;, acolhendo su- necessidadédo atual Diretó
I cada urna, com�' ún i nica \ gestão do ad�ogado e jorna- ria avalizar tal iniciativa,
maneira eficiente de contra-, lista Luiz Antônio Soares, muito embora a ratificação
le d�s votos. 'Ao' mesmo detenninou a formação �e . do seu nome s�ja 4e l'�spon
tempo 'lem.1 que gar'antia que urna comissão .de divUlgação sãbilidade do futuro Diretó-

os eleitores da faixa entre das atividades da bancada na rio, a ser eleito em meados '

.

18 e" 30 anos "não foi câmara de Vereadores, e de deste ano, Segundo eSses'

conosco" Jonem inf�a�a UllÍa comissão de orientação areni�tas, para que o pattido"
qu� "os ;re:tústas ,não rep�e- à, bancada, formadl!. por possa fazer frente A máquinà

·

sentam 30"10 dó 'eleitoràdo membtos do Diretório Mu- emedebista, � fundamentai
blumenauense": .' nicipal., que "os candidatos se colo-

Para ,o advogado e indus-. Também ficou cons- quem desde logo em cam- .'

trial Hélcio Reis ,F'ilusto �- ti tuf da: umã comissãde po".
.

· "procurar culpad� pela der- membros.. do Diretório, en- Incisivo e contundente, ó
rota seria inócuo e i:qconsi$. ' cap-egada de íeçolher n,omes in,dustrial Wolfgang' Jens�n
tente" - a única fórmula de postulantes l c�didatos aftrmou que apoiaria qual
para 'evitar que' Arena" nas ao Legislativo Munjçipal e quer candidato, desde que o

pr,(lxirnas eleiçÕes, reptesen-' de verificar junto aoS'atuais no,me para vice-prefeito fels-
(te ainda urna parcela menor vereadores ,e suplentes .suas .. se um representante da zona

do eleitorado' deve ser bqs- aspirações d� conc�rrer � rural do município: "Eu exi

cada na uniã� de esforços e eleições de 1976: A r�laç�p jo que o candidato a vice

na palavra empenhada de desses nomes �oderá ,ser ��- . -prefeito seja da zona rural,
cada miado do partido e na tregue ao Pre�ldente do �-, que' apesar, de ..sempre ter

\elimináção dos ruvisionis- '�.t�rio n�a� reunião a. se, sido esquecida, é a úiúca

mos e· interesses pessoais. realizar no :mes de fevprelIo. onde a Areha, vence; en·"
O aslvogado Leonardo'.' �o� outro lado� fi�u' quanto 'que os senhores da

Zipf, também reiterou ..Q.\ decldldo qu� o partid� nao cidade fazem o partido per
� .mesmo pensamento, ao afir- aceitará a 2a. �ecretana da der a ele�ção...

"

Morro dos Conven tos: divulgação ajudará.a in�femen tar seu turisrno.

I _

-,

Criciúma' (Sucursal)' - A Assessoria de Turismo 'da
Associação da; Muncípios do Sul do Estado de Santa
Catarina :- Amsesc, .deverã proceder urn trabalho de

.

pesquisa ao. campq turístíco de toda a região Sul do'
Estado, com o' objetivo de, daí maior divulgação das

potencialidades da região, e a posterior confecção de um.

guia com indicações de praias e outros pontos de atração'
do litoral-Sul.';

,
,

,

A pesquisa, denominada-Projeto Turisul, tem, além da

Amsesc, o patrocínio da Associação Sul Catarínense de

Turismo, que apesar de contar com poucos recursos e

nenhum apoio do Deatur, vem conseguindo cumprir seu {

',' Plano Diretor. Os atrativos naturais mais visados pelo
.'

Projeto Turísul são, o Balneãrio Morro dos Gonventos,
focalizado 'no município de Araranguã; ã Lagoa dos

.

- Esteves.jem içara; o'Balneário Praia do Rincão e aSerra

do Doze, todos dotados de atrativos suficientes para �

intensificação do turismo, mostrando aspectos distintos

I da região Sul do Estado. ! ,. ,

MANUAL j ,

Depois de pesquisar todos os aspectos concernentes âs
. atividades turísticas de que possa dispor a réigão, o

Projeto Tu�ul, em sua fase final" preJende'eiaborar um'
manual de referência da regiãe Sul, que será distribuído

'. :a 'todas· agências de' turismo do Brasil, assim como

t'amb'ém a órgãos/oficiais. :,'. "

Os
.

trabaÍhos a' serem realizados'
!

pelo' Projeto
englobam p()squisas nos principais campos em ·que a

indústria turística possa 'operar;, ou seja: serviço de

alojãmetitos (irifra-estrutura' hoteleira); existência. de .

\;' .'" .

bares, restaurantes, boates, agências de ·turismo; setor de
comunicação :social Gamais, .rádios, ,qinajs de, televisão,
cinema); e estação rodoviária. O mais importarrte ponto .

a seí pesquisad.o Fefere-se, pórém, ª,OS recurs�s turísticos
naturais, históricos, 'artísticos, que possam despertar a

cUriosidade e o interesse daqueles que procuram a região
, em seu roteiro de férias.

PLANO D�RETOR .

.

", .

Em sua fase coticlusiva, o ProJeto TurlSul apresentará
mn Plano Diretor, cujó ohjetivo básic.0 será não apenas
ditar norm.as de desenvolvimerito e potencialidades

\ existentes no campo tU{Ís1Íco, mas também a

implantação d,e' outros recursos, com possibilidades de
reter por mai� tempo aqueles que 'procuram o Sul.

. catarinertse.
Faz ainda parte do Projeto Turisul a colocação em

,andamento do projeto de COnstru�ão, na região da bacia
carbonífera, 'de uma, rnipa de carvão� artificial, que
possibili,taria ao turisla o conhecimento dos pl1üCessos de

.' extração
.

do' :minério,' já que a entrada de' pessoas
estranhas ao serviço está proibida.

SulJá pensa,
em/promover
BeupotenCial
turistico

" I) \,

Fa'l'·ta·m. a'lun'os' gação dosriomes dos candi-: iJoão Bauer, 155�tiohqrário matrículaS para as píovas de Machado, deverá atendc:lr, 'deverá ser cumprido por di·, através da implantaçãõ de

_
( dató� aprovados e dos 'dias' das 8, h,12 e das·14 � 18 segund,a chamada continua· principàlnente, às. classes versos'ótgãos municipais dç e�uipamentos sanitáriOS,

na Furb. para a matrícula.' horas. -Setão iO.dispensáveis rão abertas somen,te até empresariais locais, facili- Joiaville, em colaboração com o objetivo de propor-
As 264. vagas ,existentes os seguintes documentos': amanhã. Os' exames ser�o < tande> os processos de ex· com entidades ligadas à es· clonar' uma melhoria no

Haverá novo estão assim distribuídas:·Pe- car'terra de identidade, corp.-' realizados no período de 3 a ,portação e importação, já fera es�adual, durante' todo, nível de saúde a úmá patcer
dagogia Diurno - 34, Pecla- provante do dep(>sito .banca· 13 do próximo mês. : que irá operar com as prin':. este- ano. Ia da população. Para tan .

vestibular gogia Noturno - 11, Letras rio no valor dé Cr$ 161,00, ,
, cipais moedas correntes. Do ',encontro" participa. dQ, a Prefeitura MunicipalNoturno � 17, Letras Diur·

.

requerim�n1;o, fotinaliiandó' .' Na parte de, câmbio " .

,

no - 63, Matemática - 29, ,sua matrícula' no· curso dese,. .B'esc opera, manuál . ..::.. de grande ,impor. 'mm a diretora do Departa· enviará dois funcionários à '

Blumenau (SUCUFSal) Química ,� 34;' Ciê,ncias
.

jado e duas fotos 3x4.,.' mncia para <?s turistas es. mento de Habitaçfu, Saúde Secretaria de' Saúde, para 'TRÂNSITOCerca de '150 candidatos já. Bíológicas _ 2,6 e CIências
'

'com moeda trangerros'.:._ este nOv.o ser- ,e Assistên�ia Social, Ed).a que se especializerrr,na fun-
/

·

se inscréveram para o Vesti·
10. Grau' _ 50. As 92 vagl!S, decorrentes

:, 'I'
'.

.

.

•
......:., ". Viço do Besc neg�ciat'á ape- Jotdan., o diretor do Hospi-.· ção de auxiliár-sanitário, os' . '. _',

· bular de 2à. chamada da . "do reduzido número de estrangeIra'· nas com o marco alemão e . tal
.

São José, Dr. Máfio quais irão intensificar, poso . ,0. capitão Osvaldo Pa�o
�undação Edu,cacional da

N F
· optantes no vestibularunifi- ' .

"'� .' Q. dólar, uma vez que 'as Nascimento, o diretor 'do ,teriormente" 'as atividades' Martm� esteve terça·terra
� ,'egiãó de BluII).enau, para, a, epe:VI,

'

c�do e�tad,�al �a Acafe, es-' em Blumenau d.ema.is moedas, e
.. ,n,v.ol,vem 20. -Centro Admin.istrativo da Ofi",na Sanitária, cUlà' em con,tat..,o com o, pre.feitopreencher as 264 vagas re· tão assun dlstnbuídas' Estu ' ,

d
. "L... �

d
manescentes em oito cursos h"

'.

' '. -
, um volume e aegOC:lOS re· �Re(Jiorial de Saúde Dr. Joel conclusão e in-ício do fun- e JOffi'yille, oporturudade

-

mantidos pelo e.stabeleci. a excesso dos
.

Sociais, 32 vagas; Le-
.

BI�lIn�nau (Sucúr�al) -. duzide, al�II) de. ;l.pr.esent��" Lopes. 'Santiag", .� o Dt. cioria�ento estão' previstos' '. em que foi feita uma análi·
tras, 18 e Filosofia, 42.

"

; A ,�ge�cla' do l3anco do Es- . rem uma acentuada mstabl. .

,
" , .' ....

par'a '0,0,.. íAm··,aI' do se coo'unta da situa ão do'mt:nto. As inscrições irão se
. 'de ,v.a'ga·s' el INSCRIÇÃO . 'I': tado de Santa Catarina� de, lidade em ,suas cotações. Laerte Cascaes Llsbo�, due- corrente trA·,'

�
, ç..,

encerrar amariliã às 19 ho-
.

Depois' de garantir sua Inumenau, inaugura hoje' a .
.

".'.'.' .,' . <
tor do Centro de Saude de mês. an�It? 1;1a cldade, tendo

ras, na, Furb. .'

d vaga no ensino superioratra- sUa Carteira çle, Câmbio, e,
.

'J' •. :._, o

.', , . Jornville. ' p,art!cIpadp d>o
. en�o�tro

Para os candídatos que nOVa chama a vés do concllISO vestibular, Comércio E�teri9r, .Ó,JiD',
. ,olnvIlle. " VACINAÇÃO' tecruçQs da l\'efeitura l!pa-já fizet�m o Vestibularem' \c oS. estudantes enttam agora um coquetel às autoridades, DEFINIÇÕES., dos ao Departamento de

·

primeira chamada,' a inscri· ltajaf (Sucursal) - A' na luta pela obtenção dos empresário.s e banqueiros . J-a tem seu. J. , �uanto as campanhas de Serviços Urbanos e Planeja·
Jção esrá, sendo cobrada à Fundação Geo-EducaCional documentos exigidos no ato no Tabajara Tênis Clube. A' .

. '.,'
,

'

Durante a reunião, que vacmação que deverão ser' mento Urbanísticb. .

'. J razão de Cr$ 100,00, eu- do Vale do ltajaí - Fepevi da matrícula. Durante o dia agência de Blumen�u é a. "'}'" .teve',a duração de quatro cumpridas no decorrer des-
quanto para os outros a ta·) - realizará na primeira quin- de ontem, centenas de ca- primeira do, interior de San· pano

,
hOlias, ficou d�fmida a rea· te ano', já foi estabelecido o ,Entre os muitos pontos

�, ,xa é de Cr$ 161,00. As zena do próximo mês exa- louros formaram mas diante 'ta Catari�a ,a contar com. ,llzação' imediata de ,.um' es· calend�io para a aplicação discut�dos, um dos que me-

,\ ,�" provaS terão início seguula·· mes de seguhimnda chamd,a9d2a da I?elegacia R;�gion.af áe estes servtço�" que o�ortu-.!, . de Saúde' ,,' tudo VÍsandci a coleta' de \ de vacinas contra a palio. receram. ,especial atenção
feira próxima com, a etapa para o preenc' ento e PolíCia, a fim de tetirar o namente serao estendIdos a .. 1· ,,,. b'

. .' , . '.' .... . .' fi
.

te t d, d b
.

'd' t ."Y J' ill . It
. ,
.' e ementos ,aSlCOS para um rruehte, que devera ser mI. oi o relácionamento com o

dc;l "Comunicàçã,? e Expre�- vag!)S existentes nos cursos· a s a o e ,00 con u a. omv e e .aJa!., O pr'eceI'to" 'Pedr" I'vo 'p' I" d'
, .

t' '. .

.

l' t
.

d
.

'd
A' .

t
",

d 'dsão",' complementada, res- de Bstudos�Sociais, Letras e \ EnqUanto isso, oS.ditetó. Com ,seu funcionamento' "i' . u,'.· lagn?S ,lC�1 e p aneJ�men o Cia � am a este mes e a novo slserna ViaIlO a CI a·

· pectivame.nte, .com· as eta· Filosofia.
'

rios acadêmicos estão ca- " localizado' na sobre-loja do gueirêdo d� Campbs presi- da �lt,u�çao �a saude n..o. 'contm�açã� da, companha qe, ,que -deverá ser implan·
, pas dI. Matemática e Física, Os cimdidato� poderão municando aos alunos ,que Besc, a Carteira de· Câmbio diu ant�ontem a '. reunião,' m,UruClplO. Apps este levan' de vacmaçao contra a me- tado após a execução da li·
Estudos Sociais, Biologia e formalizar sua inscrição até não cons�guiram aprovação e Comércio Exterior, segun-' e� �ue. foram definidos os, tameato, será" feito um -tra· ,ningite, que continua a gação Norte·Sul, que altera·
Química. Ainçla 'não foi .fi· segunda-feira junto h Secre- !'ll. todas as �atérias no do informações do 'Opera- pr�clpals ítens do Plano balho de recuperação de alastrar·se ,no Estado. Estas rá em muito ° esquema viá·
xada uma data para a divul·

_
taria dã', Fundação, h rua últuno ano letivo, que ,-ªL_ dor de Câmbio, Newtoh _murucipal de Saúde, que _

unidades habitacionais, _ campanhas serão realizada,L rio no centro de �oinvi1le.
,

,

pelo Departalpeflto de Ha·
bitação, Saúde e assist�ncia
SQcial, .

através dos 7 ambu·
latórios espalhados pelo
município, e também pelo

. Centro de Saúde de Joinvil·
le.

"

, I
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{) impacto . foi violento e os danos grandes. Após o choque, os carros ficaram de lado na pista- onde, trafegava o Volks-Brastlia.

Colisão na SC-lmata dois efere três
/ '

O ESTADO :_ 23 de ianeiro de 1975 - Página 10
T '.

IMPRUDÊNéIA OU FA·
LHA

As vítimas fatais foram
as Sras. Verei Geolim de

Oliveira, 40 anos, casada
com o diretor da Assem
bléia Legislativa de Santa
Catarina, Sr. Joaquim Jardi
ne de Oliveira, 'iesj.dente à
rua Ferminio 1. Ralf, em

Florianôpolis, e Maria Hele
na Uéirgert, natural de Cu

ritiba, casada, 23 anos, pro
prietária de um salão de be
leza na ,capital paranae ise,

A primeira dirigia o Corcel
de Florianópolis, quando
.este demandava à Canasvíeí
ras e, próximo à Usina de
Asfalto da Sinoda, pouco

antes do trevo de acesso a

Jurerê, perdeu-se na pista
entrando na contra-mão e

colidindo frontalmente com

o Volks-Brasflia de Curitiba
que trafegava em sentido
contrário.

Uma violenta colisão. re

gistrada por volta das 11
horas de ontem na estrada
de Canasvieiras - SC-l -

resultou na morte de duas

pessoas, uma das quais ins
tantaneamente no local e

outra ao dar' entrada no

Hospital' Celso Ramos. O

choque automobilístico,
que envolveu um, Ford-

pista.
.

Em vista do choque, re
sultaram fendos os três
OCupantes do VoIks Brasí..

lia, além da esposa do mo

torista que morreu ao dar
.
entrada no Hospital" Celso
Ramos. No mesmo' estabe
lecimento encontram-se ip
ternados, sob constantes,
cuidados médicos o tenente
PM Fredy Uéirgert, moto
rista do Brasília, bem como

sua mãe Ortenila de Melo,
todos residentes em Curiti
ba à avenida Erasto Gamer.

Pressentindo o choque,
o motorista da Brasília, Sr.
Fredy Weirgert, tentou
amenizar a batida freíando
seu carro que arras.tou cer

ca deB metros no .asfalto,
A colisão, contudo, foi me
vitável e frontal. O Corcel
bateu violentamente e em

alta velocidade: Sem que a

motorista Verei Geolim de
Oliveira pudesse controlar o
carro, freiar ou voltar a sua

Corcel de Florianópolis,'
placas AB-0748, e um

Volks-Brasília dê Curitiba,
placas AJ-1869, vitimou
mais três pessoas da mesma

famílía, que se encontram \

ínternadas em estado grave
no Hospital Celso Ramos e

no Infantil.
.

Tanto a mãe como '0 moto
rista sofreram intervenção
cirúrgica e, segundo o pian-

'

tão do HCR, reagiam bem,

, \

amelhor impressão
q�e voce P9de dar .

aos seus clientes.
I .'

.

.'

.

Quando a sua empresa manda imprimir folhetos, cartões ou qualquer elemento de -cublicidade. precisa
\._ pensar seriamente não só na qualidade do texto P. do tav-out. mas na-da impressão também. Na GRAFO'S, cada

detalhe de seleção de cores. todas as técnicas de cone. são assuntos cnnhecid íssimos do nosso pessoal.
Dê a melhor impressão aos seus clientes, Faça seus impressos na G RAFÚ"S,

grab'( ���,�JQk?� Itda
Rua Felipe Schmidt, 115 - fone 4774 - Floria�olis, Ilha de Santa Cotarino,

I

r

Segundo algumas pessoas'
declararam no local do aci
dente, o Corcel desenvolvia
alta velocidade e não se sa-

be se por defeito mecânico COLI�ÃO NO CENTRO
ou por 'imprudência da mo- ,Outra colisão, esta sem

turista tomou a outra pista vítimas com gravidade,
onde se chocou com o ocorreu às 10h45m de on

Volks-Brasrlía, O PM Fre- ,tem, na confluência das
dy, que cursa Direito em' ruas Tiradentes e Nunes
Curitiba, desconhece a si- Machado, quando o OpalaI

aos ferimentos graves que· terior dos carros, onde pai
receberam. No Hospital In- nel, direção e bancos ficà-

.

fantil está internado, ainda ,ram totalmente destruídos.
no soro, ,o menor Fredy Os danos materiais são de
fléirgert Júnior, de 1 ano, ,valor elevado. As vítimas
que apresenta escoriações focam socorridas pelo mo->

pelo corpo e vem reagindo torista Valdemar de Souza
bem apesar qe chorar por Jacques e outras pessoas
dores e pela ausência dos que passavam pelo local.
pais. O menor é filho de
Maria Helena, que morreu
no Hospital Celso Ramos, e
do motorista tenente PM·
Fredy Weirgert.

!

DANOS DE 'MONTA

,

Em virtude' do .choque
frontal, as dianteiras dos
chis vefculos envolvidos no

acidente ficaram totalmente
destruídas, inclusive ,no ín-"

tuação de seus familiares,
inclusive da morte de sua

mulher Maria Helena e do
internamento de seu ftlho e

de sua mãe Ortenila de Me
lo. Todos se encontravam
de férias em Florianópolis
-vísitando familiares e reter
navam' da praia quando
ocorreu a colisão fatal para
Maria Helena Weirgert e pa
ra a motorista Verei Geo
lim de Oliveira.

I

de placas DR-3387, de São
Paulo, pertencente a Manu
fatura de Capas Múltiplas
Ltda., dirigido por Cláúdio
Stempeld, residente à rua

.Piaui, 900, ,colidiu com ou

tro Opala, de placa oftcial
002, pertencente; ao Tribu
nal de Cçntas Ao Estado,
conduzido por Valdir Eli-

�

seu .da Silva. Em conse

quência do choque, resulta
ram -feridos o motorista do

segundo carro e .seú acom
panhante Álvaro Selva Gen
til, residente à tua Padre
.Roma, 76. As duas v'ítimas,
�.com ferimentos leves, fo- ,

ram medicadas no Hospital .

de Caridade e liberadas em

seguida,

Incêndio nas Filipinas
deixa 42 pessoas mortas

. Co.,rcel cai dI? viaduto
e menormorre: Minas

Um incêndio em .um edifício de cinco. andares nas,

proximidades de Manila, nas Filipinas, causou ontem a morte de
.

42 pessoas e ferimentos graves em outras 79 ..À maior parte das
vítimas ficou presa quando as chamas bloquearam as

.
saídas de

emergência 'e morreram carbonizadas ou ao. saltar do 'prédio em

<hamas, disse > o' chefe dos bombeiros, Benjamin de Lã Paz,
"Trata-se: do -pier "inçêndi�história de nosso pais quanto ao

número de vítimas", �crescentou. :

. .

.

O sinistro ocorreu no subúrbio de Marikina, a 24 quilômetros
de Manila. Benjamin de La Paz esclareceu que sua origem não

podia ser e�tab�leCidlt e que começou no andar térreo e se

propalou rapidamente aos superiores. Disse também que muitos

empregados trabalhavam numa fábrica de perucas no quarto. andar,
"Não havia, forma, de escapar já que as chamas bloquearam as'
saídas de emergência do prédio", assinalou o bombeiro. Escadas
foram colocadas para o 'resgate de algumas pessoas presas nos

.

Dl' d
' I' êndiandares supenores da estrutura. ec arou aro a que o mcen 10

durou quase três horas e que destruiu completámente o prédio
que abriga também uma agência do Banca.Nacional das .Filípinas,

'

-Os prejuízos materiais ainda não foram' calculados.'
,

A menina Marta dos Santos, chocou-se 'contra o Chevrolet
de dois anos, morreu quandó o "Opala placas AB-9076, também
-Ford-Corcel placas GB-4551 da de '�elo Horizonte, ferindo o

Guanâbara, ,no qual viajava, motorista do primeiro vêiculo,
, caiu'""dQ' viaduto sobre a, rua .

Élen'o Matíolí, de 40 anos, e o

Areal, no quilômetro 358 da do segundo carro, Arquimedes
rodovia Belo Horizonte _'" Rio, Ramos, de ,41 âhi!Js': Ficaram
na chegada .de Cdnselheirõ La- também feridos: l:d�'o Rober7

"� -s-. to Michetti, Maria José Michet-
faiete. Ficaram .ainda feridos no ti, Elmo Mattioli, Araci Michet
acidente o motorista d� carro ti Mattiolí, Terezinha Concei
Sebastião, Eduardo da Costa, e ção Mattioli, Angela Maria Mi
ospassageiros Maria da Concei- chetti Mattioli, Constância Mi
çâo Santos,' de 29' anos, José tral Falconi, VagnerDovani Mi
Carlos Santos, de 7 e Marcos tral, Píedáde Michettí Alves,
Santos, 'de 3 anos, Arquimedes Ramos, Débora de

No quilômetro- '590, Fátima Ramos, Valéria Fidelis
BR-i>40, a Kombi de placas Mitral Falconi, Helendo Socor
AL-8240; 'de Belo Horizonte, ;0 Ramos e Marcelo Ramos.

A esposa Sra. Otiliá Maria Vilain, o filho: Ober
dan Nazareno Vllain, a filha Marize Alba Vilain
Baracuhy, o genro Engel1heiroAgronomo Norberto da
Costa Baracuhy, a nora Tania Maria Ludwig Vilain,
netos e demais familiares do saud�so e inesquecível

ANDRÉ VILAIN

'Agra,decem as' manifesta ç ões de pesar recebi
das 'por ocasião de seu fé!!lecimento, e convidam os

parentes e amigos para assistirem à missa de '1,0. dia
que "farão celebrar, sexta-feira, dia 24 do corrente,, '

às 19,30 horas, na Igreja de São Luiz de Gonzaga
no bairro da Agronômica nestà Capital.

Por máis este ato de religião e amizade, antecipa
damente agradecem.

Suspeito do incêndio' no
-

,

clube é um presidiário
A polícia canadense investiga a possibilidade

Richard Blass, um condenado foragido, estar ligado à
matança de 1'3 pessoas provocada por um incêndio
criminoso num clube nqturno de Montreal. As autoridades
tentam verificar se há alguma relação entre os assassinatos
de segunda-feira no Gargantua Club e os de' dois
indivíduos, ocorrido no mesmo clube em outubro
passado. Acreditam que o assassino ou' assassinos de
segunda-feira .poderíam ter eliminado as testemunhas do,
crime de outubro. De acordo com testemunhas, este teria
ocorrido da seguinte maneira: dois indivíduos entraram no

'

dia 30 de outubro, no clube localizado no primeiro andar,
sobre uma tinturaria e fizeram 10 dispãros contra
-Raymond Laurin, de 30 anos, e Reger Levesque, de 28
anos, fugindo- em seguida. A polícia informou que
suspeita de Blass e de Reger' Roussel, que fugiram uma
semana antes de um presídio local e .eram conhecidos dos

-

dois assassinados. Roussel foi capturado há seis semanas e
,

é acusado de outro crime ocorrido uma semana antes em "

outro cabaré de Montreal. Blass continua foragido.
A MArANÇA J

"

o assassino ou assassinos dispararam na cabeça de
Rejean Fortin, de 43 anos, administrador do cabaré e no

'

estômago de um cliente, Pierre Lamarche, de 219 anos.
Isto teria. ocorrido ·pouco antes da meia-noite. Em -seguida
levaram as outras 11 pessoas que se encontravaÍÍl no

clube, para uma adega de dois metros por dois metros e, .

meio onde se guardava cerveja, juntamente com os éorpos
de Fortin e Lamarche. Fecharam 'a porta; encostaram
nesta um cash b'ox automático e puseram fogo no'

edifício. "Acho que eles queriam eliminar as

testemunhas", disse o policial Claude Desautels, que
acrescentou que Fortin morreu em consequência d_os tiros
e Lamarche, os ,demais asfixiados. Segundo os bombeiros,_
que levaram três horas. para apagar o irlcêndio, O· sinistro
,teve início aparentemente junto a porta do gabinete.

As demais' vítimas, foram a esposa de ForÚn, Claire;
uma bailarina do cabaré, de 21 anos, Denise Lau)Çe; mais
uma mulher e oito homens. Acred\ta-se que quase todos
seriam clientes inocentes, que se encontravam no..J.ocal
naquele momento. Os_ treze assassinatos elevam a 23 o

total de homicídios ocorridos em 1975 em Montreal, a

maior cidade do Canadá, com seus dois milhões de
habitãntes e a de maior delinquência. O maior ,índice de
assassinatos em grupo em Montreal ocorreu em 1968-69
quando 41 pessoas foram morjas em 15 meses.

Encare o probiema

, ,

,
,bolozcma
pomada e ,solu��o
resolve'o seu

problerita de pele,
contra aénes, cravos, .

espinhas, eczemas
e ulcerações simples,

'SENSACIONÀL!' Sangrego! e Lucimar famoso� telepatas, internaci�nais -

HOJE no 'Restaurante CORUJÃO. Lagoà da Con�eição �-.Em frente �o Posto�

, ,
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ARNO 30 cm OSCILANTES O modelo de ventilador mais difundido e comprado no pais,
Qualidade comprovada para anos e anos de bom funcionamento. Indicado para ambientes .

'amplos e escritórios, pelá sua capacidade pe movimentar. rapidamente 'grandes volumes de 'flr.

(

ARNO SUPER ARNO . SUPER ARNO
3 velocidades, Corpo cor gelo, 5 velocidades controladas 5 velocidades controladas por
hélice azul.

"

por botões. Corpo gelo, botões. Corpo gelo, aro de metal
aro e hélice dá cromado, hélice de

, plástico transparente. plástico vermelha.

, \

ARNO S!JPE� lUXQ
CONTROLE ElETRONICO
Controle continuo de velocidade, sistema

'

Solid .State. Corpo gelo, aro e hélice de plástico
transparente ou aro de metal
cromado, com hélice de plástico vermelha.

, ,

ARNO 25 cm OSCILANTES
Modelo adequado para salas, dormitórios ou

ambientes de tarnanho médio. Dispositivo na

base permite fixá-lona parede.
.

, '

TURBO CIRCULADOR
- ARNO 30em

Novo e espetacular lançamento da Amo. Alta
efi-Ciênda, 3 vetocldades. Ideal para dormitórios,
salas, ou escritórios: Na baixa rotação suas

possantes hélices proporcionam LIma ótima
circulação do ar, de maneira totalmente silenciosa.
Leve, portátil, com grade direcional, todo feito
em plástico de alto impacto. Em.
diferentes combinações de cores.

ARNO 2.0 cm _',.

Seu ventilador particular, .

Pequeno no tamanho, grande na qualidade
'

e eficiência. Econômico no preço e no

consumo: ideal para ambientes menores
e uso individual. _...-

ARNO JÚNIOR
1 velocidade.
'Corpo e aro
cor gelo, hélice
azulou vermelha,

, ARNÓ JÚNIOR
S,UPER
3 velocidades.'
Corpo e aro cor gelo,
hélice fumê.

SUPAR TUAi30 CIRCULADOR ARNO 50 cm
Para clubes, lojas, escritórios, restaurantes e

grandes arnblentes. 5 velocidades reguláveis por
botões. -Todo em plástico inquebrável, com grade
direcional. Devido a grande potência nas suas
,

hélices, também nas velocidades mais baixas
proporciona uma ventilação silenciosa, isenta
de ruidos Ou vibrações. Funciona também como
exaustor para renovação total do ar. Modelos com

ou sem suporte, nas cores gelo e havana.
I

a malscompletae variada Unha de ventilaçãd.'
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[Cinema Darci Costa

ZARDOZ; - Incursão
de John Boorman, o realí
zador de A Queima Rou

pa, Inferno no Pacífico e

Amargo Pesadelo, na área
da ficção científica, nar

rando urna história preocu
pada corri reflexões filosó
ficas, no ano de 2293,
quando, com o colapso da
sociedade industrial, surgiu
Vortex, uma elite de inte
lectuais e cientistas. À
fren te do elenco, Sean

Connery, seguido de Char
lote Rampling, Sara Kes
telman, John Alderton.

--'

Volúpia deMatanNeuroe]
""'

R(Neurose) A ficha técní- ral3-8-10hs. (

ca não informa a direção; . O HOMEM QUE SE
trata-se de fílme francês CONDENOU, com George
com pretensões a estudo Kennedy.
psicológico de uma perso- LOUCURA DE VE
nalidade neurótica. Os pro- RÃo, com Richard Drey
tagonistas: Anne Vernón, fuss, ��onny Howard. Cen
Genevíeve Grad e François. sura 18 anos. Roxy 2 e

Gabriel. Não temos outras 8hs.
informações. Technicolor, O HOMEM DA MEIA
Censura 18 anos. Ritz N01TE, com Burt
5-7,45-9,45 horas.

.

Lancaster, Cameron Mit-
,

chel e Susan Clark. Cen-
GENTE QUE TRANSA sura 18 anos. Jalisco 8hs.

- comédia nacional de.Síl- SEDUÇÃO, com San-
vio de Abreu, em tomo da dra Brea.
disputa de dois empresá- POR AMOR OU POR
rios jornalistas, para ga- VINGANÇA, com Alessío
nhar a concessão de um' ca- Oriano. Censura 18 anos.

nal de TV. Participam A- Gloria 8hs.
driano Reis, Carlos E. Do- RUpE O ÓDIO, com

labella, José Lewgoy, Re- 1 .obert Duval e Verna Bla
nato Consorte, Elke Mara- om, Censura 18 anos. Rajá
vilha. Censura 18 anos.Co I Shs, .

Produção inglesa, distri
buída pela 20th Century
Fax. Technicolor. Censura
18 anos; São José
3-7,45-9,45 horas.

VOLÚPIA DE MATA-

CEN I MAIS ELÉTRICAS DE SANTA
CATARINA S/A.

CELESC.
- CONCORRÊNCIA PÚBLICA No; 023/75
VENDA DE MATERIAIS INSERVIVEIS--

A CEI\!TRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARIII'JA S/A - CELESÇ -, torna
público que receberá em sua sede, à rua José da Costa �"oel!mann, 129, ,em

.

Florianópolis, SC., até �s 11,30 (onze e trinta) horas do dia 18 de Fevereiro de

1.975, proposta de interessados na aquisição de materiais considerados inservíveis à

Companhia.
./

.

OBJETO:
Venda de Bobinas de Madeiras� tipo-e tamanhos div�rsos, no estado em que se,

.

encontram.

II'IFOQMAÇAO:
Os materiais, objeto desta Licitação, poderão ser examinados nos almoxarifados
das Agências desta Companhia, de' segunda à sexta-feira, no horário comercial,
conforme abaixo:

Agên'cia de Campos Novos
Agência de São Bento do Sul

Agência de São M.iguel d'Oeste
Agência de Capinzal
Agência de Itajaí ./

Agência de Joaçaba
Agência de Florianópolis.

Os interessados, poderão obter uma cópia do Edital, contendo a rela�o detalhada

do material a ser alienado, bem corno, as condições de participação, nos escritórios
das Agências acima descritas, ou na sede desta Companhia.

.-

DAS PROPOSTAS : ,

As propostas, atendidas as exigê�cias e disposições do Edital, deverão 'ser

apresentadas até a hora. e data aprazadas para o vencimento fixado.

f)A A8E�TURA: (

A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, será realizada às 14:00

(quatorze) horas do mesmo dia do vencimento, nas dependências do EdiHcio sede

da CELESC, independentemente da presença dos participantés interessados.

Florianópolis, 09 de janeiro de 1.975'.
_

Dr.. Luiz Gomes
Diretor Executivo

Não venderíamos carros usados
/

.

,

, que causassem '

problemas para você e para nós.

Carro usado é negócio muito sério. E. por isso mesmo. levamo. é,� ,e

negócio com muita seriedade. .'.

Quando vier comprar um carro usado em nossa loja. você levara
.

urn carro testado e revisado. Você levará. também. um certiticado de gar�l(c' Que
féJ7 do seu carro usado al�o mais do que um simples carro usado.

, Depois. você contara com. assistência técnica e serviços autorizados de
um Concessionário de Oualidade Chevrolet
-

/ Se você está procurando um bom carro usado. venha até a nossa loja
Isso nunca vai pesar no seu bolso. nem na npssa consciência.

n.r;:;;.lm.
.

r---

Plantão aos Nos temos os .

sabados e financiamentos

domingos de acordo com

o seu orçamento

VEÍCUlOS USAOOS DE QUALIDADE

/

"

-

. \

Fones: 356f\ - ?.466

Fotos (e que!) legendas
..
'

.Dete Piazza é a nossa Marlene DIetri"
eh, a dona do mais belô par de pernas'de
Santa Catarina. Suas pernocas são fam�
sas em todo o estado, de �ruva a Som

brio, do Campeche a Dionisio Cerqueira ..
E ela dá a dica de como mantê-las eter
namente belas.

É essencial que todos Os dias as (bem-
ditas fiquem de 10 a 15 minutos num

piano superior ao corpo. Plantando ba
naneira? As pernas têm de ser massagea
das com creme, duas vezes por semana
- e sem creme sempre que tiver oportu
nidade ...

Ela tem de estar sempre a descober

to, ao sol, prá que tenham tonalidade
das mais bronzeadas e que todos tenham

.oportunídade 'de vê-las. (Essa recomen

dação não serve para as desprovidas. de
belas pernas: aí, não há outra solução: o
jeito é tê-las eternamente cobertas... )

De quando em vez,. sempre que pu

der, umas voltinhas de bicicleta e umas

outras, descontraídamenté e descalço,

.de preferência na areia da praia.
NO mais, e isso realmente é o Ínais

importante: é tê-las ... e

;_

.Horóscopo
Omar, Cardoso

Dia desses da semana que passou, em Laguna, houve um incêndio com graves
prejuízos para uma padaria instalada numa colonial e linda casa, proximidades
do Museu de Anita. E a moça da foto deu uma de heroína - só que de apenas
uma praça. Com um balde -a tiracolo ela ajudou a apagar o incêndio já que
Laguna não dispõe de corpo de bombeiros. O mais próximo fica em Tubarão
que mandou apenas, uma camioneta que tinha somente uma escada e uma
mangueirinha. Nem carro pipa era. Em tempo. a camioneta chegou fora dó
tempo, quando o teto já havia despencado...

.

./

ÁRIES - As primeiras horas deste dia, poderão ser pro
pícias para o seu trabalho e às suas iniciativas de um

modo geral. Ótimo prenúncio para o amor, afarmlia e os

amigos.
TOURO - Tudo de .bom poderá lhe acontecer hoje.
Principalmente nos .assuntos financeiros e na elevação
profissional. Procure dar mais atenção aos seus projetos e

interesses profissionais diretamente. Amor favorecido.
G�MEQS - Dia benéfico. Cuide de si e aproveite para
exaltar' suas' qualidades intelectuais e artísticas. O sol,
estando no signo de Aquário lhe é favorável, amparan
do-o no campo profissional e financeiro.
CÂNCER - Esteja atento com o �eu 'dinheiro a fim de
evitar gastos desne�ssários e negócios precipitados. Seja
otimista ..Suas idéias serão analisadas por pessoas amigas
e alcançarão êxito. Confie mais em si, nas suas possibili
dades.
LEÃO - Conte hoje com a poderosa proteção de pessoas
nascidas em Ãries, Sagitário, Gêmeos e Libra. Boas in

fluências para revelar planos para o futuro, fazer amigos,
obter resultados positivos e práticos: Cuidado com dis

cussões.

VIRGEM - O excesso de desconfiança, quanto o exces

so de confiança, podem ser prejudiciais. Saiba que, no

íntimo, todos querem ser bons em alguma coisa e isto

sentirá agora. Aquário, Gêmeos e Libra procurarão aju
dá-lo de alguma maneira.
LI1;3RA - Grandes possibilidades de sucesso estão ao seu

redor. Basta: estender a mão confiantemente. PrOCUIe ser
mais amigo e cortês, a-fim de ganhar dinheiro.e conquis
tar simpatias. Possibilidades de ganho na loteria ou ter

sua situação mudada para melhor a qualquer momento.
Fase excelente.
ESCORPIÃO - Pessoas nascidas em Capricórnio ou Pei

xes poderão livrá-lo de embaraços financeiros neste dia.
.

Principalmente se forem do sexo oposto. Evite exagerar
as palavras. Dê mais atenção a sua família, Prenúncio.de

.

uma viagem para o lugar onde nasceu ou viveu durante

muito tempo.
.

SAGITÁRIO - Hoje terá magníficas oportunidades para
agir de modo 4íf�rente, se estiver insatisfeito com algu
ma coisa que llli tenha acontecido nos último; dias. Di

namize suas atividades e seja otimista. Conte corri a ajuda
de amigos.
CMRICÓRNIO - Sendo este um dos dias mais' indi
cados, terá nele boas oportunidades. Aproveite o bom
fluxo astral. É o melhor período do ano para se definir
profissionalmente,' para ganhar dinheiro, \ viajar,' mudar,
transformar-se. Estabeleça novos planos de trabaÍho e

terá sucesso.

AQUÁRIO - Sua união com nativos de 'Gêmeos eLíbra, .

favorecem suas possibilidades de êxito. Grandes chances
de destacar-se nos jogos, na vida pública, nos esportes, na
loteria e nos sorteios.

PEIXES Di a negativo, príncipalmente com a pessoa
amada e os assuntos domésticos. Procure compreender as
pessoas de mente elevada e se aprimore. Período dos
mais difíceis, que _9cabará superando se confiar nas suas

possibilidades e otimismo.'
. -

Camarão

/

Em Flops, prédio
antigo quando 'não é

derrubado ("a bem é
embrulhado ...

..
'

/

L.----------------------------------------------��==================================================================�---

,...

CORUJÃO
RESTAURANTE DANÇANTE

ESPECIALIDADES:
I

Lagosta -- Siri -.' Ostra - Peixe --

.

-

ATRAÇOES:
Mabel Del Rio Y Los .Caballeros Dei

Tango
Ivan Trio - com o cantor Célio José

.

Flavinho e seu Orgão Eletrônico

Lagoa da' Conceição em frente ao Posto
.....

�

DIMEP

ELETRON'(CO
E DE éORDA

A foto mostra dois dos
mais famosos colunistas
sociais do sul brasileiro:
o arregalado da esquerda
e zoiudo da direita: Nor

ton, de Tubajão e Paulo

Gasparoto, da Zero Hora
de Porto Alegre, Os dois
estavam se preparando
prá assistir ao show de

Roberto Carlos no La

guna Tou ris t, sexta últi-
\

ma.

Ia me esquecendo: o do
meio sou eu, que escrev.e

estas tão mal traçadas. E
precisa dizer? Ah essa

modéstia acaba me ma

tando...
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I----�------\-------------- INixon, a manequim do a- nhora Henrique Florentí- . Luiz Orlando.
no 74, que recebeu meda- no, senhor e senhora Ma- -x-
lha de ouro da Télefunken, noel Alves, senhoras Zo- Casamento - Vanda PIU
especialmente convidada raid Boabaid, Zilma Fer- lippi ,e Sérgio Berchkem
pela Diretoria do Clube nandes 'Seara, os senhores broc, diaJ25,' �s 20 horas,
Doze de Agosto, dará pre- Carias Alberto dos Santos no altar mor da Capela do
sença no carnaval do Doze. e o Gerente do Banco do Colégio Catarinense, rece-.
/.

-x- Brasil, Augusto Thebald. berão a bênção do casa-

Carlota - Está de parabéns Durante O" aperitivo, en- menta.
pelo nascimento da linda cantou os que lá estavam A elegante recepção a

Carlota, 0 jovem casal Ma- sua versatilidade e conheci- contecerá no salão de festa
jda e Roberto Laus. mentos sobre arte e anti- do Clube Veleiros da Ilha.

-x- guidade. -x-

Aperitivo. - Eml sua casa --cx- A jovem senhora Solange
de praia em Canasvieiras, o .Também está sendo convi. Fontes, foi vista na loja,
casal Antônio Boabaid re- dado pelo Clube Doze de Setor Decorações de PIU-
cebeu o senhor e senhora Agosto, para o Carnaval lippi & Cia., adquirindo
Cesâr Junior e senhora Ce- 75, o moço mais bonito do modernas peças para sua

sar Guimarães, senhor e'se· Brasil, que é o manequim casa de veraneio que está

•

Machado
.

I
seus pais, Renato recebeu
convidados pará um jantar.

-À-

O Vice-Governador eleito,
Dr. 'Marcos Bücheler, visi
tou o' União de Bancos,
sendo recebido pelo geren
te, senhor Pedro Adão Pa-

ludo. "

_

-x-

Casamento - Rachel e Jai-,
me estão de casamento

marcado para dia 30, âs 20
horas, na capela do Divino

Espírito Santo. Após a ce

rimônia, os noivos e seus

pais, senhora Maria There
za Tolentino de Carvalho e

senhor e senhora Elias Lo- ,

renzetti, receberão cumpri
mentos no Clube Doze de

Ag9StO.
-x-

Noite no Havai � Clube

Veleiros da Ilha;.' dia 31,
dará início ao Carnaval da

Cidade, com a tão comen

tada noite no Havai. Esco
la de Samba Copa Lord,
concurso do mais belo Sa

rong movimentará a pro-
.

moção, do Veleiros da Ilha.
.

-x-

Os trabalhos que estão sen

do executados na ponte de
concreto armado sobre o

Rio Tavares, situada no

trecho Florianópolis l Ba
se Aérea, uma obra do

DER, apesar de algunas di-
. ficuldades, a construção a

cha-se em ritmo acelerado.
A explicação foi divulgada.
a imprenspeló Secretário
dos' Transportês e Obras,
Dr. Ernani Santa Rita.

,-'x-

.Genesio Fernandes, é o efi
ciente maitre do Maram

baia Cassino Hotel, no Bal

neário Camboriú, que no

último domingo organizou
um excelente jantar, na-

sendo construída na Lagoa
da Conceição.

-x-' \

A Secretaria da Educação
de Santa Catarina distri

buiu durante o ano de
1974, .332 bolsas de estu
do para sete colégios e gi-
násios do município de

_ Tubarão, além de bolsas de
estudo no ensino superior

. 'nas áreas Educacionais e

S óc i o - Econômica, repre
sentando para o, Estado a

quan�ia de

Cr$ 530.714,50.
-x-

Em sua bem decorada resi-

dência em Coqueiros, Lea :
e Levi Meirelles, receberam
um grupo de amigos para
um almoço: Entre os con

vidados estava o elegante
casal Lea e Carlos Eduardo

Orle.
-x-

Como tudo se sabe em so

ciedade, estamos sendo in

formados que o Secretário
do Governo pensa seria

mente em uma redecora

ção no nosso Teatro Ãlva
ro de Carvalho.

,

,-x-
TV Cultura, Canal 6, aten
dendo a vários pedidos, tu
do indica; vai apresentar
seu tão comentado jornal,
no horário de 13 horas, is
to diariamente.

-x-

Renato - Festejou aniver

sário dia 22 próximo .pas
sado, Renato, filho do se

nhor senhora Dr. Hilton
Prazeres. o apartamento ele

,

quele majestoso Hotel.
-x-

. �asamento - Lorena Ba

seggio e Marcos Lehmkuhl,
receberam a bênção dó ca

samento na Igreja Matriz

de Concórdia. A recepção
aos convidados realizou-se
no salão de festas da Socie
dade Esportiva Recreativa

Sadia.' Os casais Leonel Ba

seggio e Nilton Lehmkuhl,

receberam cumprimentos
de 500 convidados pelo
enlace matrimonial de seus

filhos, Lorena e Marcos.
-x-

TUBULÃO - Logo' mais
no badalado

.

Tubulão a

Botique Trapo vai apresen
tar em desfíle sua coleção
Verão 75.. o som será de
Ricardinho e Cacau Mene

zes.

Karla Carvalho,.
festejou idade nova na

residência de

veraneio de seus pais,
" sr. e sra. Dário

Rodrigues Carvalho

Lorena e Marcos

após a real ização
da cérimônia de

VAMOS FALAR
...

·

DE
ESCRITORIO lfi

MÓVEIS CIMO

oferece 1

algumas sugestõesMESA JACARANDÁ PAULISTA

De 1,45 x 67 - 4 gavetas -e pés cromados
- De Cr$ 1 ,656,00 por Cr$ 1.397,00.

\..

POLTRONA GIRATÓRIA CADEIRA FIXA ESTOFADA
Estofada - base cromada De Cr$ 25(j,OO por Cr$ 197.ào.' .Base de 5 pés com rodfzios -

com rodtztos - De Cr$ 940,00 finlssimo acabamento - De

por Cr$ 790,00, Cr$1.260,OO por .ç-s 997,00.

I

MESA STANDARD

Em imbuia, de' 120 x 65. - De

c-s 641,00 por Cr$ 544,00.AR,·,ÁRIOS COM PORTAS DE CORRER

Imbuia, de Cr$ 998,00 por c-s 846,00,
Jacarandá paulista, de Cr$ 1.564,00 por
c-s 1,329,00,

.

.

\ /'.

utilize o .cred'ipesc
MÓVEI'S CIMO
Floria nópol is fones.3478.2889.2778

MESA IMBUIA SELECIONADA

Com pés oliva, de 134 x 67 e 3 gavetas·
- De Cr$ 896,00 por Cr$ 760,00,

�I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO -23 de janeiro de 1975 -, Págína 14

REVEND;DO;-&>.. 1
AUTORIZADO .�

,
ESTOQUE DE VEÍCULOS

FUSCÃO - OCRE MA'RAJÓ'
FUSCÃO - VERMELHO
FUSCÃO - AZUL .•

FUSCÃO - AMARELO

• 1973
.1972
.1972
. 1971

TL - VERMELHO �1972
S P 2 - AMARELO '('

.1973
VARIANT - BRANCO .1971
CORCEL 4P- BRANCO,. • • • • • • '.1973
OPALA CUPÊ - VERDE METÁLICO . . • • . • .1972

POSSUIMOS TODA A LINHA VW À DISPOSiÇÃO,

POSSUIMOS TonA À LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
v t;l�ULUS uSADOS DE QUALQUt;l( MAl{CA •

R.-G)�S'pAR DUTRA - 90 ESTREITO,
FONES - 63l2\- 6628 -- 5(332

Florianópolis.
'

��--------�-----'---------'�----�������.�."

C. RAMOS SA ENTE-NDE DE VOLKSWAGEN"
,

'�MANTEMOS EM ESTOQUE TODA UNHA
DE vOLKSWAGEN OK"
VEiCULOS USADOS

TIPO: COR: ANO:
Variant - Branco Lotus ..... . '1972
TL 2 portas -,Verme,lho Montana • � .1972
1500 - Branco Lotus .1973
1500 - Azul Niágara . . .1973
1500 - Azul Caiçara . . .1974
1300 - Verde M(stico ,. .1 • .1974
1300 - Branco Lótus . 1972
1300 - Bege . . . . • • .1972

O ispomos de motores 1300,-1500 p. 160a
10VOS OU recondicíouados f. base de .. "ca

......

GATAO AUTOMOVEIS'
'Frllncisoo Tolentíno, 13 =·Fone r980':.

.,
.

, .

VOLKS 1300 Verde Marftirno e Branco

VOLKS 1500 Azul Niágara
VARIANT VERDE IGUAÇ,U .

KOMBI LUXO BRANCO LÓTUS
OPALA SPECIAL AZUL . .

Compramos a vista o seu carro.

1.974�
1.973
1.S72
1.973
1.971

R. Sandãnha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

CHEVROLETCARAVAN
CHEVROLET PIC-UP
OPALA VÁRIAS CORES
OPALA CUPÊ LUXO , ..

OPALA CUPÊ ESPECIÃL
CHEVETTE VÁRIAS CORES. .>:

CHEVETTE .. , .. ."

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
DODGE "SE" VÁRIAS CORES
DODGE 1.800 GRAN LUXO

. DODGE GRAN CUPÊ . . . . . . ./.

DODGE DART CUPÊ .-
_
.. o. '1 • • �.

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

. 1975
.,.1975

1975
.1973

.(1973

.1975
1974,

. 1975
, ,1915'
.1974
.1973
.1973

----------------------'""-""'''

[(� BJElIlRA MAIR]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULes e ,REPRESENTAÇÓES LTDA.

Ali. .Rubens de Arrulld ri�mos Itseíra Mar Norte), 210
Fone - 4377

-,

\
BRAS(LlA ZERO VÁRIAS COR'ES •

BRAS(LlA AZUL APÓLO METÁLI,CO .

BRAS(UA OCRE MARAJÓ ,

VOLKSWAGEN 1500 - OCRE MARAJÓ. .

VOLKSWAGEN 1300 MARRQN CARAVELA •

VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO
VOLKSWAGEN 15GO VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 BEGE CLARO
OPALA A1VIARELO C/TETO VINI L'

1975
i 1974
1973
1974
1'974
1974
1973
1970
1973

.'

.
"

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS,8,00
ÀS 19,00 HORAS.,

'

,

nUA� GA�. GASPAR DÚTRA - ESO,
Pt:NA fone 6597"

E,STREITO - FPOllS.
VEI-CULOS NOvos
OPALA CUPÊ - AMARELO TRIGO
CHEVETTE - AMARELO TRIGO .

CHEVETTE - VERMELHO VINHO
CHEVETTE - VERMELHO MÁRTE .

CORCEL LUXO - VERMELHO CADMIUN
VE(CULOS USADOS:
DODGE 1800 - VERMELHO (NDIO '. ,r.
CHEVETTE - AZUL TURQUESA
OPALA 4 PORTAS - SUPER VERDE'

VOLKSWfl.GEN 1500 - AI'y'IARELO SAFARI '

\/OI.KSWAGFN 1500 - VERDE HIPPYE
.

Veículos ÕK'e usados de qualquer
da linha "'acionaI.'

'

.'OK,

.,OK
OK
OK
OK

'1974
1974
197J'
1973'
1973'

marca·

TELEFONE VENDE-SE
Vende-se um telefone no. 6642 - Estreito.
Tratar pelos f.ones 6298 e 6314•.

L--- �

DR. SAVAS APOSTOLO
\ M!:DICO DE SENHORAS

,

'

Consultório: Edif(cio Ceisa, 40. andar - conjunto - 401.
Rua Felipe Schmidt. - Esquina cotn Jeron.mo Coelho, 14.
A:tende diariamente as 14 às 20 horas.
Residência: fone 2211.

FUNCIONÁRIOS
"NECESSITAMOS DE ELEMENTOS COM PRA

TICA EM COLOCAR ACESSÓRIOS, RÁDIOS, E DE

UM TÉCNICO INSTALADOR DE 'APARELHOS DE

SONS EM GERAL.
AMAURI PEÇAS E VEicULOS LTOA, RUA:/-.

GAL. GASPAR OUTRA, 90 - ESTREITO:

A'11auri Peças e Veículos Ltda.

Dra. lÉA SCHMIDT DA NOVA
,

,
'

Ginecologia e übstetncla
SALA P/ESCRITORIO

NO CENTRO EXECUTIVO, MIGUEL DAUX COM
ÁREA DE 55,00m2., DE FRENTE PARA A RUA

\ ANITA GARIBALDI, NO 110. ANDAR ..
,

PREÇO - Cr$ 1.600,00 o m2. (75.000,00)
,

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17
OU FONE 3537RÉGIS IMÓVEIS CRECI142.

,
�ENDEM-SE

EXCELENTE ÁREÀ\NA PRAIA DO PONTAL - 2.880m2 -

AO LADO DO RESTAURANTE CATIRA '- FRENTE NA
PRAIA - PREÇO DE OPORTUNIDADE.

'

BARREI ROS ::_ casa de rnadeira - 3 quartos - sala - copa=
coz - terreno 300m2 - qto. banho - A. Servo - Cr$
45.000,00.

'

CAPOEI RAS' - casa de madeira - 3 qtos - sala - copa -

coz - terreno 288m2 Cr$ 60.000,00.
BARREIROS - casa de madeira - 3 qtos - sala - copa -

coz - qto. banho. - A. Servo - terreno com 600m2 - Cr$
Sucessora da v 35.000,00.

Sociedade de Assistência, e Defesa BARREIROS - casa de madeira - 63m2 _ 3 qtos - sala=-.
Contra a Lepra , copa _:_ coz - qto. banho -/terreno 240m2 - Cr$ 10.000,00

Considerada utilidade pública pelo Decreto de sinal e saldo Financiado.
Federal no. 165, de 17/11/1961. -; CAPOEIRAS -, casa de madeira - 3 qtos -v.sala - copa - ,

Edifício IPASE :_ 50. andar - Sala 511 coz - qto. banho - terreno com :216m2 - Cr$ 49.000,00.
FLORIANÓPOLIS - Caixa Postal no. 714 - J BOM ABRIGO _ casa mista - 3 qtos )_ sala - copa -r- coz -

'

SANTA CATARINA qto, banho - garagem - terreno c0rl] 324ri12- - Cr$
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 130.000,00 - pode ser financiada.

CÁRMEN FREYESLEBEN DE SOUZA, na qualidade de Presi- CENTRO _ lote na rua 'Crispim Mira - Cr$ 30.000,00 -

dente da Sociedade "Eunice Weaver" de Fiorianópolis na fortna Cr$ 10.000,00 de entrada. e saldo em prestações mensais,
'

Estatutária, CONVOCA os senhores Conselheiros e demais'
�'�'=:::;=::::;;.;;<.;':'-�===�==;:;-::::'::::;:;;::::;:;==:::;;::��r::

Membros da Diretoria, para uma Assembléia Geral Orc;linária a �;
-realizar-se a 31 de Janeiro do corrente mês,' às 2,0 horas. em sua

sene socral, sua no 50. andar do Edifício do IPASE, à f'raça
Pereira e Oliverra, para tratarda seguinte:

ORDEM DO DIA:
10. - Apreciação dos atos e das Contas da Diretoria.

20. - Apreciação e aprovação do Balanço e do Relatório, referen
tes ao exercfcio de 1974.' �

30. ,- Assuntos de interesse Sociál.

Florianópolis, 22,de janeiro de 1.975
CÁRMEN FREYESLEBEN DE SOUZA

PRESIDENTE

Atende de 2a: a 6a. feira das 9 âs 12 e

das 14, às 18 horas. End: Av. Othon da
,

Gama D'Eça, 153.
•

Ed. Fleming .: 20. andar. Fones: 2208 e 3995

J t:;:-::::;,�============-===�
Dr. ANTONIO CARLOS DA NOVA
Dr. LEONARDO L. VALDIVIA
OUVIDO - NARIZ - GARGANTA

Cirurgias de Surdez e Tjmpanoplastia -

Exam,es de Labirinto - Audiometria e Ele

tronistagmografia.
Atendem de 2a. a' 6a. feira das à âs 18
horas.
END: Av. Othori da Gama D'Eça, 153 - Ed.

Fleming - 60. andar. Fones: 22,08 e 3995

1

NO COMEÇO DA SUBIDA DO MORRO DA LAGOA, COM
76,SOtn DE FRENTE PARA O ASFÁi"TO (ÁREA
21.839,70�2).

'

TERRENO TOTALMENTE SECO E ARBORIZADO

PREÇO DE OeASIÃO Cr$ 10,00 o m2 (218.397.00)
TRATARt NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU

FONE 3531 - R!:GIS IMÓVEIS CRECI 142.

,

ADMISSÃO IMEDIATA
SOCIEDADE CONSTRUTORA TRIÃNGULO S/A

Admite:
'

� - Economista recém formado

2' - Estudantes de Engenharia Civil, que estejam cursando a

7a. fase.

Os candidatos deverão se apresentar a R. Felipe 'Schmldt,
58 - Sobre-loja (Galeria COMASA).

,

,TERRENAÇO,

APTO. PEQUENO
,

NO SOLAR DNA. TEREZA COM 1 "QUARTO, SALA, BA
NHEIRO, COZINHÁ, ÁREA .DE SERViÇO E SANITÁRIO
DE EMPREGADA. LOCÁLlZ-ÁÇÃO FRONTAL COM A

SACADA CONTÉM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, ARMÁ·
RIOS NA,COZINHA E NAUTILUS.

.

PRI;ÇO - Cr$ 90.000,00
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SAl.� 16 e 17 OU
'FONE 3537 - RÉGIS IMÓVEiS CRECI' 142.

Estamos admitindo para o Dep. de Veículos
Ndvos e' Usados, homens com prática em

Venda, - Salário mais comissões.
C/Sr. Rezende,. horário comercial Até dia
25 do corrente.

Rua Felipe Schmidt, 60.

VENDE-SE UM BARCO·
Nome: FLAMINGO -

COMPRIMENTO: 9,20m - BOCA: 2m.
PONTAL - 0,75m - Contorno -:- 2,95m.

, MATERIAL DO CASCO: Madeira
MÁOUINA TIPO: Motor de Centro "Stoll"
CONSTRUTOR DA EMBARCAÇÃO: Emflio de Sá
Lucas
:LUGAR � DATA DA CONSTR.UÇÃO: C0CJ.ueiros em
19-10-66

. ,

Tratar com Sr. Milton, no Hotel Fray.
Rua Vereador Osni Ortiga - Lagoa da Conceição.

CONSTRUTORA E IIVtOBILlÃRíA
,BERCATON LTDA.

CRECI45
Rua Cei. Pedro Demoro. 1791 - FONE 6674

l ALUGAM�E
SALA - 20. andar - Ed. Dias Velho -. R. F. Schmidt -

p/Cr$ 720,00.
- \

r

SALA - para comércio' - Balneário - C/190m2 - excelente

ponto cor:nercial.

istribuidora
Nacionais Uda. ---,---========.)

V.Sa. deseja construir, .vender oú. comprar seu imÓvel?
Procure-nos para uma visita sem compromlsso, e teremos o

máximo prazer em ajudá-lo a realizar seu sonho. Possufmos
planos de financiamento para paqarnento etn até 240 meses.

Pára melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funcioná,
.tios un1a equipe de técnicos especializados para qualquer tipQ
"� projeto em construção civil.

'

,

CONSTRmORA E IMOBILIÂRIA,JOWI"LTDA.
Av. IVO SILVEIRA NO'. 4.501 - FONE 6453

CREa 17.

HOMENS DE VENDA

SOCIEDADE "EUNICE WEAVER"
"

DE ,FLORIANOPOLlS

r ,

ORAÇÃO'AO DIYINO EspíRITO SANTO
Esprrito Santo, voc� que me esclarece tudo, que me ilumin;l

'todos os caminhos par'l.que eu atir!Ía o mru ideal. Você que me dá o

dom divino de perdoall e esquecer' O' mal que me fazem e que e,m,
tódos ,os instantes de minha vida está comigo, eu qU!lro neste curto

diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar m,ais uma vez, qiÍ.e eu

:. nunca quero me separar de você; por màior que seja a ilusão material'
não será o m(nimo de vontade que sinto de um dia estar com você E

�odos os meus irmãós na glÓria perpétua.
_ Obs: Fazer esta, oração 3 dias seguidos sem fazer o p�dido.
(Dentro de três dias será alcançada a graça por mais difrcÍl que seja
Publicar assim que receber ,a graça). M.E.S.B.

'

CERTI FICADO ÉXTRAVIADO
Foi perdido O' Certificado de Propriedade do Ve(culo marca

VOlkswagen, ano 1974" Plâcas CR-1770, Chassis, BV�08.494; cor
Vermelho Rubi, -Modelo Variant, de propriedade do Sr. DI LNEI,
·SABINO TORRES.
_.--------,--------���-----------------

CERTIFICAD'O EXTRAVIADO

Foi extraviado o' ,certificado de propriedàde de um ve.Ículo

Jeep Marca Willys, Placa TB-3295, Motor no. 4J179.195', Ano

1957, pertencente ao Sr. Mauro'l':I0sa da Silva.
,

Tubarão, 21 de janeiro d� 1975.

,CERTIFICADO EXTRAVIAÓO
Foi extraviado o CertifiCado de Prol;lriedade no. 407143, ,do

automóvel marca Che�rolet Opala, - 1973 80HP - m-3y 0017

M-CH - 5069CCB136047, cor Rose Metálico Placa - 4040 de

propriedade de NAGIB JABÔR .

DOCUMENTO EXTRAVIADO
, ,

O Sr. Joaquim Pedro da 'Silva decli;lra que ext�av,iou o Certifi

cado de Registro do Caminhão marca Dodge, ano fabricação 1969,
Cor Amarelo e Azul, Chassis no. 001.B64, Placas DR-1764.

APARTAMENTO :CENTRO
VENDE-SE

Com garagem, 4 quartos, 1 living, 1 cozinha, 2 banhei

tos, Ed. Visconde Ouro Preto - Pr. Pereira Oliveira. Tratar,
à Rua Tiradentes, 34 c/Sra. Léa.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do ve(culo

Jepp Willis; placa SC·1070, éhassis 0080055709Q'!87, motor
3170387,' ano 1957. Propriedade José Nitro da $jlva.

BRASILIA
,

'venoe-se uma Brasflia, 1973, único dono. Tratar Postõ
Ipitanga, Av. IVQ Silveira. esq. Rua Joaquim Carneiro.

MOTIVO ,VIAGEM'
Vende-se, E:stotaaos, Dormitório completo, éopa-cozinha'.
Ver final da Rua Luiz D'C�mpora. (Bar�eiros).

VENDE-SE OU TROCA-SE
Urr1<1 "omOI ano 1970. Modelo ,Luxo 'em ótimo estado,
motor novo. Pintura Original. 'ratar à Rua Bernarc::iino Vaz

154 - Estreito no horário Comercial.

CASA DE PRAIA MOBILIADA
,\

Aluga,se casa de alvenaria, na Praia de Canasvieiras, frente
para o mar, 3· quartos,.2 banheiros, durante o mês de

Fevereiro e Março. Tratar clOr. Mári,o, à rua dos)lhéus, 6,'
Fpolis,

'

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOLlS

VENDEMOS
- COQUEI ROS r: dois Aptos. no Edif(cio Kokelros na

praia da saudade com 110m2. c/garagem sendo -que um

Apto. 'todo mobiliado e acarpetado e, outro com armários

embutidos e acarpetado.
- COQUEIROS - Aptos. com 185,oom2. - 3 quartos, (1
suite), WC sociàl, copa-cozinha, sala estar e jantar, dep, de

empregada, garagem para 2 ve(culos (Todas peças grandes).
- AV. BEIRA MAR NORTE - Apto. I no Edif(cio

( R�mbrandt no 110: andar - financiado •

- AV. BEIRA MAR NORTE - Apto. com 3 quartos (1

suite), WC social, cozinha, s/éstar e jantar, dep. empregada,
lavabo, telefone, carpet, flnanclados .

- AV. BEIRA MAR NORTE - Excelente Apto. no

E_dif(cio CAMARUS '- todas as dependências necessárias -

negócio urgente. , r

- CENTRO - uma Kitinete no Ediffcio Arthur.
� .cENTRO - um Apto. no Edlffcio Bahia c/2 quartos,
sàla, cozinha, WC sociel área de serviço - flrranclado.>
- CENTRQ - salas ,p/escritório c/220m2. do Edif(cio

Comasa e Dias Velho.
- ESTREITO - AltOs do BESC - Apto, todo mobiliado,
armários embutidos, aparelhos de som, TV a cores.

-' ÃPTOS EM CONSTRUÇÃO' - � melhor investimento c/
maior lucro: Edif. Martinho Callafo Jr. e Desemb. Medeiros
'Filho. � hora da escolha de sua' unidade.
- TERRENO - Stodieck c/ 1.000m2.
ATENÇÃO - Estamos necessitando de apartamentos, e

,

casas para venda e aluguel. Entre em contacto conosco.

'Predibeas I mobiliária Ltda
Rua dos 'Ilhéus - Ed. Aplub - s/85
Fones 4141,3950 e 2481
Florianópolis

TELEfONE COMERCIAL
Vende-se. Tratar pelo Telefone 4670. C/Srta. ELIANA.

.,

APARTAMENTO NO BOM ABRIGO
,

- VENDE-SE -

.

Com sala, 3, quartos, cozinha, banheiro, garagem, área

sv.; dep. emprego Todas as peças c/carpê e pisoflex,
cortines, 'armários" pia c/2m, banheiro c/box acrflico,
Aceita-se terreno como pagamento.

Tratar ,na R. Arítenor de Morais, 146 - 20. andar -

'Bom Abrigo.

STATUS - Decorações e Serviços, em f$e de expansão
está seiecionando candidatos a VENDEDOR, para atuarem

na área de Florianópolis.
Entrevistas a partir de 21.01.75, das 1'4:00 �s 16:00, com o

Sr. Juan, B rua Jerônimo Coelho, 343'-

lnc/úslria e ComércioMela/úrglcüA1ZASs.a.
CURITIBA· ITAJAI . LAG:S,� LuNDRINA: MARINGA'· CASCAVEL·

UMUARAMA' FLORIANOPOllS

MA1:ER\A\lli PARA lLCONSTRU,OE:u_[EM G;RAL

AOS SRS. "CONSTRUTORES

Cimento - Cal. Hidratada - Cimento Branco - Ferro Redon

do,- Torcido - Teê - Cantoneiras e Chato - Arames -

Azulejos - Cerâmicas -- Conduits - Canos Galvanizados ,
Fios Elétricos - F.echaduras - Alurnínlo

�

p/Cobertura -

Tintas Nitrol - Pregos - Cabo de Aço - Conexões -

Sanitários e Materiais de Encanamento em Geral. Vigas H -

, U - t - Ferros T. L.
Preços Bem Menores - Vantagens Bem Maiores - Atendemos
todo o Interior do-Estado - j:nttegatnos à domicílio na

Capital. .

r Rua Garcia, 273 - Fone - 6424 - Estreito - Fpolis.

'VENDE;SE'
.

)
-

,'CRECI-31 � ,Fónes 25-48 e 20-82
-tlpél Mareebal Guilhérme� ,no:5

Jh.orár.i,o comeJ:cialf
, CENTRO' - Zona Comercial - Casa antiga. Duas frentes:
Conselheiro Mafra-FranCisco' Tolentlno, Preço; Cr$
150.000,00
CENTRO ,- Ótima' Área, para grandes empreendimentos. Ar
borizado c/praia particular. Área 7'.000m2
COQUEIROS - Rua Pascoal Simone .- Terreno '360m2 -,-

, Pronto para Construir. Preço: Cr$ 60.000,00'
"

COQUEIROS - Praia dá Saudade. ,Frente para o Asfalto.
Zona Comercial - Parte Constru(da. Área 420m2 - Preço:
Cr$ 230.000,00
COQUEI ROS - Ediffcio Praia da' Saudade. Apto. de 100m2

. c/garage. Preço: Cr$ 35.000,OO'entrada -

SALDO FINAI\ICIADO
TRINDADE - (na entrada do C6rrego Grande) - Bom terre-

.. no � preço: Cr$ 32.000,00. Com 720m2' - Preço Cr$
32.000,00' -

LOTES:-Vendemos lotes próximo Balneário Camboriú: Fren·

te pI o mar FinanciaÇJos em 20 meses (BOM ÉMPREGP DE

CAPITAL),· ..

::=.:============:=:::::;:==�--

_APARTAMENTO
Com 4 quartos no centro.

Localizado no Edif(cio Jorge Daux, rua dos Ilhéus, área
190m2.
Preço Cr$ 300.000,00. Tratar pelo telefone 4365.

FÁBRICA DE CONfECÇOES
INFANTI,S
VENDE-SE

Em pleno funcionamento, com representantes nas prin,cipais
Cidades do Brasil. Marca de grandE! aceitação.
Custo do estoque, , instalações e máquinas Cr$ 140.000,00.
Preço p/venda Cr$ 100.000,00.' \

Tratar Rua Cons. Mafra, 122 ou pelos fones 3966 e ,3886 � I

Florianópolis .•

VENDE-SE
Um Terreno na Trindade' próximo à UFSC, Preço de ocasião:

•

Cr$ 20.000,00. Financiado - Tratar Rua Eduardo Dias, 15·2

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Nova Ponte c

" seus acessos
. ' ,

, \ '-.; ,

A sinuosa saídl>, da ponte
Herc11io Luz, na parte, da
li ha, colabora grandement
'para o atraso da travessia no
sentido Contin�nte-Ilha, por
obrigar os veículos a reduzi
rem consideravehnente a

velocidade.

Da conclusão do indís

pensável sistema viário do
aterro da Baía Sul depende
a inauguração da Nova Pon

te. E esta estava sendo pre
vista para ficar concluída e

dar condições de funciona
mento � nova ligação Ilha-

-

-Continente, para o final do
ano que passou"

Contudo, problemas sur

gidos durante a execução da

obra, tais como o apareci
mento de "bolsões de lama"

que dificultaram a compac

tação do terreno para
-

a

construção das rodovias,
embora tenham causado

algum atraso, ficaram com

patíveis com o atraso da
conclusão da ponte.

Declarações - como "não
vai adíantar nada terminar a
ponte porque os aceSS0S não

estarão prontos" denunciam
o pessimismo florianopolita
no quanto a "grande solu-
- "

-

çao .

Mas, o engenheiro Mar

cos João Rovares, Coorde
nador de planejamento da
Secretaria de Transportes e

Obras de SC confirmou que
"o sistema viário será entre

gue simultaneamente com a

ponte Colombo Machado

Salles, caso nenhum proble
ma interfira".

'Apenas uma da s rodo
vias não será completada
porque depende da retirada i

do prédio da Delegacia dá

Capitania dos Portos, o que
já foi mantido entendímen-.

- tos com o Ministério da

Embora .

o responsável
pela constljUção da, Casa da
Cultura seja o engenheiro
Otto H. Entres, na sua

ausência o Diretor.Geral do

Departamento Autbnomd
de Edificações de Santa Ca

tarina, Hélib Costa forneceu
esclarecimentos à respeito

'. da inacabada construção, na
esquina das ruas Tenente
Silveira e Álvaro de Carva
lho.

Segundo o quefoi divul
gado pelo diretor do órgão,
os problemas que impedi
ram que o 'Estada não tives- '

- se a sua Casa de Cultura
ainda no ano de 74, como
inicialmel]te se previa, fo
ram os quairo seguintes;
enumerados por ele mesmo:,

"1. Problemas construti
vos relacionados com a se

gurança dos prédios vizi
nhos" -:- ou sela, cuidados
técnicos que tiveram q1,te ser

tomados, � medida que 'iam
. sendo feitas as escavações
-,
para a implantação da obra,

- 'com oqueamentos vizinhos;
2. Liberação intermitente

dos recursos para financia
I manto da obra, no primeiro
semestre de 74;

3. Problemas com o for
necimento de material;

4. Dificuldade. de mão
-&-0bra ".

./

1

A retirada' deste impeci
lho ao andamento normal
do tráfego da velha ponte já
há muito consta dos proje
tos da Prefeitura Municipal
de Florianópolis. A obra
chegou a ser prevista para
ser concluída para 74, o que
não ocorreu.

Nos planos constavam a

ligação da cabeceira � mes
ma rua que atualmente é
usada, na altura da sorvete
ria Ilhabela, através de um

c orte no terreno baldio
fronteiriço � ponte, elimi
nando com isso aincômoda
curva.

Esta obra de pequena en

vergadura, cuja única difi
culdade constaria da' retira
da das rochas que atulham o

.terreno, não foi sequer ini
ciada.

C o ntudo, segundo as

ex�ões prestadas pelo
Secretário de, Obras da Pre-

'

feitura, Mário César Cam
pos, "só li falta de recursos

impediu que a obra' fosse
iniciada e, talvez, concluída
em 1974". '

-Quanto � ligação direta
da ponte com a avenida Rio
Branco, o secretario _

decla- "

rou:

'- Foram só cogitações,
mas nunca fizeram.parte dos
planos da PMF.

A eliminação da curva,
"provavelmente será efetua
da em 75".

.
.

.

Tribunal de
.

Justiça
_

�<""> ".'t;.,.,. ,.' ... _ . . __

Após várias mudanças, a data definitiva (?-) para inauguração da nova ponte: fevereiro.

Textos de Márcio Vieira Angelo.

AS PROMESSAS,
NÃO CUMPRI'DAS

-

, \

Disse ele:
- Ainda este mês, a obra

estará liquidada e sem entre

gue para o Tribunal de Justi

ça para as devidas comple
mentações .e transferência.'

As dificuldades que con

tribuiram para' o, pequeno
atraso na entregado edificio
que 'oferecerá uma área de'
17 mil metros quadrados,

_ onde só funcionará o T.J.,.
foram muitas.

•

- Ultimamente disse
ele - tivemos problemas
para' conseguir; os transfor
madores, 'de 300 Kwatts, e

as luminárias para o jardim.
Ti' vemos que interceder jun
to ao Presidente da Eletro

'mar, que facilitou a libera

ção do material.
Contudo, Arantes foi

taxativo em afirmar \ que
"não considera a obra atra

sada, em termos técnicos':

, lJrhanização (II)
r

•• :-=', "

,-

,�"'<1: :> 11f" '.,-,... .... �! , 'I� >

Uma oJtra promessa não

cumprida em 74 foi a' urba
nização do terreno baldio
formado pelo imenso triân-

, guIo das duas ruas de acesso

�. ponte HercI1io Luz, o de
, entrada e o de saída, e a rua' ,

Hoepcke, onde atualmente
fica situado o Tribunal de

Justiça do Esta,do.
,

Obra considerada por
alguns "sem importância e,

portanto, que não exige
pressa", sua não efetivação
está colaborando para q\le a

potencialidade
.

turística da
Ilha fique inegavelmente
tolhida, pelo péssimo "car
tão de visita" que represen
ta, nas atuais condições.

Duas desculpas foram
apresentadas pela Secretaria
de Obras da Prefeitura: em

primeiro, a carência de re

cursos no ano que passou;
em segundo lugar, fica a

indefrníç'ão do sistema viário
da nová ponte (? ).
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O' Secretário fez questão
de frisar, contudo, "que, tão
logo seja definido o sistema
viário da ponte Colombo
Machado Salles, a urbaniza

ção serã iniciada".

A v. Ruhe'ns de

Arruda Ràmos
,1"". � ,f. �

a prolongámento da

avenida Rubens de Arruda
Ramos até a Universidade
Federal de, Santa Catarina,
do qual depende, segundo a

prefeitura da Capital, a

substituição definitiva da

"ponte grávida ", também
estava sendo esperada para o.

ano de 74.
' .

,

importantissimo para �

_ desafogar as estreitas estra

das que dão acesso ao bairro

da 'Trindade, via Agronô
mica, nada foi iniciado.

Oficialmente o coordena
dor de planejamento da "Se
cretaria 'de Transportes e

Obras, Marcos João Rova-

res, disse que "o prolonga
.

menta da avenida' está sendo
planejado por uma equipe
.de engenharia". .Sem datas,
sem promessas, sem outros
detalhes indispensâveis.

- ,
- , '

HospitaÍ das'· �"

" ClíÍlic�s "��,, ,::;:'
_, ",. � •• ; <.b· �A�\'_: :i�, .��?;

Marinha, não havendo, con- O novo prédio do Tri-
,

tudo, data marcada para a bunal de Justiça de Santa
'transferência do órgão. Catarina; cujos calculas dos.

, Atualmente, uma delas .,

técnicos da Secretaria de
também está momentanea- .Transportes e Obras do Es
mente interrompida porque tado, em meados de 74,. deverá passar 'e��ente no previam a entrega 'para o

local_ onde e��a instalado o final de dezembro do mes

galpao da Sociedade C�na- "mo ano, não foi concluido
valesca Tenentes do Diabo. até o momento. I

J,á existem u:n acordo O e ngenhe ira
.

Olavo I
.

para a construçao de pm Arantes -coord'ênador res

galpão e� outro lugar mas, ponsáv;l pela' construção do
conforme esclareceu o en- prédio, embora achando que
genheiro Rovares, "não que- -':.um atraso de aproximada
r�mos obrigar uma transfe- mente 20 dias na data de

.

'rência agora, para não preju- entrega de uma obra de
dicar a construção dos car- tamanha envergadur a 'não í
ros alegóricos que a socieda- representa quase- nada", não

,I

de está preparando para o
se furtou a fornecer esclare

carnaval de 75". Isso, entre- cimentos para a "falha",
tanto, nâo acarretará em minima mas admitida.

,I
I

maiores atrasos.

Hospital das Clínicas da
Universidade Fedéral de
Santa Catarina, um esquele
to no campus e umanecessi

dade para o ensino da área

de ciências biológicas. Múi
las c ampanhas, muito en
tusiasmo e esforço para que
fosse conclufdo mas, em ter

mos oficiais, até o momen

to, nunca passou de, uma
esperança.
Na última sexta-feira,

contudo, notícias provindas
da Assessoria de Imprensa
da. UFSC, através' do asses

sor MoacyrPereira, substan
ciaram oficialmente a con

cretização do sonho.
- O Magnífico Reitor

está otimista no sentido de

que as obras se reiniciem

ainda este -ano - disse ele.'
- Com a: recente criação

do'Premesu - Programa de

Expansão e Melhoria do En

sino -Superior, ficou bastan
te facilitado o fínancíarnen
to no exterior para compra
de equipamentos parà as

universidades. '

E, continua com entu

siasmo o assessor de impren
sa, dentro do Premesu estão
incluídas, para 1975, verbas
pata a conclusão do Hospi
tal das Clínicas. '

- Contudo - reconsidera
- a montagem do hospital é
fácil. Existem condições ple
nas para isso. O que) tem

atrapalhado a
.

implantação
do hospital é o que ac a rre

taria para o orçamento da
Ufsc a sua manutenção. Re- '

presentaría'mais de um orça
mento atual a manutenção
da casa de saúde.

Entretanto, um convênio
firmado entre o Ministério A construção de uma

da Educação e Cultura e o nova ponte no mesmo local,
da Previdência Social - re- que evitaria o risco de vida

cém criado - passa a permi- que 'os transeuntes, daquele
tir o internamento de previ- trecho vêm correndo,' com
denciários do Inps nas clíni- certeza é uma obra de extre

cas educacionais. Isso dará ma prioridade para a admi-
'nistração municipal, por,

. condições de reduzir consi-' motivos que, segundo a des_-
deravelmente as despesas crição técnica do estado do
que a Ursc teria que enfren- atual ponte, fica d)snecessá
tar, caso não houvesse essa rio assinalar.
possibilidade de um convê- O Secretário de Obras da
nio com o Instituto Naeio- PMF, Mário César Campos,
na1 de Previdência Social. explicou da seguinte forma

Assim, duas portas de o não cumprimento da pro

extrema importância foram messa do orgão no sentido

abf>Ítas para que o Hospital de um reparo da ponte,
I" ainda em 74:

das Clínicas tome-se realiqa-
'de, e concluindo as �forma
ções, Moacyr Pereira disse

que a comissão responsável
pelo HC da. Ufsc. está se

.' utilizand� destas portas.

Plano'
.

, :
_'
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O Plano Diretor da Capi
tal, de "importância ,insus

peita e necessidade indispen
sável" para a cidade, não foi
posto em prática em 1974,

, como se esperava. .

Considerado em algumás'
oportunidades "complexo ",
"desinteressante" e "inaces
s(vel" pela maioria dos ve�

readores, foi adiado por lon-

I ga data - três anos, aproxi
madamente.

Mas, com ênfase, o presi-

dente da Câmara Municipal,
Lúcio Freitas, informou na

últimz semana:
- O Plano Diretor está

pronto para ser apreciado
pela Câmara.

-

[

Após um detalhado pare
cer da Comissão de Viação e

Obras Públicas, foi inclutdo
para a pau ta da Câmara

Municipal a partir do dia 15
de janeiro. Más continua em

tramitação.
A demora, segundo o

presidente da Câmara, foi
devida ao trabalho "muito
criterioso que fizemos ".

Agora, conforme expli
cou, "o P.D. vai ser apresen
tado c onsiderav elmente
aprimorado. O que vai ser

posto em votação é um

substitutivo global do plano
primitivo ':

Quanto à aprovação: do
plano, o vereador Freitas
deu impressões evidentes de

que ainda esta semana a

Capital terá o. seu PlanoDi,

retor.

, Muse'u' ;:

Histórico
v::!"" �

,,'0 valioso exemplar de

arquitetura colonial portu
guesa, que por muit6 tempo
abrigou a Alfândega da Ca
pital e, recentemente, a De

legacia da Receita Federal,
está, segundo afirmou o Se
cretário de Educação da Pre
feitura'Municipal de Floria
nópolis, "em, processo final

.

de tombamento pelo Insti
tuto (lo Patrimônio Históri
co e Artístico Nacional
Iphan".

A esperança de se inaugu
rar ali; ainda em 74, o pri
meiro Museu Histórico de
Santa Catariná, expirou-se

\

com o ano.

,O secretário Wolney
Millis disse que "o prédio,
com certeza, vai ser tomba
'do. O processo, contudo, é
demorado. Enviamos há

. aproximadamente
. dois me

ses' os documentos e plantas
ríecessãríos. Agora, aguarda
mos o resultado final para
daqui um mês, acredito". .

Quanto � esperada insta

lação do museu, declarou:
-/Isso é intenção ainda.

Não sabemos de quem foi a

promessa dessa instalação.
(? )

Uma única promessa: "se
for tombado vai ser restau-.
rado".

A "ponte grávida", como
é chamada a abatida ponte
da rua' da Saudade, principal
acesso ao norte da Ilha, en

contra-se/há mais de um ano

em estado precansstmo,
altamente perigoso, não se

podendo prever.à momento

de seu desabamento, pois já
tem todos os defeitos técni
cos para tal, agravados pelo
peso e volume de tráfego
que comporta.

.

'Nossa intenção, seria
construir uma ,nova ponte.
Con tudo, co.nstruir uma

p ante de concreto, em

caráter definitivo, não seria
poss{vel, pois' o prolonga
mento da avenida Rubens
de Arruda Ramos, previsto
para cortar o trecho naquele
ponto, poderia acarretar

numa má localizãção da

novq fí cara construção, tor
nando-se um investimento
altamente antieconômico.

Por isso - Continua -

estamos reformando a 'anti
ga ponte com recursos da

prefeitura e grande parte do
material fornecido pelo de
pa�tamerito de Estradas de

Rodagem. I

- 'Tão logo seja conclu{
do o prolongamento. da
Beira-Mar-Norte - acrescen

,tau - uma nova ponte de
concreto substituirá a "gní
vida':

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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apontadas, é exigência da voca- ,

ção cristã, e religiosa o 'empe-,
nho e o engajamento -no traba
lho vocacional. Pod�mos \afrr
mar que a Pastoral Vocacional

tem, pho�idade ,sobre todas

demais,linha's de pastoral, é de-

la que pártem e para ela se

dirigem. Não, há cristão -autên
tico e �sclareciQo que ,não se

interesSe pela Pastoral Vocacio
nal. A crise vocacionlu' por que
vl!m passando 'a igreja univers3I
e as diversas Congregações e

Ordens Religiosas, pela qual 'es-
tá passando tambem a Compa
rthia de Jesus, nos convida a

revisar tudo 'e lançar .mão, de

meios e métodos mais atuaiiza
dos e mais eficientes. Os apelos ,

que a igreja universal e as igre
jas locais vem fazendo, consti-'
tuem também motivo p�a revi-

sar e reformai: esta nossa ati

vidade.
O E: OS JesuítaS contam

atualmente com muitos candi
datos no Sul do país? '

P.L: São -'uns 400\ jovens nos

çinco seminários: em Itapirari
ga, em Nova Trento, em Flori;
anópolis, em Salvador do Sul

Sete dias'
para a decoração
dacidade

.

\
-

Devido a dificuldades encontrados com a Ceiesc, (a empresa
mobil izou seus homens nas obr�, d� nova ponte), a decoração I

para o carnaval teve seu início adiado por mais um dia. Mas esta

noite serâo colocados os primeiros postes especiais para a colocação
dos painéis, começando pela' Felipe Schrnidt. A principal, causa do
adiamento é que o. trabalho s,ó pode. ser feito � noite, para não,
iencontrar obstáculos no-movimento diário do centro ela cidade.

Inicialmente estipulado em três dias o tempo necessário para a

montagem da ornamentação, segundo seu criador Celso Filho "isto é

impossível dada a grande quantidade de painéis, e móbiles.
Levaremos no,mínimo sete dias." Este aumento de tempo tem como

um dos motivos o aéréscimo' de objetos da decoração, feito por
Celso' Filho, sem: constar do contrato com a Prefeitura. Várias
máscaras africanas e 20 painéis' foram acrescentados pelo artista, que
explica como sendo um \'entusiasmo que foi aumentando 1 medida
que os trabalhos iam sendo realizados, e pela -oportunidade de

oferecer arte ao povo' .

O TRABALHO
A confecção do material foi iniciada eV1 dezembro, tendo já

cinco semanas se passado sem que nenhum problema ou dificuldade
fosse' encontrado pata sua montagem, na, qual, trabalham três'

homens. O material utilizado': 200 folhas de madeira compensada,
seis quilos de pregos; cem, metros de' nylon para os ntó,biles, que
inicialmente tinham sido confeccionados CÓJA_ arame, mas depois de

testados notou-se que este fana partir o compensado. Além disso,
foram .usados" plásticos, guache, brocal brilhante para dar mais

luminosidade aos móbiles e verniz, para tomar todo o material

resistente 1 ação dos ventos e .da chuva.
,

Quanto ao fato de ter se inspirado'no. folclore afro-brasileiro ao

invé; de buscar inspiração na pr6pria' II ha, 'José Celso Filho

argumenta que muitas-vezes isto.já foi feito, "enaltecendo a Ilha e os

iJhé�s"., portanto-era "necessário que, se fizesse algo diferente, e

'como o carnaval não é' uma festa regional, é interessante que seja
apresentado um trabalho, mostrando o folclore de': outras regiões

,

brasileiras". Outro argumento usado pelo artista é que "só faria algo
sobre a Ilha' com conhecimento de causa, e comosó çomeço agora a

estudaÍ o folclore ilhéu,' fiz um projeto partindo de coisas que

conheço bem, como é, o caso do afro-brasileiro".
"'D� qualquer forma a Ilha não ficou esquecida totalmente na

ornamentação pois serão colocados na entrada e �aCda da ponte
Hercflio Luz, um símbolo da cidade, segundo o �lodo de ver de

Celso Filho, .composto de dois enormes cavalos-marinhos brancos, e,
uma 'sereia coroada como rainha do Carnaval:

' ,

MONTAGEM -

Nove homens serão mobilizados pata a montagem, sendo qiia tro
cedidos pela Celesc e três da Prefeítura, e calcula-se em dois dias a

demora para decorar a Felipe, Schmidf e mais dois dias para a Praça
, \

,
�

XV de Novembro. O estrado pàI'al.as autoridades serácolocado em

frente a Catedral e tem seu ínfcio marcado para o dia 30 de janeiro, '

, e será inteiramente decorado.
'

José 'Celso Filho. que diz estar agradecido pelo tratamento
recebido em Florianópolis, 'vai oferecer a' todas autoridades

presentes ao desfile de 'Escolas de San a, um desenho repetindo os

motivos de seus painéis como recordação do carnaval de,1975.

Jesuítas reunidos
'I '

na'Capitaf"Qra
revisão dos tra,balhos

Desde' o último sábado está
sendo realizado �m Florianópo
lis o Congresso Vocacional dos

o

Formadores de Candidatos à

Companhia de Jesus na Provín
cia Sul Brasileira, com a partici- ,

pação de 33 sacerdotes que vie- ,

,

ram do Paraná, 'Rio Grande do

Sul e, diversos pontos de Sa'nta
Catarina.

"

Terminando este Congresso, ,

haver�' um encontro de mais de'
40 jesuítas, em Vila Fátima, no na seleção e no atendimento
Morro das Pedras, para uma se- próprio para sua conservação e

mana de estudos, reflexões
,crescimento 'para garantir a per

atualização em 'questões teoló-
severança.

gicas referentes'. ao Ano Santo.j O E:' A seu ver, quais os
Em en,�revjst� conc�dida a "O fatores' que 'm�is pesam, �à per
Estad� , �adre ,LUIZ, �ugusto \ .severança dos jovens I:Ia voca-
Adami, Reitor do Cole!!l? Cata-

ção sacerdotal e religiosa?
rinense, :fala sobre o Congresso P.L: Além do espírito cris-
e �ocaçao sacerdotal no Sul do tão da faml1ia, que constitui
patS�

, uma 'base importante para o
O E: ,Quais são os objetivos, .

I
'

d C '? surgunento, e crescunento .da,
o ongresso, vocaçiio,é necessário que o jo-P.L.: É um Congresso Voca-

vem apresente um conjunto de
cional, Queremos revisar todo o

qualidades físiças, psíquicas' e
nosso traba:Jho vocacional que a,

Companhia de Jesus vem Ieali

zando nos três Estados su.linos.
Os métodos adotados, as metas

visadas, os princípios norteado
res e dinamizantes, os resulta
dos obtidos, os, fracassos verifi

cados, ás ficiuldades sutgidas,
as esp.eranças nutridas" 'tu'do se

rá submetido à reVisão, às refle
xões, ao estudo e às reestrutu

rações que' se fiz,erem necessá
rias. Queremos, tornar o, traba-o ,

lho vocacional mais dinâmico e

ma:i� eficient� em nossa provín
cia sul-brasilefra. . \ �' ,

-,O E: QlÍ�1 o motivo que os'
I

levo.u \l _convocar este congres-
so?
P.L.: Além das metas acima

(RS) e em São Leopoldo', onde
estãc, se preparando para o in

gresso definitivo na Companhia
de Jesus.' Nos últlV10s anos

índice' de perseverança : era

muito baixo, esperamos q�e es-
'

te Congresso nos forneça bons
subsídios para, uma atividade
mais acertada e de melhores re

sultados. Vocações existem
aqúi/no Sul do País em grande'
número. O importante é acertar

morais, que constituam um'a ga
rantia ,de corr;spondêncÍli aos

planos de, Deu;; 'que ha.ja uma

pronta docilidade intl'<rna' aos
apelos superiores. É preciso que

haja possibilidade de liderança
com grande senso ,de respon
'sabilidade e criatividade. Uma

, fé yiva que ilumine as situações
,

e aclare os problemas e condu

za o rapaz ,frequentemente ao

diálogo com Deus.' Acho serem

eslles os requisitos ,para a evolu

ção"acertada e a. conservação de

toda_vocação religiosa, e saceJ:

dotal. O desejo de dedicar-se ao

serviço do bem lespiritual dos

irmãos é também fator impres-
cindív.el.

O E:' Há nos Estados sulinos
outros movimentos de tiab_alho
vocacional?

PJ;,.: Sim, desde, que ,se orga
nizou a Pastoral, de conjunto
nas dioc'�ses, a atividade voca

cional mereceu atenções 'espe-'
ciais dos senhores ,Bispos e dos

Superiores(as) Rel$osos(as)..
Em cada diocese e em cada

proví�cia religiosa existem, ór
gãos de promoção vocacional:.

são os grupos de trabalho voca-
'

cional (GTV) Ide dim�nsão dio

cesana e regional, são os, çiubes
voc'acionais, o movimento dos

promotores vocacionais; são os

clubes Serra, são os grupos de

oração pelas vocação, etc.
Sadta Catarina tem a honra

de ser o Estado do Brasil mais
rico em vocações, vindo em se-

, gundo lVgar o Rio Grande fio
Sul' e em terceiro Minas Gera,is.
As esperanças são grandes e'
existem Congregações Religio�
sas aquI no Estado que vivem a

sua melhor época de floresci
mento das �ocações. Os Jesuí
tas tiveram neste fun e começo
d� ano a ordenação de la 110-
vos sacerdotes.

, '

'

A,s áreas de lazer serão construidas só após a comercíalizaçã,
I '

_

..

,

D_r. faria: como � quando re}_�indicar.

Quahdo acomunidadedeve
, " "

,
-

do poder público�>
, "

«exigir
Ontem foi 'um' dia festivo na, rua Luiz Pasteur, na ,- É preciso' q�e os, poderes público� tenham mais

Trindade. Depois de' dois anos de reiteradas responsãbilidade e 'crit�rio na aqministração das coisas

reivindicàções e uma sene d� contratempos os públicas,,-pois MO se' admite o lamentável engano
moradores ,receberam a garantia da Comcap, que a rua ocorrido, envolvendo patrimônio alheio, e de cidadãos
será pavim,entada até meados de fevereiro. E se a pobres. Houve inclusivlf o caso de uma ,senhora que
comunidade ,da aeferida' rua não tivesse, se 'Í1ão� será beneficiada pela melhoria e contudo foi

/ moVimentados..'io sentido de exigir dos poderes públicos intima,da ao pagamento indevido. à povo deve estar
a realiz4:ão da melhoria '.e posteriormellte o atento para- evitar certos abusos das pessoas que são

cumprimento da promessa? I pagas pafa trabalhar pelo bem público,' as quais muitas
O médico Osmard Andrade de Faria, que liderou o vezes só se lembram qúe também são _povo� quando

trabalho, diz que "passou o susto, ficamos satisfeitos, não estão sentados em lu.x.ubsos gabinetes".
com a solução apresentada pelo' presidente da Comc ap CRITÉRIOS, �

"

"

0/
-

e. aguardamos o cumprimento da promessa pois é dever �egundo"consta do Plano Integrado de Pavimentação
dos podere,s públicos cumpri-la e direito dos, cidadãos da Companhia de Melhoramentos da Cl:!pital, 80% da
de exigi-laS.' Durante dois anos labutamos' junto às .... melhoria é custeadá' peÍo munícipe beneficiado e 20.%
,autoridades, prefeitos, presidente da Comc ap, pela Pliefeitura, que notifica- pôsteJ;iormente os

v�readores, deputados,,' pagandÇJ protocolo de beneficiados que não tomaram parte do plano, ficando
d0cilmentos na' prefílitura, fazend6 memo nalS, ao critério/ do mun.ícipe o' pagamento em parcelas, da
perdendo tempo, tudo, isto ,em benefício da' dívida. I, '. ',. '." '

coletividade, tendo sido na maior parte d.as vezes· mal ,
Conforme 'explicou o medico Faria os moradores

recebido, cofio aconteceu' quando conseguimos desta rua pleitearam pagamento, em 36 meses ou 60

audiência cQm àtual prefeit{') Nilton Severo da Costa, meses, 'entJ.:etanto a reivindicação' não t'oi' aceita. As

aPós muita dificulda,de, o qual atendeu-nos 'rápidà e condições de pagamento oferecidas foram: pa�amento a

grosseiramente em seu gabinete' como se estivéssemos vista, quatro prestações, seis, 12 mi então 24, apenas
reivindicando vantagens pessoáis, em lugar' da causa isto., Fo,i uma imposição ,da Comcap à pe,ssoas que

pública. O cidadão que tenta prestar algum serviço sobreYivem asfIxiados de impostos e semelhantes". '

graciosamente à sua cidade ainda encontra a má
'

De acordo com o plano de pavimentação a� rua Luiz

vontade das autoridades que dirigem os destinos da
\
,Pasteur deverá 'ser toda pavimentada, entretanto,

mesma".
\

' 'I segundo' adiantou o líder da -reinvidicação,
O PROTESTO "aproximadamente 18 famI1ias que residem na parte

,

O povo' tem o diÍeito de pr6testar contra uma fmal dá rua não receberão a,melhoria porque não

cobrança indevida
\

como a que ocorreu, pois a mesma aderiram ao plano'\
,era imposta contra moradores humildes e itidefesos" O episódio da rua Luiz Pasteur parece ter chegado
muitos dos quais Itirando -6 pão da boca do filho para ao ,fim. Entretanto, há inúmeros outros, casos

colocar a lajota ná frente da casa" continuou o, Dr. semelhantes na cidade e cOlhpete "à comunidade exigir
'Raíia: que as promessas sejam cumpridas".

, ,

'Aterro: 350 mil
metros quadrados

, /'

/para o, lazer
Enquanto as obras do sistema .víãrio que dará acesso à

nova ponte encontram-se em fase' de conclusão, .a

urbanização do aterro continua apenas como um projeto,
dividido em área para o lazer e outra a-ser comercializada.
Uma vez que a urbanização propriamente dita, ficará ao-

I . # '\,_ I

encargo \ doo próximo 'Governo, a "paisagem" � enquanto
não forem executadas as obras - em nada contribuíra
para embele�at a cidade:'

A área a ser comercializada (também para uso

residencial) é. de 100 mil metros quadrados, distribuída
em quatro quadras, divididas em lotes de 3.375m2 cada ,

um, com previsão de ocupação de solo d� 33%, e� com
gabarito paia rS .pavimentos, ou uma altura,máxima de

,5?, metros. o arquiteto do DER, 'Wilson Pereira,
presidente' da Comissão de Fiscalização do Projeto de

Urbanização, do Aterro, disse que os �lanos são, em

primeiro' lug�, vender ,os terren�s 4a área a ser

comercializada.
'

.

Para a área verde (recreação passiva) e a área \ de lazer
,

,

propriamente dita (recreação ativa), 'estão destinados um

,total de 350 mil metros quadrados'.' Ela conterá um

play-ground, onde está 'previsto um espelho d'água,
tanques de areia; área para brinquedos (balanço, gangorra,
escorregador), diversos bancos em concreto, e ainda, nas

imediações, deverá. havér uma lanchonete e instalações-
sanitárias, 'formando um eonjurito integrado.

,

•

,

Na área' de Jazer, .também haverá' dois campos de_I"futebol (90x50) para . organização de peladas' e

campeonatos, sendo que nas imediaçõ�s' dos campos
o havera: um restaurante. Constam também dó projeto uma )

pista Ide, aeromodelismo,
'

nU1Íl\ raia, de .�4 metros,
circundada com uma tela de proteção, e uma área (de
5px55'), destinada .a jogos 'como basquete, voley e futebol
'de salão. Nas imediações da '�rea de lazer esta previsto "

ainda um-estacionamento para 290 carr.os.
'

A recreação passiva compreende as ãreas verdes, e é,
composta de vegetação- alta (1,90 arvores), vegetação,
média (41-7 plantas ornamentais) e vegetação rasteira

(gramados, com 163 mil m2),. além de dunas de areia
,

(2.5.00 m3).
Todos estes elementos que compõem a área de .lazer

- serão interligados por passeios, pavimentados com quatro
tipos\ diferentes de piso. (cimento, asfalto, lajotas' de .

concreto e areia). O custo, nos preços atuais, para a
•

� j".

execução do píoj�to, é de Cr$ 4.002.384:,0cy.
.

.'

Secretá'rio de

,Edúc�ção nã� ft�llà
sobre, 1n1atrícul,as

o Secretário da Educação do, abuso".
,

Estado, 'Sr. Paulo Henrique Mas o Sr. Paulo Biasi, através
Biasi, se absteve na tarde 'de do seu oficial de gabinete, infor-
ontem de prestar quaisquer esc mQU � reportagem qué até a

elarecimentos sobre a majoração tarde 4e ontem não havia recebi-
de 460% verifi'cadà na taxa, de ,do o expediente 'da Câmara e

matrícula Pl1Ià os alunos-de 20.,
. que só daria uma "satisfação �

grau do-Instituto Estadual de imprensa" após responder aos
Educação. Embora . procurado 'vereadores. Os repórteres insisti
com insistência pelos respórteres ram já que não se tratava de dar
o Secretãrio se omitiu em forne-: uma resposta formal a Câmara
cér informa�Qes sobre um caso 'Municipal, mas sim informações
considerado grave, uma vez que que tranquilizassem os alunos
Instituto Estadual de Educação-' do IEE. Entretanto, o oficial de
é uma escola pública. 'gabinete disse apenas que o Se-

O assunto, há muito já pas- cretário já havia decidido "não
sou de simples reclamações, 'de responder" antes 'Pe receber 6

,

pais que se sentem .prejudícados documento do Legislatívo,
em ter que pagar Cr$ 100,00 Enquanto isso, a' Câmara

para matricular seus filhos, na- 'Municipal voltou a afirmar que à

quéle estabelecimento de ensí- 'cobrança de Cr$ 100,00' pela- .

no, A Câmara Municipal, após matrícula é incenstitucional, Ci
discutir amplamente o assunto" 'tando c:i decreto presidencial o
aprovou requerimento de- autO'- 'qual permitiu que as, taxas esco

ria do vereador Pedro MedeirOS', _láres e de matrículas fossem
no qual pede providência,s ao majoradas até um máximo de

S\lc te tári O' para "coibir o 30% este ano: .

-

'Bescom, Public e�

/Pr,opague, as
agê,ncias premiad,as;

I ! '

:- A propag!lIlda catarinense constituem atestados de gabari-
aoS pouc.os a�ge a sua...maiori- to para a coriquista de noyas
dade. A revista nácional que, contas, para a atraçãó, de novos

, cobre-' os assuntos referentes 1 clientes.
'

comúnicação no Brasil, em se� -Anteontem; e'm Port� Ale
último número, traz reportagem gre, um juri Gompostó pelaS
de capa abordando a evolução maiores allÍoridades em p'ropa
da' propaganda entre- nós. Dos ganda selecionou os trabalhos na
maiores centros do país e até do primeira prévia do ano e, no

&terior, existem pÍoflSsionais setor de Santa Catarina, a' Besc

que aqui armar� suaS tendas e, S.A. - Serviç.os Técnicos, de,
espalhados pelas diversas agên-'( Comunicação .- B.escom, obteve
Ioias que funcionam no Estado cirtco dos 'oito ,prêmios at'ribu{
trouxeram a colaboração de suas dos 1 propaganda no Eil'tado.'
experiênciaspara que a indústria Estiveram em julgamento
e o comércio barriga-verde te- anúncios de imprensa, fUmes,:
nharn seus pr6prfos meios de relatórios e foJhetos; tendQ !sido

, apregoar seus produtos para o as seguintes as peças laureadas:
grande mercado consumidor. Melh or Filme do Ano -

ProdJltoras ,de fUmes comer- Calhambeque (Letras Besc); Me
ciais, gtavadonis, gFlÍficas'moder" lhor Campanha Comunitária -r.

namente equipadas fazem o, Meningite; Mlllhor Anúnéio SO'-
,

"bac)<:-grou'.ld" 'que transfbr- bre-Propaganda.J ACP; Melhor
'" mam em ,pe� artísticas a inspi" Relat6rio do Ano - Celesc; Me-

"raçãõ de profissiOnais com gran-
' lhor Mens\!gem de Natal - Besc.

de habilidade no trato das coisas Estas cinco peças foram criadas
da propaganda, gente capaz de e produzidas pela Bescom para

descO'brij na psicO'logia do gran- os c,lientes acima citados; ForflIll ..
de público o lado correto de

' também premiados, o Folheto
.

abordagem para a ampliação do ,Cele'sc e a campanha imobiliária

COI1$.urilo. do Edif{éio Augustt:is, d\!. A. S,
I ( Propague, e a Campanha Pro-

PRÊ'MIO JORNAL oq mocional !'P�', executadá pela
COMÉRUQ, , Public, par� a Tele�c.

Instituído há dois anos, o Em seuS dois anos de exis�
, "Prêmio Íomal do Comérci�" é tência o certame pf:omovido pe
uma dás préVias 'para o' "Prêmio lo 'Jornal do Comércio de Perto
Colunistas do Â,no". Organizado' Alegre, através de seu furi, atri
e s!lpervisionado por Carlos buiu � Béscom 9 dos 14 prêmios,
Cauby Silveira, um dos primei- distribuídos, pr6pórçãooque fala

, ros publicitáI:ios formados pela alto do aperfeiçoamento profis,
Alves Penteada, esse certam'e, sional atingido pela equipe
que é umà�espéde 'de "Oscar Bescom, integrada, entre outros,
Regional',', desperta o interesse pelO'S seguintes elementos: Uson
de todos os militantes da propa- Cha.Jes da Silva, Tabajara Tajes,
ganda nl? sul do Brasil, que têm Mauro José Pereira,- Jorge
ria sua. prefuiação um elemllnto Kl eber E,igueiras, Clarimont Trio
de valorizaçãO' do seu porffólio 'zotto, Matiza Santos, Milton Sil

profissional; As agências, tam- va Louzeiro, e José Luiz Müller.

bém, incentivam seus elementos "Parte dessa mesma equipe
para a obtenção desses prêmios, participou do prêmio 'Colunis-

que falam da excelência de seus tas, obtido pela A. S. Propague
departamentos de crillção e no início do ano passa�o.

'/
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